Ивашин Борис

Восхождение духа

Борис Ивашин

Восхождение духа

СОДЕРЖАНИЕ

ЧАСТЬ ПЕРВАЯ. ВОСХОЖДЕНИЕ ДУХА В ЧЕЛОВЕКЕ 3

Человек ветхий 4

Человек бытовой 5

Человек духовный 8

Смена эпохи 13

Пути земные и надземные 16

Пойми себя 20

Мысль и слово 21

Страх и страсти 25

Чистота внутренняя 27

Духовный подвиг 30

Радость 32

Любовь 33

Счастье 36

Плотное тело 38

Истина 43

Спасение 45

ЧАСТЬ ВТОРАЯ. ВОСХОЖДЕНИЕ ДУХА В НАРОДЕ 50

Истерзанная держава 51

Смятение в душах 56

Избранный народ в новой эпохе 59

Путь в борьбу 63

Возрождение народа 71

В единении - сила 77

Любите отчизну 79

Наихристианнейший народ 83

ЧАСТЬ ТРЕТЬЯ. ВОСХОЖДЕНИЕ ДУХА В ЧЕЛОВЕЧЕСТВЕ 87

Повседневность мира 88

Между светом и тьмой 94

Исцеление мира 97

Очищение сердец 101

Время перемен 102

Мировой порядок 110

Новая религия 117

Заканчивается эпоха мрака, уступая свои права новой вселенской эпохе света. Новые токи с высокими вибрациями уже начинают поступать из центра мироздания и со временем благотворно повлияют на все живое на планете. Очистившись от нравственной грязи, человек возвысит дух свой над суетой и бытом. В грядущем дух человека, дух народа, дух человечества будут определять дальнейшее мировое развитие.

Постепенно из жизни людей будут уходить ужасные явления, порождаемые страхом и необузданными страстями.

Новая эпоха света даст шанс каждому стать воистину человеком не только плоти, но и высокого духа, самым счастливым человеком во всей истории человечества. На авансцену общественных событий выйдет духовное величие обитателей Земли.

ЧАСТЬ ПЕРВАЯ ВОСХОЖДЕНИЕ ДУХА В ЧЕЛОВЕКЕ

ЧЕЛОВЕК ВЕТХИЙ

С момента грехопадения первых людей и до рождения Христа, его спасительного учения - время существования ветхого человека на Земле. Как повелел Бог, изгоняя грешников из рая, человек ветхий вынужден был в поте лица добывать пропитание себе и семье своей. Он был беззащитен против посягательств более сильных соплеменников или нападения чужеземцев, пытаясь оборонять свой дом и нажитое им, живя в страхе за завтрашний день и не находя утешения, потому что над миром отчужденных людей властвовали животные инстинкты и страсти низменные.

Чтобы хоть как-то противостоять агрессивному окружению, человек вынужден был выработать в себе воинственность и жестокость. Его одолевали тяжелые мысли, наполнявшие тонкое материальное пространство низкими вибрациями, еще более усугубляя его состояние.

Душа ветхого человека ютилась на задворках плоти и скромно помалкивала, не ведала, куда идет мир, как он развивается, да и зачем человек рождается, если век сменяется веком, а смысл обитания человека на Земле не просматривается вообще. И существовал человек так же, как промыкали отпущенное время на белом свете его родители и родственники. Не осознавая себя востребованным светлым миром, не помышляя о высоком предназначении, он фактически был врагом самому себе, ибо тяжелая энергетика его порождала безудержные страсти и смертельные болезни.

Объединяясь для совместного проживания и труда, ветхие люди вырабатывали необходимые традиции и правила взаимоотношений производственные и нравственные. У каждой общности людей, у каждого племени или народа были они своими, за нарушение их полагались меры воздействия со стороны сожителей и власти. Своими же у каждого были понятия добра и зла. То, что было добром, нравственной ценностью для одних, могло считаться и нередко считалось злом для других людей, было безнравственным, что порождало произвол и насилие.

Великие мыслители и пророки древности, наблюдая превратности общественного бытия, создавали учения о добре и зле, о противоборстве этих начал, пытались постичь влечения души, скованной телом, искали пути ухода от страданий, от социального угнетения и откровенного разбоя. У разных народов эти идеи воплощались в культовые формы и обряды, привлекая значительное число последователей. Почитались всевозможные боги и божки.

Каких бы высот в своем развитии не достигали древние цивилизации, ветхий человек продолжал жить, удовлетворяя в основном потребности тела. Над ним давлели инстинкты самосохранения и продолжения рода, важнейшими для человека были действия, определяемые пользой, выгодой, стремлением к власти и обладанию, а потребности же души находились в зачаточном состоянии. Наевшись и напившись, ветхий человек жаждал зрелищ и сам участвовал в них. Обласканные кумиры, идолы толпы ниспровергались более удачливыми, богами часто объявлялись властелины или жрецы, хотя в душах их таились хитрость и ложь. Какая уж тут духовность? Да и представление о духе, как мы сейчас понимаем, тогда вовсе отсутствовало. Дух дремал до поры до времени в ветхом человеке, так как не было еще явлено людям наивысшего духовного идеала Богочеловека на Земле, жившего среди обычных грешников. Не было примера, к которому ветхий человек мог бы устремляться душой, всей своей сущностью.

ЧЕЛОВЕК БЫТОВОЙ

Два тысячелетия после Христа мало что изменили в душах людей. Однако живущие ныне, глядя в даль истории, частенько размышляют высокомерно о тех, кто ютился в пещерах или хижинах, кто мчался в колесницах и строил пирамиды, о тех, кто не имел понятия об автомобилях или космических станциях, кто не просиживал вечера перед экранами телевизоров. Вроде бы современники ушли от предков так далеко в своем развитии, что сравнивать их нет оснований. Но сделали ли эти достижения человека духовно окрыленным или он по-прежнему продолжает захлебываться в болоте инстинктов и страстей? Разумеется, духовное состояние людей со временем менялось, потому что Спаситель принес на Землю учение - заповеди духовной жизни, заповеди любви, чего не имели люди ветхого завета.

Казалось бы, проще простого - выполняй заповеди и спасешься, обретя успокоение и счастье, не зависящее от бесконечных хлопот. Но слабым оказался человек при всех громаднейших познаниях в науке и технике. Лишь немногим удавалось и удается пересилить себя и, приподнявшись в духе, взглянуть поверх суеты. Они мудры. Хотя века значительно увеличили сумму знаний, но оказалось, что не многознание научает мудрости. Если не считать мудрых, которых ничтожная часть в любом обществе, а мысли их, как правило, почти не востребованы современниками, то с уверенностью можно сказать, что человечество поглощено не духовными влечениями, но теми же заботами, что и в минувшие века, а именно, заботами о пропитании, жилище, материальных благах, прибирании к своим рукам чужого имущества и чужих земель. Человек как рвался , так и рвется к увеличению материального достатка, а когда удается, то и к богатству или откровенной роскоши.

Рождение и жизнь земная Христа - явление Богочеловека греховным людям. Бог Отец послал Сына Возлюбленного в мир на унижение и распятие, чтобы явить заплутавшим во тьме страстей ярчайший пример Духа Высокого, Духа Святого, обретение хоть частицы которого стало бы спасением для всякого ветхого человека. Но восхождение в духе для обычного человека трудно выполнимая задача, ибо очень не хочется расставаться с привязанностью ко всему привычному и возбуждающему чувства.

Бытовому человеку куда милее вакханалия страстей и погоня за материальными благами. Ради этого используются изощренные методы, вплоть до варварских. Безжалостно взрываются жилые дома вместе с мирными жителями, наемные убийцы отстреливают по заказу соотечественников. Бытовые и политические насилия и омерзительные разборки - прозаичное явление. Финансовые потрясения, провоцируемые магнатами и коррумпированными высшими чиновниками, разоряют страны и народы. Кровопролитные войны, страшные и разрушительные, прокатываются по материкам и океанам. Если раньше человек расправлялся с противниками дубиной, копьем или мечом, то теперь, в просвещенное время, для тех же низменных целей изготовлен набор высокоточного и скорострельного оружия с колоссальной убойной силой. А накопленные горы ядерных бомб и боеголовок ставят все живое на грань гибели.

И все это совершается человеком - творением Божьим. Стал ли через века этот человек нравственнее? Даже заповеди Христа не одухотворили подавляющее большинство землян, и лишь выработанный поколениями этикет прикрывает слегка звериные страсти, бушующие в душах людских, потому что они равнодушны к Богочеловеку или воспринимают его как миф, а не как воплощение Бога. Усложнившиеся общественные и производственные отношения, бурное развитие средств массовой информации и связи сделали обывателя практически соучастником различных событий, а порой и преступлений, не спрашивая на то его согласия. Быт, как омут, все больше втягивает в губительный круговорот очумевшего от повседневной озабоченности человека, сделав его рабом вещей и пристрастий.

В последнее время, в связи с расширением и совершенствованием материального производства, появилось множество ранее не известных товаров и услуг. Чтобы ими пользоваться, человек, с жадными и завистливыми глазами, еще более активизировал действия по добыванию денег, нужных для оплаты возросших непомерно потребностей. Ему, зашоренному бытом, некогда жить духовно. Почти всем подавай то материальное, что вчера еще было недоступно. А что делает навязчивая мода с обывателем? Чтобы модно одеть любителя бежать впереди Парижа, модельеры с успехом вытрясают из него деньжищи, заработанные им ценой нервотрепки и недосыпания. И сколько же людей чуть ли не в цель жизни превращают добывание вдруг ставшей модной юбки, шубы или машины. У богатых самым расхожим стало слово - престиж. Шальные деньги, перекачанные к ним в карманы из бюджетной казны неправедными путями, разбазариваются с легкостью, удивляющей западных бизнесменов. Новые русские скоропалительно обзаводятся престижными дачами, престижными машинами, престижными самолетами, престижными океанскими яхтами, а иногда и просто тем, чего нет у их богатеньких конкурентов, чтобы те от зависти загнулись. И радуются этому, да радость-то несветлая. Хоть у оборотистого дельца всего вдосталь, но все равно он человек бытовой, окутанный низкими, темными энергиями, подпитывающими его низменные устремления. Сослуживцы и знакомые часто завидуют удачливому хвату, ибо они такого же энергетического плана, что и он, нацеленный на удовлетворение материальных, мирских, плотских потребностей, но не духовных, до которых ему и дела нет. О них он забывает в кутерьме обременительных дел. Смысл существования подобных людей - полное погружение в быт и полная зависимость от него. Бытовой человек, с низкой духовностью, а иногда вообще ее не имея, сегодня преуспевает, он на коне и в атаке, ему некогда задуматься о ближних, окружающих его, о своем народе. На это ему чихать. Правило бытового человека: себе, сейчас и в любом потребном количестве, если в жизни без этого можно и обойтись.

Но бытовой человек - это не только богатый, но и бедный. Бедному чаще всего некогда размышлять о духовном, о высоких идеалах, он полон заботами о куске питающем, чтобы насытить тело свое, не говоря о том, чтобы жировать.

Бытовой человек еще и потому бытовой, что думы его бултыхаются в канаве повседневности, а взгляд не поднимается выше обыденщины, интересы в пределах грубых желаний, не одолевают вечные вопросы человеческого существования, не тянет совершить бескорыстный поступок, а уж тем более подвиг во благо ближнего или государства.

Бытовому человеку проще живется: чужая боль не болит, чужие слезы не капают на его душу. Все было бы хорошо, но рано или поздно возникают вопросы: зачем пришел в этот мир? для чего родился на свет Божий среди этого народа? почему живешь в этой стране? Неужели лишь для того, чтобы зарабатывать себе пропитание, одежду, жилье, что само по себе важно, но разве только для этого? Или есть какое-то предопределение свыше, касающееся лично пришедшего из небытия на Землю именно в эту эпоху? Если каждый из нас пристально глянул бы в душу свою, то приблизился бы к постижению истины, обязательно изменился бы сам и выбрался из бытового дьявольского болота.

ЧЕЛОВЕК ДУХОВНЫЙ

Человек бытовой холит тело, забывая душу приголубить, а ведь тело накормит, напоит и на прогулку выведет, чтобы покрасоваться в обществе, также помешанном на телесных ублажениях.

Но как же он возвышает дух свой, определяющий всю его суть человеческую? И возвышает ли вообще?

Мир соткан из противоположностей и противоречий - двуедин. Если отдать предпочтение телу над духом, то в человеке звереет ветхое начало его. Если возвысить дух до небес, человек становится настолько совершенен, что переходит в разряд непонимаемых и нередко ненавидимых окружающими бытовыми людьми. Смысл в гармонии, но под водительством духа. Для этого человеку надобно стяжать дух высокий, а в цивилизованном обществе сплошь да рядом нищета духа при наличии обширных специальных знаний. В избытке кичливых да популярных поводырей в стране развелось, а духовно устремленных - скромная кучка, оттого и беды наваливаются на Россию.

Хоть раз в жизни любой бытовой человек представил бы себе, что обеспечен всем до конца дней своих: денег навалом, еды от пуза, одежда наимоднейшая, не квартира в панельном доме, а дворец, машина, дача и все прочее, что захочется, - сказочный рай, сплошной курорт и никакой работы. И в чем же тогда смысл дальнейшей его жизни на Земле? Для бытового человека ни в чем, он всего достиг. И чтобы снова обрести смысл жизни, он должен подняться на новый, более высокий уровень сознания. Для этого следует оторваться от быта, от того, чем он обеспечен, и понять, что есть непреходящие ценности, делающие его человеком духовным. Чтобы ощущать полноту жизни, надлежит ему сделать шаг по лестнице духа, иначе выпадает из эволюционного процесса.

Еще Христос, будучи Богочеловеком, заповедал людям великую любовь, способную возвысить человека и облагородить его. Сын Человеческий показал своим жизненным примером, каким совершенным должен быть земной человек. И если бы все люди на Земле были подобием Богочеловека Иисуса, то никогда и ни при каких обстоятельствах не было бы ни войн, ни конфликтов. Мир земной обрел бы полный покой и полное счастье. Так в идеале, но это и путь человечества, указанный Спасителем.

Но ограниченные ветхие люди, не поняв и не приняв его, не стерпели рядом с собой носителя утонченной материи, светлой энергетики и расправились с его плотным телом. Для утверждения веры в свое спасительное учение Иисус Христос явился людям в тонком теле, чтобы показать наглядно, что человек не умирает окончательно, а лишь переходит из одного состояния в другое, что сущность человека вовсе не в его плотном теле, которое действительно смертно, а в духе его. Человек потому и человек, а не животное, что обладает духом человеческим. И настолько он человек, насколько высок дух его, приближающийся по мере развития к состоянию Богочеловека.

Со времени распятия Спасителя немногие смогли, преодолевая препятствия и соблазны, так укрепиться в собственном духе, что высоко взошли по лестнице Духа Христа, т.е. Духа Святого. И смысл жизни, и путь, и истина содержатся внутри человека - это восхождение духа его до уровня божественных высот. Такое кажется недостижимым человеку бытовому, с суетными интересами, бегущему за обманчивым случайным счастьем все годы напролет.

В реальной жизни не затухает борьба за место под солнцем. И возникает вопрос: "Может ли человек не ссориться, не воевать, не выхватывать кусок изо рта соседа?" Вряд ли, ибо для погрязших в быту, опутанных низкими идеологическими бреднями и традициями, часто становятся смыслом существования власть и превосходство над прочими согражданами, а поэтому применяются ими и самые гадкие методы для достижения корыстных целей. Но так ли уж действительно важно все то, чем вы занимаетесь во все дни?

Древняя китайская мудрость гласит: "Взгляни на то, что считаешь важным, с высоты полета орла и через тысячу лет". Попробовать бы мысленно каждому взглянуть на свою жизнь через тысячу лет, на ежедневные хлопоты, на те привязанности, из-за которых мы страдаем, переживаем, терзаемся, то увидели бы сразу, что большинство наших забот превратилось бы в ничто и вовсе бы нас не трогало. А ежели это так, то почему уже в сегодняшней жизни не отнестись так же критически ко всему тому, что мы делаем, о чем думаем, какими ценностями дорожим. Да по большому счету самая главная ценность в нас самих, в наших душах, в нашем сознании. Заглянув глубоко и внимательно в душу свою, поразмыслив неспешно, мы переменим и отношение к суете дня, основательно укрепимся в духе, и он возвысится в нас.

Предел деяний всякого живущего на земле - смерть. Видим прах могильный и вроде ничего более. А на самом деле?

Уже давно проделан опыт по взвешиванию человека в мгновение ухода его из жизни, чувствительные весы показали изменение веса. Когда наступила смерть, покойник стал весить чуть меньше, чем живой человек. Физические измерения подтвердили, что в момент смерти дух человеческий покидает бренное тело. Для неверующих - весомый довод существования духовной субстанции в человеке, а для верующих доказательства излишни: они веруют сердцем. Дух этот и есть истинная сущность человека, он и определяет неповторимую личность.

Изначальный дух человеку дан Богом при рождении, но задача и смысл земного воплощения человека состоит в развитии и возвышении этого духа. Так как человек внутри себя вмещает земное и надземное, ветхое и духовное, то живущий светлой и праведной жизнью как бы восходит по лестнице духа своего, все дальше отдаляясь от животного начала и приближаясь энергетически к сферам небесным. И чем выше дух собственный, тем более он сродни Духу Божественному. Человек в духе только тогда, когда очистился от тяжелых энергий, от низких вибраций, когда жизнь его не в животных страстях, не в борьбе с сослуживцами и домочадцами, не во вражде с обществом, не в ненависти к себе подобным, а в любви ко всему сущему на Земле: к людям и животным, к природе, к Богу.

Если дух после смерти покидает тело и Землю, оставляя добытые человеком с трудом материальные ценности, то неужели так уж важны были они для духа, когда был жив покойник? Наверно, нет. Но из года в год пекся с жадностью он о приобретении имущества, забывая о духовном накоплении своем, которое не погибает, не гниет и не превращается в тлен, его не могут украсть воры. Богатство человека сокрыто в духе его. Но овладеть таким богатством нелегко, ибо страшная борьба не на жизнь, а на смерть ведется внутри каждого: как в том или ином случае подойти к людям - со злом или добром. Преодолевая возникшие нравственные препятствия, восходя в духе, побеждаем в себе ветхого и бытового человека. Иногда хочется совершить доброе дело, да недруги шепчут: "Не в твою пользу, не выгадаешь материально". Личность раздваивается: сердце влечется к добру, разум ищет выгоды. И человек испытывает душевные терзания, угрызения совести, переживает из-за собственного бессилия преодолеть делячество. Лучше сердцу своему довериться не рассуждая, полагаясь на его верное решение. Только оно, возможно, не в пользу вашу и ваших близких, но зато принесет облегчение душе и подтолкнет вас к тропе восхождения духа. И слава Богу! Наращивайте свою мощь духовную и одухотворяйте каждую свою мысль, каждое стремление и действие. И часто, чтобы совершить поступок, созвучный духу своему, приходится переступать через общепринятые нормы и обычаи, оказываясь в одиночестве, терпеть неприятности, выслушивать упреки. Переживите стоически подобное, тем и спасете душу свою.

Чем выше на лестнице духа находится человек, тем более не похож на остальных - белая ворона. Он с ними, но не их по духу, а иногда и смотрится, как чудак или чужак. Ему, духовно окрепшему, непросто общаться с отягченными бытом, но зато легко шагать по жизни, избегая суетные волнения и материальную зависимость.

Это совершенно не означает, что нужно отстраниться от жизненных обстоятельств и взирать на них со стороны. Но нельзя быть плененным обстоятельствами и слепо следовать по течению жизни. Так можно опуститься с уже достигнутой высоты духа, потерять себя как личность. Возникающие препятствия следует настойчиво преодолевать, ибо даются они для испытания души и укрепления духа, для приобретения опыта и мудрости. Сопротивление негативным обстоятельствам усилит мощь вашего духа, и вы поймете, что живете не зря, действуя во благо нравственного роста своего и иных людей, сопричастных с вами. Добро, сделанное вами другим, породит добро, каким они отплатят третьим лицам или заронят искры яркие в их посеревшие души. Стремление к светлым помыслам и действиям на общее благо притягивает к вашим энергетическим центрам новые токи высоких вибраций с небесных сфер, и вы преображаетесь, соответствуя эволюционно изменяющемуся миру.

Если не получается совершать добро, угодное людям и Господу, то явно бытовой человек внутри вас давлеет над человеком духовным, но не отчаивайтесь, не занимайтесь самобичеванием. Еще не все потеряно. Никогда не поздно снова совершить попытку восхождения по лестнице духа, но с каждым разом будет все труднее и труднее: виноваты обленившаяся душа и привычный, устоявшийся образ мышления. Измените направленность мыслей, уверуйте в Творца Неба и Земли. Если вы совершили доброе дело во благо ближнего, если вы порадовали своим действием душу его, то полюбили Бога в нем, потому как человек подобие Божие, и приподнялись сами в духе.

Дух испытывается не только крупными событиями и препятствиями в жизни каждого. Также серьезное испытание духа в преодолении повседневных соблазнов. Для духа нет мелочей. Плотские желания, бытовые намерения ежечасно и ежесекундно норовят взять верх над устремлениями духовными. Борясь и побеждая их, по капле светлой добавляете к духу своему. Капли, соединяясь, превращаются в восходящий поток духа, способного творить чудеса. Человек, озаряясь сам дивным внутренним светом, помогает возгораться и душам ближних. У любого человека хоть единожды возникает момент, когда он, сделав что-то на общественное или общенародное благо, во славу светлых сил, как бы взлетает, чувствуя себя прекрасным ангелом, парящим в вышине. И хорошо бы ему помнить ту трепетную минуту, желая ее повторить, так как человек приходит на Землю, чтобы в конце жизненного пути взойти на вершину собственного духа, приближающую его к Духу Божественному, к ощущению самого себя Богочеловеком.

СМЕНА ЭПОХИ

Цикличность развития мироздания давно известна. Сейчас мы находимся на стыке двух грандиозных эпох. Эпоха мрака, необузданных страстей, кровопролития и ненависти уходит в безвозвратное прошлое. И жалеть ее нечего, ибо нарушена гармония в единой мировой системе и люди, потеряв чувство меры, обезумели от технического и научного прогресса, причинив огромный, а во многих случаях и непоправимый вред природе и самим себе. Повсюду наблюдается упадок духовности, потому что большие деньги жестоко правят недовольным миром, а социальные унижения и принуждения калечат души человеческие.

После 2003 года новая эпоха начнет отсчет времени, появятся предпосылки для качественных изменений во всем: в космосе, природе и человеке. Никто и ничто не останется без перемен. Мир продолжит развитие, поднимаясь на более высокий эволюционный виток, сознание же людей расширится, что обеспечит им самосохранение и приведет к облагораживанию цивилизации. Новая эпоха со временем станет эпохой света, эпохой любви.

С каждым годом будут усиливаться поступающие из центра мироздания, также неминуемо изменяющегося, необычные токи, несущие более тонкую, чем прежде, огненную материю, светлую энергетику. Эти токи являются двигателем развития всего сущего на Земле, живой и неживой природы. Для их успешного приема энергетические каналы и узлы живого организма должны очиститься от грубой, черной энергии, иначе не совпадут собственные колебания энергетические с колебаниями поступающих токов, и они не смогут проникнуть в центры человека и подпитать энергетические структуры его органов. И если человек не переменится к лучшему, не сбросит с себя оковы зла и ненависти, т.е. черную энергетику, то окажется не восприимчивым к укрепляющим, спасительным токам, не впишется в спираль всеобщей неотвратимой эволюции и будет отторгнут ей.

Злобные, ненавистные души, не желая перестраиваться, захлопнув двери сердца своего перед милосердием, состраданием и любовью, потеряют со време-нем востребованность в новой эпохе. Что не подвержено будет позитивному изменению, само поставит на себе смертельный крест и уйдет в небытие.

Новая эпоха будет содействовать просветлению и человека, и человечества. Земное и небесное еще больше сблизятся благодаря продвинутому сознанию и возможности восприятия людьми более тонкой энергии из космоса. Человеку бытовому, чтобы отвечать требованиям высших сил, впитывать энергии небесных сфер, необходимо осуществить восхождение в духе, а ведомый духом он обязательно приблизится к пониманию богочеловеческой сущности, что даст ему возможность и самому быть духовно похожим, хотя и отдаленно, на Богочеловека, посетившего Землю два тысячелетия назад, и жить праведно.

Всякий человек, вступающий в новую эпоху, будет испытан высшими силами на способность к движению духа. Это вовсе не движение человека по земле, перемещение по воздуху или по воде. Это преображение его внутренней сути, сознательный переход от делания зла к деланию добра людям, животным и природе, это и зарождение в сердце высокой любви к близким и к врагам.

Не надо бояться никаких перемен, сопутствующих наступающей эпохе. Осмыслив и приняв их, настроившись на преодоление внутренних противоречий и внешних трудностей, спасемся, так как сможем пропустить через энергетические центры поток светлой божественной энергии, которая создаст гармонию души и плотного тела, освободив нас от страстей бесовских. Человек для того и родился, чтобы утвердиться на пути эволюции, непрерывно совершенствуясь.

А вот совершенствоваться или не совершенствоваться - дело глубоко личное. Для этого и дан человеку Богом свободный выбор. Или остаться прежним, пожираемым инстинктами и страстями, поглощенным бытом суетным, естественно, с роковыми последствиями для самого себя, или духовно озаботиться и шагнуть на путь, начертанный эволюцией. Времени на раздумья маловато, пора решать, чтобы успеть перестроить свое сознание и взглянуть на жизнь, бурлящую вокруг, глазами, ожидающими радость. Если хочется пожить не в мучениях и в терзаниях, то лучше суметь бы поскорее построить в душе алтарь святости, преобразив свое "Я", и научиться воспринимать новые токи и резкие изменения в природе, надвигающиеся на нас. Ведь наша планета находится на грани природных катаклизмов, а они прямое следствие геологического развития Земли и чрезвычайной засоренности околоземного пространства человеческой тяжелой энергетикой, накопившейся к концу мрачной эпохи. Предстоят сильные землетрясения, наводнения, затопления прибрежных морских зон, значительные климатические перемены с соответствующими последствиями. Человек, если и спасется физически с помощью защитных мер, все-таки будет потрясен неотвратимостью явлений. И в таких неимоверных условиях можно жить успешно, если перемениться внутренне, перестроив образ мыслей и возвысив дух свой. Только изыскивая внутренние резервы, укрепляя нервную систему, энергетически очищаясь, человек уменьшит зависимость свою от превратностей земных и выживет в любых обстоятельствах.

В последующих временах нет иного выхода у человека разумного, как стать человеком духовным. Бездуховные - ненужный балласт в новой эпохе добра и любви. И это все не за далью лет, а перспективы обозримого будущего. Но бояться этого не следует. Не для устрашения Господь посылает испытания чаду своему, опустившемуся до ужасных кровопролитий и разгула безнравственности, до попирания одним человеком другого человека, тоже любимого Богом, а чтобы это чадо непослушное образумилось, поняло, что свободная воля дана ему не для согрешений в необузданном безумии, но чтобы стать подлинным сыном или подлинной дочерью Отца всего сущего, чтобы подняться с колен нравственного падения и направиться навстречу Создателю, возрастая в собственном духе.

Покайтесь искренне и не оскверняйте душу свою новыми грехами, вступая на путь духовного обновления. Нет такого пути, который бы не преодолел двигающийся путник. И вы не одни на этом тернистом, но спасительном пути, вы всегда с Господом, и он вас не оставит, если положитесь на его водительство без сомнения.

ПУТИ ЗЕМНЫЕ И НАДЗЕМНЫЕ

Человека бытового, замотанного жизнью, охватывает жуткий ужас перед кончиной. Он не смиряется с тем, что дни его сочтены, трагически воспринимая естественный уход. Человеку жизни оказалось мало, чтобы уяснить смысл земного пребывания, определить свое место и предназначение в мире. Ему кажется, что все повергнется в прах.

Бытовые люди ограничивают жизнь человеческую видимым образом, но это лишь очередное воплощение духа в конкретном плотном теле. А до этого у духа были и другие жизни, в других плотных телах в разное время человеческой истории. По всей вероятности, прожил он уже не одну сотню или тысячу жизней, уходя после смерти в тонкие миры, в беспредельность, а потом возвращаясь на Землю, имея определенные задачи для просветления и расширения сознания. Длинный ряд воплощений - реальное состояние человеческого духа, потребное для его восхождения. Но бытовые люди чаще всего подвержены духовному спаду и будут страдать до тех пор, пока не осенит их светлая мысль о духовной основе человеческой жизни. Но если они это не уразумеют, то так и окончат жизнь земную получеловеками-полуживотными. И в следующих воплощениях опять начнут жизнь с последнего земного уровня каждый по-своему. Кого-то собственный опыт в новых воплощениях подтолкнет к правильному решению, а кого-то наставит просветленный человек на путь истинный, и души их потянутся к свету, начнется очищение и преображение. И возрадуются они, что наконец-то выбрались из засасывающей трясины бездуховности.

Задавая себе вечные вопросы, пытливый человек приближается к раскрытию истины, пониманию сути превращений духа, к осознанию своего духовного бессмертия, хотя физически он смертен. С точки зрения духовности есть причины завершения земного пути человека.

Когда человек, будучи ветхим или бытовым, останавливается в своем духовном развитии, не обращается к Господу, дух его не восходит, а сходит с достигнутой раньше высоты. Его дальнейшее пребывание на Земле потеряло всякий смысл с точки зрения эволюции, хотя, вероятно, он полезен обществу, хороший работник и уйму денег зарабатывает. Но путь его земной может быть прерван внезапно.

Но иногда наблюдаем, что есть нелюди, чуть ли не звери, а живут на белом свете. Раз Спаситель еще не отобрал у них жизнь, а они на дне нравственного падения, то, видимо, предоставил им надежду на озарение и возможность совершить духовный подвиг. Живут также потому, что они каким-то образом способствуют становлению иного человека, который, преодолевая их бездушное зверство, возвышается духом. И тот человек, преображенный внутренним светом, нужен Богу. А мы об этом не знаем, так как не представляем его жизни в прошлых воплощениях, не ведаем его будущего. Известны примеры, когда убийцы, насильники, грабители, гонители, искренне раскаявшись в тяжких поступках, потом истово смывали грязь с души своей, самозабвенно служа Богу и людям, и восходили до святости. Тот же апостол Павел избивал и гнал первых христиан. Но Бог ослеплением его физическим заставил прозреть духовно, сделав его вместе с апостолом Петром основой своей Церкви.

Если человек не развит, бывает со звериным оскалом, сознание чуть выше, чем у мартышки, то либо в прежних жизнях он слабо развивался, будучи ветхим или заурядным бытовым человеком, либо у его духа малое количество воплощений: он не успел еще развиться. Но через несколько воплощений дух может сильно возвыситься и приблизиться к божественному состоянию. Но есть люди, духу которых не требуется тысячи раз являться на Землю для совершенствования. Они, живя в обычном обществе, способны быстро продвинуться духовно и в одной жизни. В таком человеке дух силой всепобеждающей любви к Богу и к людям настолько возвысился, что его плотное тело смогло вместить в своих энергетических центрах Дух Божественный: человек очистился от черных энергий и просветлел.

И причина смерти такого человека, когда он максимально духовно продвинулся, состоит в отсутствии необходимости в его совершенствовании на Земле. Дух его поднялся к сферам небесным, сделав его святым. И он отходит спокойно в мир иной, чтобы остаться навечно там, в тонком мире, рядом с Богом и светлыми сущностями. Подобное редкость в нашем земном мире, но случается. При жизни такие люди не занимали высоких должностей, им это совершенно не надо, но рядом с ними хорошо и сладко жилось окружающим. Многие стремились соприкоснуться с их тонкими энергиями спасительными, чтобы более эффективно очищать свои энергетические центры от грязных нажитых энергий.

Приближаясь к концу жизни, каждый оглядывается на прожитые годы, задумывается над тем, чего же он достиг. Бытовой человек, подводя итог своего существования, гордится служебным положением, почитанием его в обществе, скопленным имуществом. А при переходе в тонкий мир эти ценности напрочь обесцениваются. Определяющая же значимость - высок ли был дух его, преодолевавший трудности и препятствия земные, не покривил ли он душой, не предавал ли друзей и товарищей, не ставил ли мирские удобства и привилегии выше состояния души своей. Иными словами, насколько он был духовен в повседневной жизни, настолько он будет оценен иерархами тонкого мира там, где нет снисхождения и откупиться нельзя, как делают это в грешном обществе. И если человек был бездуховен, то, скорее всего, не поднимется в чудесный тонкий мир, ибо не преодолеет его черная энергетика грубые околоземные поля и увязнет в паутине низких вибраций, где участь его будет печальна: что заслужил на земле смрадной жизнью, то и получит после смерти. Все справедливо. Обратно вернется в следующем воплощении со своей же черной энергетикой и не избавится от нее до тех пор, пока не уяснит, что человек возвращается на Землю не для выгрызания зубами бытовых благ, а для совершенствования сознания, для возвышения и укрепления духа своего. Но в мирской жизни никому не удается быть свободным от быта, потому и соблюдаться должна гармония духа и тела при приоритете духа, а не тела.

Но гармонии достигнуть непросто, так как человеку нелегко уразуметь смысл его существования. Как уж тут отдать предпочтение духовному, когда вокруг масса бытовых людей занята добыванием средств существования или обогащения. И это поощряется властями и извращенной элитой. Поэтому обыватель в силу разных конкретных причин оказывается не на желанной, а на выгодной работе, хотя она, обеспечивая ему и его семье благополучие, к сожалению, не добавляет в копилку его души ничего светлого. Находясь в зависимости от грубых энергий, не пытается найти в себе силы, чтобы заняться делом, которое окрылит его. И получается какая-то тусклая жизненная волынка, иногда с тоской, а чаще вообще без тоски по высокому, никчемное сытое существование. Вроде бы все как у людей. У каких людей? Да у бытовых, но не у духовных. Но лучше не быть безвольно плывущим по течению вместе со всеми, а перешагнуть через сдерживающие ваш духовный рост преграды, даже рискуя достигнутым в быту, если, разумеется, в вас созрели глубинные внутренние силы, достаточные для духовного подвига. Стоит ли унижаться ради материальных благ, губить душу свою, чтобы потом терзаться, когда кусок жирный не полезет в горло без горестных мыслей и слез, что не так жил, не так любил, не так относился к людям.

Ищите свой путь. Самый яркий путь человеческий - это путь подвиж-ничества, когда человек, добровольно идя многотрудной стезей, смирив себя и утончив свою энергетику, становится нужен людям. Его любовь, безмерная и бескорыстная, не позволяет ему думать о себе, он беспокоится о людях, несет им огонь своего пламенного сердца, от которого становится душевно тепло и самому запутавшемуся грешнику. Таких земных сподвижников Господа единицы, но ими держится мир. Нам же остается уповать на их поддержку.

И все-таки ставьте перед собой великие цели духовные, уверуйте в свою победу и не будет такого внешнего препятствия, которое не преодолел бы дух ваш, ибо самое трудное препятствие - сам человек, его незнание целей бытия, неуверенность, попытка оценить все в мире только умом. Но разум облеплен ракушками сомнений и ошибок. Не сконцентрировать ли внимание на сердце, на его влечении. Сердце - барометр верный во всех житейских бурях. Если сердце не расположено к какому-то делу, а разум ради выгоды или благ настаивает на этом, отложите это дело и проанализируйте ситуацию еще раз, отбросив прагматические поползновения. Иначе дух ваш без подпитки благородными мыслями и поступками начнет чахнуть. Не позволяйте себе подобной слабости. И чем выше ваш дух в данном воплощении, тем к более тонким материям, к более высшим мирам подниметесь после смерти, тем с более высоким духом, на более высоком уровне вернетесь на Землю в следующем воплощении. Чем выше дух и спокойнее человек, тем более радостен и счастлив он, тем более в нем возрастает любовь к людям, а через них и к Богу. Чем совершеннее человек, тем скорее он превратится из человека бытового в человека духовного. В том и смысл эволюции, чтобы дух человека в конце всех возможных воплощений соединился с Духом Божественным, поднявшись над грешной Землей для вечного блаженства.

ПОЙМИ СЕБЯ

Ясно, что взлет и падение духа зависит в первую очередь от самой личности, от дел ее, от целей намеченных, к которым она путь держит. Возникающие же обстоятельства и люди, окружающие личность, лишь побуждают мыслить и действовать. А к добру или к злу ее деятельность зависит от состояния души.

Но для принятия правильного решения следует прежде понять самого себя, ибо человек подобен интереснейшей планете, отражающей многоликий мир. Нам кажется часто, что разбираемся в людях, обсуждаем их, поучаем с уверенностью в своей правоте, не подозревая, что постижение всякого индивидуума ограничено: всегда остается в душе его не разгаданная никем тайна, скрывающая подлинную суть личности.

Желательно прежде заглянуть пытливо внутрь себя, попытаться понаблюдать за собой и, исследовав проспекты и закоулки собственной души, раскрыть спрятавшуюся на дне ее собственную причину наших ошибочных действий. Поняв себя, поймем и собратьев, и сограждан, не откажем им в сострадании и любви.

В человеке всегда есть место светлому и темному. Внутри нас зарождаются движения души, приводящие к подвигам или к преступлениям. Как разгадать игру света и тьмы в душах наших и потеснить тьму? Для этого, вероятно, и пригодится понимание самого себя, хотя процесс понимания длится столько, сколько продолжается жизнь. И здесь важно интуитивное постижение своей внутренней сути.

Внутреннее состояние, как и жизнь, беспрерывно меняется, но внешне сразу не проявляется. Все виденное, слышанное, прочувствованное становится прошлым, а настоящее - это лишь мгновение, вмещающее сиюмоментные светлые токи, доходящие до нас из внеземных небесных пространств, новые мысли и обновляющийся на самую малость мир. И эти впечатления откладываются в душе, распределяясь по светлым и темным сторонам ее, облегчая или затрудняя понимание самого себя. И чем чаще заглядываем в свою душу, тем глубже постигаем истину, беспрерывно меняющуюся вместе со временем и миром, тем яснее распознаем влечения и недостатки, гнетущие нас.

Осознавая свою сущность, стремимся не замечать то, чего стыдимся сами, хотя смысл духовного совершенствования в том и состоит, чтобы выведать темные душевные склонности и искоренить их. Тогда и возможен шаг на очередную ступень духа, когда светлеет душа, энергетика утончается, способствуя восприятию плотным телом высоких вибраций, посылаемых из центра мироздания.

Пониманием себя открываем дверь в познание окружающего мира. Прислушайтесь внимательно к сердцу своему, отбросив предубеждения и иллюзии, и поймите, кто вы и насколько сердцу тесно в земных сетях забот повседневных. Ему хочется быть крылатым и взлететь. Сердцу виднее, не сдерживайте его порывы.

Воспринимая не предвзято себя и мир, на все происходящее - любые негативные обстоятельства, грозящие неприятности - следует смотреть по-доброму, светлыми глазами и полагать, что жизнь замечательна. Она и будет таковой, если вы очень этого захотите и будете настойчиво действовать, а не паниковать и опускать руки. Даже после самых страшных ситуаций по прошествии времени в памяти остается что-то хорошее, что было хотя бы мимолетным среди земного ада.

Чем яснее поймете сущность души своей, тем сильнее ощутите неразрывную духовную связь со светлым миром и с небесной бесконечностью.

МЫСЛЬ И СЛОВО

В мозгу человеческом беспрерывно возникают и исчезают мысли, а так как любая мысль материальна, то человек посылает в пространство мыслительную энергию, влияющую и на него самого, и на окружающий мир, живой и неживой. Можно сказать, что человек есть то, что он думает. Если мысли его о добром, о светлом, о прекрасном, то окружает он себя позитивной энергетикой, от которой хорошо самому и близким его людям. Решая бытовые вопросы, не мешало бы ежедневно порождать хоть одну-две светлые мысли, направленные на благо общее, не ограничиваясь личными интересами. Посланные в пространство светлые мысли возвратятся неожиданно к пославшему их и обернутся радостью душевной, ибо все в мире взаимосвязано и взаимообусловлено. Светлый образ мышления способствует очищению человека от многолетней энергетической загрязненности и восхождению духа, приближает его к небесным сферам, особенно во время сна, когда собственное тонкое тело может в один миг оказаться в горнем мире, а потом снова соединиться с плотным телом.

А ежели злой, желчный человек в порыве обиды и гнева бросает в пространство всплески тяжелой мыслительной энергии, то, во-первых, она травмирует сторонних людей, а, во-вторых, в один пасмурный день ударит бумерангом по исторгшему ее, усиленная такой же пакостной энергией иных ненавистников, вминая или пробивая его ауру, добавляя ему мрачного настроения или болезненного ощущения. Поэтому задача в том и состоит, чтобы очиститься самому и не порождать темные мысли, не перемывать кости встречных и поперечных, а думать и мечтать о положительных моментах в жизни, облекая свои мысли в добрые слова, тогда слово-энергия не ранит никого и не вернется к вам в негативе. Но если возникла мысль, рвущаяся во тьму и окружающая автора черными энергиями, лучше постараться исправить ее, наполнив позитивным смыслом, и принести извинения тому, о ком или о чем плохо подумалось: о людях, о природе, о братьях меньших.

Мыслью прокладывается также своя тропа или дорога судьбоносная. Если ставится цель в жизни, то лучше ставить самую высокую цель и прежде действий мысленно выстроить план реализации задуманного. И чем четче представляется цель и действия необходимые, тем ближе искомое. И непременно нужно сосредоточить всю свою положительную энергию на достижении цели, которая притянет сама ваши светлые мысли и подтолкнет к благородным поступкам. Речь идет не о материальных конкретных целях, а о высоком помысле, облагораживающем душу человеческую.

Путь к высокой цели лежит через повседневные благие дела, выполняя которые человек вырабатывает духовную основу жизни, приучается размышлять категориями добра. Какие бы не возникали жизненные ситуации, самые вроде бы мрачные, трагичные, но решение их, преодоление их должно дать возможность приподняться в своей духовности благодаря светлым мыслям. И чем мрачнее ситуация, тем спокойнее и чище нужно мыслить, чтобы иначе не покатиться вниз с лестницы духа.

В настоящее время, когда во вселенском эволюционном процессе заканчивается наимрачнейшая эпоха, над Землей скопились черные энергии. Там, в пространстве тонких материй, идет упорнейшее сражение между светлыми и темными силами-мыслями. А так как новой эпохе заповедано сменить старую, то победа света над тьмой в этом сражении неминуема. И мы все причастны к этой борьбе, хотя бы опосредованно, хотим того либо нет, знаем об этом или находимся в неведении. Для освобождения от энергетической грязи надземного пространства и утверждения светлых энергий желательно руководствоваться не разумом, который практичен и осторожен, а сердцем, способным поддержать великие идеи очищения и мысли, ведущие к торжеству добра над злом на Земле.

Переживания же по поводу повседневных дел не позволяют многим отдаться высшим устремлениям, и попадают они в кабалу к бытовым навязчивым мыслям, после чего появляется чувство тревоги от неудовлетворения собой, окружением, работой, что привлекает к этим людям добавочную порцию темной энергии, приводящей к негативным последствиям. Запутавшись в повседневности, не видят выхода: все кажется скверным. А надо-то помыслить по-иному, сменить образ мышления на противоположный, воспользоваться светлыми думами, несмотря на напряженную ситуацию. Тогда спасительное мыслетворчество расширило бы границы понимания и видения. И если эти мысли достаточно сильны и целеустремленны, направлены на достижение блага, особенно общественного, то подтолкнули бы они к действию, разряжающему накаленную атмосферу в любой сложной обстановке. Светлая мысль, оплодотворенная токами высших сфер, обеспечит действия всякого человека достаточной энергией, и победит он, и продвинется в духе еще на одну ступеньку. Потом посложнее препятствия будут подсовываться ему судьбой, проверяя его на прочность и твердость духа, на уверенность в движении к свету через тьму бытовых отношений.

Если одолевают сомнения, мысли беспрерывно меняются от светлых, радостных к упадническим, то в душе человека появляется смятение, в энергетике застой. Он не подпитывается тонкой энергетикой токов высших. Следовательно, если мелькнула благодатная мысль, то не упустить надобно ее, чтобы впитать энергетическими центрами токи небесные, что позволит легко идти по жизни, не оглядываясь на темные ее стороны. Тьма со рвением будет подсовывать вам мерзкие мысли, чтобы остановить вас. Не склоняйте голову перед трудностями. Человек, опустивший голову, думает о прошлом, а не о будущем, переживает свершившееся. И пусть старые проблемы вчерашнего дня не тянут вас обратно. Они ушли в небытие. Переписать же страницу жизни никому не удавалось. Не лучше ли, идя по дороге в будущее, перестать спотыкаться о камни, подбрасываемые из прошлого бесовской силой. Если вы скажите себе, что нет у вас прошлого, которое бы тяготило вас и бередило душу, то оно непременно отойдет от вас и откроется дорога в будущее. Смотрите только вперед без тревожной оглядки назад, думайте больше о высших материях, не заземляйтесь, хотя, конечно, жить в мире и быть свободным от него невозможно, но нельзя и полностью отдать себя земным заботам, забыв, что сущность человека в духе его.

Человек размышляя, облекает свои мысли в слова, в какой-то мере выражающие его душевное настроение. По словам догадываются о нравственном облике говорящего, о принадлежности его к тем или иным социальным слоям. Слово раскрывает каждого перед слышащими его, заключая в себе определенный заряд доброго или злого начала. Учитывая, что произносимые слова воздействуют на энергетическое состояние людей, говорящий несет ответственность за всякое слово, ибо оно способно, многократно усилившись в пространстве, овладеть тысячами приверженцев и иметь позитивное или негативное влияние и на какой-то народ, и на всю страну.

Если хотите быть услышанными и правильно понятыми, то слова должны быть правдивыми. В правде сила слова. Лицемерные слова лишаются энергетической силы, теряют внутренний смысл сказанного. Поэтому лицемер все равно пожнет горечь разоблачения.

Если желаете достичь успеха в каком-то честном деле, нужно, кроме обычных доводов, суметь выразить словами, идущими от сердца, и то, что лежит внутри души вашей. Искренность и правдивость слов ваших благотворно воздействуют на слушающего. Но и молчание говорит о многом. Лучше сделать дело, а потом поведать о нем, иначе отрицательная энергетика завистников и врагов не позволит вам выполнить намеченное.

Словами молитвы притягиваем огонь опаляющий, но и очищающий нас, и отгоняющий прочь вредную энергетику слов и мыслей злопыхателей.

Слова священные Иисуса Христа, преодолев века и согревая озябшие от мрака души, облегчают путь по греховной земле к высокому Духу, властителю в новой эпохе.

СТРАХ И СТРАСТИ

Мирской океан безбрежный, в котором плывут люди невесть куда, переполнен страстями, печалями и скорбями. Всякая душа, запачканная морально и оболганная, захлебываясь обидами, тщетно пытается найти утешение у таких же неприкаянных, как сама. И нет ей облегчения. Обычно душевные страдания приводят к физическому разрушению тела.

Известен опыт, когда взяли клетку и перегородили ее сеткой. В одну половину клетки посадили кошку, во вторую - мышку. Кошка глядит на мышку, но достать ее не может. Мышка также видит кошку, но не понимает, что она в безопасности. Перед страшной кошачьей мордой мышка в беспрестанном страхе. Ужас для мышки заканчивается смертью. Больше трех дней ни одна мышка, посаженная в клетку напротив заклятого врага, не выживала, хотя в клетке в достатке и воды, и питания. Но животный страх быстро разрушал мышкину энергетику и нервную систему, без чего живой организм не в состоянии существовать. Пример поразителен: страх, доведенный до крайности, не совместим с жизнью. Для мышки тот ужас оказался непреодолимым, но и для людей подобные состояния нередкость. Человеческий организм также подвержен губительному влиянию страха. Возникают ситуации, когда люди, объятые страхом перед какими-то природными разрушительными явлениями, общественными потрясениями и личными трагедиями, тяжело заболевают или скоропостижно отправляются в мир иной. Это бывает в экстремальных ситуациях: человеку кажется, что нет выхода из трагических обстоятельств. Во время Великой Отечественной войны отмечались случаи, когда вражеские танки шли на необученных солдат, а те стояли, как вкопанные, и, обезумев, не могли оторвать взглядов от железных чудовищ, неумолимо надвигающихся на них. Стоило любому из них отскочить в сторону, и танк прокатил бы мимо, но солдат был в положении той мышки перед кошкой, когда мозги в агонии, спасительная реакция отсутствует, оцепенение не отпускает. Результат - гибель перепуганного новобранца под гусеницами вражеского танка.

Но и в обыденной жизни люди оказываются в положении мышки перед кошкой: либо перед грозным начальством, боясь потерять работу, либо перед разгневанной нелюбимой женой или тещей, либо перед озверевшим пьяным или ревнивым мужем, либо перед грабителями или насильниками и мало ли еще перед кем или чем. Эти встряски нервной системы не со смертельным исходом. Но и они опасны, так как бесследно не проходят, а оставляют пусть и не заметный для глаза след в организме, медленно и верно подтачивая его.

Страх порождается в человеке его нежеланием потерять что-то или кого-то, якобы, с его точки зрения, необходимого и бесспорно должного принадлежать именно ему, а не кому-то другому. Но обязательно ли это должно принадлежать только определенному человеку? Да ничего подобного. Все, что есть в мире, кроме, конечно, собственного здоровья, может принадлежать любому человеку, а может и никому вовсе - дело случая. Одежда на нем, живом, сносится, машина заржавеет, дом может развалиться или сгореть, жена или муж могут бросить и уйти в другую семью, дети, повзрослев, разъедутся. Человек явился в мир грешный голенький и покинет его, ясное дело, ни с чем, оставив все нажитое и награбленное родственникам или чужакам, которые и спасибо вряд ли скажут. И что постоянного у человека? По сути ничего, кроме его духа, сформировавшегося в процессе жизни на Земле. Так почему же тогда возникает убийственный страх в человеке? Да потому что замкнулся он в кругу бытовых проблем, привязался к бытовому миру и боится хоть что-то потерять из принадлежащего фактически ему временно.

Страсти бушуют внутри человека и вокруг него, если взял он за ориентир основной приземленные, бытовые цели, а они-то сами изменчивы, как быстротекущий день, так как меняется часто ситуация в семье, в городе, в стране. Хотелось чего-то хапнуть или по-благородному достичь, а не получается: более хитрый и наглый опередил. И человек считает себя обиженным. Он в гневе, ему плохо. А плохо потому, что страх, гнев, зависть, ненависть, гордыня и прочие страсти порождают темную энергию, которая забивает энергетические центры человека низкими вибрациями. Затормаживаются внутриклеточные процессы из-за недостатка тонкой энергии и от избытка тяжелой. Низменные желания, низкие цели жизненные, поставленные человеком перед собой, отрицательно влияют на его ауру, делая ее не способной защитить плотное тело от внешних воздействий.

В конце концов человек начинает постигать, что в бытовом мире есть только одно, что принадлежит ему, именно человеку, а не животному, его духовность, его дух. И ему следует расширять свое сознание до понимания простых истин, что и он, и семья, и Земля с человечеством, и звездная бесконечность - едины и влияют друг на друга. Когда не умом осмыслит человек, а внутренним чутьем ощутит всю беспредельность и взаимосвязь миров и себя среди них, то невольно напрашивается мысль, что ни к чему пускать леденящий страх в сердце и в самых трагических ситуациях. Если душа, как тонкая материя, пытается общаться с мирами, то она свободна. И пригвождает ее к телу, и складывает ей крылья каждый сам, привязываясь к нескончаемым проблемам, бросая якорь на камни серого быта. Сохранив же душу свою, а также способности ясно мыслить и понимать суть вещей, человек не станет отчаиваться и впускать смятение внутрь себя. Освободиться от страха и навязчивой боязни потерять что-то возможно, лишь укрепив добрыми мыслями и делами на общее благо дух свой, соединяющий человека с вечностью.

ЧИСТОТА ВНУТРЕННЯЯ

Измотанные страстями люди ищут виновных в окружении своем, в обществе или мире. Пытаются причину своих неприятностей видеть в агрессивных действиях или словах других, намереваясь перевоспитать оппонентов или заставить их мыслить по-иному. Не всякий догадывается, что сам своей энергетикой, своим образом мыслей притянул к себе ту или иную ситуацию, тех или иных людей. По уши окруженный собственной негативной энергетикой, образовавшейся по его же вине, обуреваемый темными образами и мыслями, окажется человек в той обстановке, какая будет соответствовать его энергетике, притянет к себе таких же, как он сам людей, для которых тьма в душе - естественное состояние. Недаром говорят: "Рыбак рыбака видит издалека". Кого же обвинять в своих неприятностях, коль сам себе недруг и запустил в душу свою ядовитых змей тьмы.

Надо перестать ощущать себя пленником страстей. Но здесь не обойтись без неустанного труда души своей. Придется взлелеять дух свой, что есть суть человека, отринуть от себя все несущественное и порадоваться лучам ярким, божественным, льющимся с небес и согревающим вместе с телом и душу. И мир действительно покажется прекрасным, когда взгляд на природу и людей не замутнен, светел.

Хочется выглядеть благородным и нравственным в глазах знакомых и приятелей, хотя реально не такой. Но человек наверняка знает, каков он на самом деле. Поэтому нужно сначала открыться и быть интересным самому себе, тогда и для окружающих можно стать горящей свечкой. Восхождение духа происходит внутри человека, когда он, очищая душу греховную, начал возведение нерукотворного храма для Духа Святого. А коль уж приступил к духовному деланию самого себя, то никаких осуждений ближних, никаких в голове темных мыслей, никакого отталкивания людей от себя. Чистоту душевную и высоту духа своего лучше поверять в сравнении с Богочеловеком, явившимся в древности и объединившим в себе земное и надземное. Каков был он, живя среди людей, и каковы мы нынче? Ясно, что сравнение условно и не в нашу пользу. Но насколько мы приблизились к нему в своей истинной человечности, или, вероятно, удалились так далеко, что разверзлась пропасть между нами и Богочеловеком.

И чем настойчивее очищается человек благими делами, светлыми мыслями и молитвой сердечной, тем более он причастен ко всему мирозданию, четче проявляется родство духовности его с Духом Богочеловека. Только просветленному приоткроется тайна вещей в мире и глубина души его, которая беспредельна, как и космос.

Стремясь приобщиться к Духу Божественному, вовсе не следует искать его в дальних местах, городах или странах. Дух везде и во всем. Основная причина нашей отстраненности от Духа в нас самих. Мы больше доверяем своей плоти, чем душе. А восходить в собственном духе можно, не двигаясь с места, где находитесь, если преодолеть в себе пристрастие к плоти. Раз жить без плоти в земных условиях нельзя, поэтому между духом человека и его плотью желательна гармоничная связь. Если плотские страсти определяют действия человека, восхождение в духе затруднительно. Дух должен водительствовать, направляя нас по жизни. Облагораживая душу, управляя своими чувствами, человек преодолевает путь от животного до Богочеловека.

Даже у высокодуховных людей победа духа не постоянна, а иногда уступает торжеству плоти и быта. Отступая от гармонии и окунувшись по макушку в болото бытового застоя, не захлебнуться бы и найти в себе нравственные силы вынырнуть, чтобы глотнуть свежего воздуха духовной свободы. Подпав же основательно под бытовые и плотские страсти, человек будет впитывать психологию волков. Волчьи отношения, прикрытые общепринятыми этическими и эстетическими нормами, будут определять его деятельность. Клацая зубами, он везде и всегда будет рвать и метать, чтобы обрасти безграничными материальными благами, будет давить на психику собратьев, утверждая безжалостно свои волчьи принципы.

Сколько бы раз не срывались с лестницы духа, начинайте восхождение вновь, не теряйте веры в достижение высот светлых, и пусть надежда, что вы не собьетесь с пути праведного, не покинет вас.

Следует ли внутренне очищаться и стремиться стать человеком духовным? Как бы богато материально не жил любой из землян, полностью погрузившись в мир земной, не найдет утешения себе, в той или иной мере будет страдать, так как увяз в потребительских заботах и ухищрениях.

Не обуздавший своих потребностей человек пребывает в рабстве бездуховности. Каждый новый день для него - новая гонка за деньгами, собственностью, властью и прочим набором земных преходящих ценностей, следствием чего являются расстройства нервов и болезни.

Только опомнившиеся притормаживают свой бег по бытовой дистанции, стряхивая низкие энергии с энергетических центров своих, внутренне очищаясь, и обращают взор к свету вышнему. Человек способен обрести душевное успокоение, когда в сердце его земные заботы будут уравновешены высокой духовностью, когда оставит без вниманиям блеск и мишуру общепринятых ценностей.

ДУХОВНЫЙ ПОДВИГ

Наступают минуты, когда человек начинает задумываться о высших материях, даже сидя на мешке с золотом. Богатого и бедного гложет со временем мысль: "Зачем жил? кому согрел душу и согрел ли?" А если никому не сделал бескорыстного добра, а только греб под себя, расталкивая и обругивая соперников, да вдобавок измарал свою и чужую душу, то не спится по ночам, изводят угрызения совести; человек ищет оправдания своим пакостным действиям и не находит их. Если дожил до подобного, то не решиться ли на духовный подвиг. Подвиг - не всякое деяние, а доброе светлое действие, совершаемое на общее благо не ради корысти, а из любви к людям, к народу, среди которого живешь, к природе. Это позволяет укрепиться в духе, освободить душу от всякой грязи. И не следует повторять привычных сомнительных дел лишь для своей пользы и намеренно во вред ближним. И если проявить волю к благому порыву и добавлять по крупице добра и любви в хранилище сердца своего, то настанет время, когда заполнится это хранилище и просветлеет душа, способная теперь уже на такие яркие чувства, каких был лишен бытовой человек.

Люди же, довольные миром разврата и крови, не поймут вас и осудят ваши действия. Не ждите признаний и почестей от людей с тяжелой энергетикой. Тягостно будет вам общаться с ними, но делайте добро своим ближним, своему народу, даже будучи гонимы. Шагайте избранным путем не колеблясь. Это и есть подвиг. Стремитесь к нему, согревая теплом души своей нуждающихся в поднятии духа.

Нужно отличать подвиг души от каждодневных трудностей, возможно, и самых тяжелых на бытовом уровне, в физическом плане. Там нет подвига. Да, вам тяжело, вам плохо, вам больно, но если эти страдания ради личного блага или для возвышения себя, ради престижа, то это обыденные трудности бытового человека.

Иногда нелегко разобраться - к свету ли, во тьму ли направлен путь человека, к чему приведут преодолеваемые им препятствия, судьбой уготованные ему. Умом понять бывает сложно, ибо он расчетлив и в первую очередь видит свою выгоду, а сердце не скроет правду. Если заглянуть внутрь себя и быть честным перед собой, то точно можно оценить все свои действия и прожитые годы. И будет горестно, если окажется, что на алтарь духовности положить-то нечего, хотя внешне все выглядит солидно: по моде одет, при деньгах и менее удачливые бытовые люди еще и завидуют. Но закрадывается сомнение, что завидовать-то и нечему, ибо в душе гуляет холодный ветер. Человеку, не совсем пропащему духовно, захочется совершить нравственный подвиг для успокоения застыдившейся души. Вероятно, это и будет первый шаг его прозрения, позволяющий трезвыми глазами взглянуть на свое окружение, переосмыслить цели жизненные, поставленные ранее перед собой.

Совершение подвига души - ступень к восхождению духа, начало внутреннего перехода от бытового человека к человеку духовному. Не пытайтесь подвигом облагодетельствовать сразу целый народ или весь мир. Это подвластно лишь сильному духом. Достаточно облагородить образ вашего мышления, как изменятся к лучшему и ваши поступки. Дай Бог, чтобы стало хорошо от ваших дел окружению вашему или одной заблудившейся душе. Изо дня в день продвигайтесь малыми шажками, восходя по лестнице духа, чистите себя внутренне, помня каким был Богочеловеком на Земле Господь Иисус Христос. И если что-то совершаете, то думайте: "Как бы поступил он в подобной ситуации?" Конечно, никому не удастся найти в себе столько духовных сил, чтобы поступить так, как поступил бы Богочеловек, но все-таки в желании стремитесь к этому, напрягая все силы и невзирая на насмешников, недругов и предателей.

Трудно в наши времена быть праведником, потому что еще не закончилась эпоха зла и черных деяний, когда человек добрый, светлый задыхается в атмосфере темных энергий, порожденных беснующимися бытовыми людьми. В том-то и подвиг состоит, что находящемуся во мраке, удается зажечь искру света духовного. Если один прозревающий зажег искру второй, третий и т.д., то разгорающиеся искры превратятся в пламень, освещающий путь многострадальному народу.

РАДОСТЬ

Восхождение в духе зависит от того, в каком моральном состоянии находится человек. Есть в жизни моменты, когда не получается намеченное, сплошное невезение, все валится из рук. Тут и голова поникла, и кажется, что жизнь не удалась. От невеселых мыслей и упаднического настроения омрачается душа, забиваются энергетические каналы тяжелой энергетикой, предвестницей болезней. Какой же выход из удушливого тупика? Очень простой. Нужно превозмочь себя и улыбнуться, чтобы улыбка озарила лицо, глаза радостно заблестели. Улыбнитесь и в сложнейших обстоятельствах: не все потеряно, не последний день живете. Не вам определять, сколько еще жить предстоит, но вам выбирать, как жить - в печали или в радости. Печаль - тупиковый путь, а радость спасительна в любом случае. Вроде и радоваться нечему. А почему нечему? Если не сейчас, так потом придет в ваш дом удача. По вере дается восходящему в духе. Надо верить, что праздник души придет обязательно к тому, кто его ожидает и настойчиво приближает.

Падать духом грешно. Не для того вы, преодолевая мирские трудности, восходили по лестнице духа, чтобы скатиться вниз с достигнутой высоты из-за неверия в себя. Печаль же возникает от бессильной злости на себя и на других и от саможаления. Вам до боли жалко самого себя, в собственных глазах такого расхорошего и такого неудачливого. Воспринимайте все происходящее с вами спокойно, без нервов, ибо таков путь уготован вам свыше. Он начертан вам с какой-то целью, которую в суете вы не видите. И пройти этот путь вы обречены, но одолеть его быстрее или медленнее, с большими или малыми издержками, лично от вас зависит.

Идите с радостью по жизни, и ваша радость будет питаться светлыми токами надземными, придавая вам легкость, уверенность, свободу. И никакие обстоятельства не смогут поколебать вас, если преодолеваете их с улыбкой на губах, так как силы высшие с вами. Радость вселяет уверенность. Да и в отношениях с людьми радость в душе помогает в общении с ними, в понимании их, так как легче воспринять иного человека не столько умом, сколько сердцем, в котором поселилась радость.

Подлинная радость - совершенно не внешнее проявление, когда человек прыгает и веселится. Это одна из крайностей. Нормальная радость возникает после душевного труда и расцветает от приобщения не к материальному, а к духовному началу. Радость постарается провести вас мимо печали. Она спасительна и поможет вам выстоять в любых испытаниях.

Когда вы поселите в душе радость, вы приобщитесь к божественному свету, вы впустите Господа в храм души своей, вы обретете гармонию жизни с самим собой, гармонию с природой и обществом, хотя оно и далеко от совершенства.

ЛЮБОВЬ

Что проще любви? Люби себе и люби. А кого любить? Естественно, ближних, но и, по заповедям Спасителя, врагов своих. И через любовь к людям зарождается любовь к Господу, создателю всего сущего. Высокая любовь человека к человеку - редкость среди бытовых людей. Но если посетила она человека, то нет ничего сильнее и выше любви, так как любовь есть проявление божественного света в человеке. Любящий и равнодушный - разнятся по внутреннему состоянию и по внешнему виду. Любящий одухотворен, светится неподдельной радостью, изливая ласку и на людей, и на животных, и на растения. Мир для него восхитителен. Любящий человек любит всех и все, хотя любит кого-то конкретного.

Многие находятся в пассивном ожидании любви, сожалея, что их не любят. Надобно сначала найти в себе душевные силы, необходимые для благодатного настроя сердца своего, и полюбить самому. Когда ваша любовь будет искренна и глубока, то токи светлые, исходящие от вас, вызовут ответную реакцию со стороны любимого, если энергетика его близка вашей. Только не остыньте в своей любви, не предавайте поверившего вам. Любовью одухотворяется душа ваша, очень быстро очищаются энергетические каналы и центры в плотном теле от тяжелых энергий для принятия вибраций светлых токов небесных, подпитывающих вас.

Но в обыденной жизни человек практичен, суетлив, привязан к общепринятым традициям или личным привычкам. Поэтому он зачастую принимает за любовь определенные приятные чувства, влечение к другому и ждет положительного ответа. Он недоволен, коль скоро не отвечают ему взаимностью, считая себя оскорбленным. Здесь явно примитивное, упрощенное понятие любви. Если зарождается настоящая любовь в человеке, она ничего не требует ни от кого. Главное для человека любящего, что внутри его возгарает огонь очистительный, в котором опаляется все негативное, черное, что было в его душе. Человек, очищенный любвью, восходит в духе и способен зажечь другую родственную душу, т.е. того человека, энергетические колебания, вибрации которого, совпадают с энергетикой, с вибрациями любящего. Двое понимают друг друга без слов, любят с первого взгляда, если энергетика их одинакова, мысли и взгляды их на окружающую действительность очень близки, т.е. они духовно схожи. Но если энергетика разная, вибрации их далеки от совпадения, есть существенное различие в образе мышления, то ни о какой любви мечтать им не придется: равнодушие и неприязнь оттолкнут их друг от друга. И огорчаться в таком случае не следует. Любовь или она есть, или вовсе не возникает. А то, что в быту называется частенько любовью, занятием любовью, ничего общего не имеет с истинной любовью двух сердец. Слово - любовь - превратилось нынче в расхожую монету. Это лишь проходящее приятное влечение или упрощенные отношения людей с низкими энергиями, бытового мужчины и бытовой женщины. Им и невдомек, что возникает иногда любовь просветленная, преображая и очищая души счастливчиков, которым ниспослано Богом великое чувство.

Грустно, разумеется, видеть, что скоротечна молодость. У молодых людей есть потребность любить, но большинство из них, духовно не успев возвыситься и насмотревшись грязных фильмов, находится в плену низких энергетических слоев. Отсюда и превратный взгляд на любовь. Нередко встречаются двое, создают семью, появляются дети: вроде бы все нормально, да светлое, облагораживающее счастье не посетило их дом, заполненный мыслями скверными, разговорами тяжкими, делами сплошь меркантильными. И пока не очистятся они, не воспрянут духом, любви хорошей не дождутся.

Бывает, что у человека возвысившегося духовно, бегут дни и годы в ожидании встречи с любовью. А ее все нет. Не встретив своей родной души, истосковавшийся человек выплескивает накопившуюся энергетику на просто приглянувшегося, а тот оказывается совершенно с неподходящей энергетикой, но с удовольствием покупался в лучах вдруг вспыхнувшего чувства и ушел довольный, потому как воспользовался моментом. А тому, кто был с возвышенной душой, стало, конечно же, горько. Душа и тело измараны чужой энергетикой. И плохо этому человеку. Обманувшаяся любовь его не вместилась в малое, неразвитое сердце лжесуженого, не всколыхнула его неочищенную душу, так как он был на более низкой ступени духа. Произошла печальная ошибка, после которой следует остановка в восхождении духа, охлаждение чувств на длительное время.

Но любовь проявляется не только в личных отношениях к какому-то человеку. В будущем любовь будет мерой взаимоотношений в обществе. Человек несомненно восходит в духе, если с любовью его действия по отношению к себе подобным, к природе, а также мысли и слова.

Любите и радуйтесь. Сказать легко, да выполнить непросто, иначе не лилась бы кровь от преступлений, не торжествовала бы злоба в мире. Любовь это великий труд души, и человек обязан потрудиться над собой, если хочет быть подобием Спасителя, а не родственником хищных животных. Любовь делает физического человека человеком духовным. Если лишить человека любви, то чем же он будет отличаться от четвероногих. Разве тем, что развил свой холодный разум. Но разум без любви быстро приведет к опустошению души и к гибели человечества, ибо само существование его потеряет смысл. Человек потому и человек, что в нем живет бессмертный дух, оплодотворенный любовью.

Но бытовой человек рад бы запылать великой любовью, но нравственно не готов. И если не найдет в себе душевных сил выбраться из тяжелых энергетических пут, то так и останется недоразвитым, не испытав восхитительных, ни с чем не сравнимых чувств истинной любви.

И чем больше человек в душе своей отстраняется от бытовых привязанностей, тем более становится он спокойным и любящим всех и вся. Люди инстинктивно тянуться к нему. Одни, с благими намерениями, с помощью его светлых энергий хотят продвинуться в собственном становлении духовном. Другие же, с низкими энергиями, атакуют его, пытаясь неосознанно внести черную энергетику в его энергетические центры, сокрушить сердце, чтобы опустить его с духовных высот вниз, на свой грязный уровень. Но сила духа, сила любви таких людей должна побеждать, иначе мир обеднеет, когда потускнеет свет их благостных сердец. Эти люди любят тихой, но глубокой любовью всех без разбору, им жалко бредущих по белому свету во тьме душевной. И вечен путь любви в мире людей. Светел лик любящего высокой любовью. И вокруг него спасутся многие.

СЧАСТЬЕ

Спросите первых встречных: "Что такое счастье?" И они ответят в меру их привязанности к вещам, к людям, к чему угодно земному. И все ответы будут разные. То, что один почитает за счастье, для другого обуза, он не хотел бы иметь такого счастья и бежит от него. И чем ниже вибрации энергий, создаваемых человеком, тем более низменное считает он за счастье. И будет очень доволен, если его удостоится.

А счастлив ли был Иисус Христос? Живя на земле вместе с соплеменниками, видя их заботы, зарабатывая пропитание плотницким ремеслом, почему же он не удовлетворился тем счастьем, которое мог бы иметь, заведя семью и детей, нажив хозяйство? Он знал, что истинное счастье не в привязанности к земным благам, преходящим и переменчивым. Это, конечно, крайний случай. Так, сегодня у вас богатство, а завтра лишились его по причине, не зависящей от вас. Вы гордитесь работой, а вас не возлюбил начальник и придирками доводит до слез. Верные друзья предают вас, и вы в горьком одиночестве. И подобных примеров не счесть, и счастье житейское коротко и неуловимо. Где же то, что постоянно, что всегда рядом с вами? Оно не вне, а внутри человека.

Если вы крепки духом, возвышающим вас над повседневностью, не скупитесь на бескорыстные поступки во благо людям, душой болеете за униженных и обиженных, то вы обретаете успокоенность и счастливую мудрость в глазах. И настолько счастье ваше будет полным, насколько своими поступками и мыслями приоткроете дверь души своей и впустите Дух Святой. И вы будете глубоко счастливыми. И это счастье будет зависеть лично от вас, а не от ближних или начальников, не от смены властей в стране или войн в мире.

Дорога к счастью ведет через любовь к себе, к близким, к Богу. Люди, которых посетила высокая любовь, а не только влечение плотское, непомерно счастливы и отличаются от всех прочих светлой радостью, озарившей их. Родившемуся на свет Божий не зря дается земное пребывание, отмеренное судьбой, но чтобы осчастливить себя и других, взрастить дух и любовь в сердце своем.

Осчастливить может и богатый, но лишь материально, да богатство его, пожалуй, на чужих слезах и кровавом поте замешано. Богатый потому и богатый, что воспользовался трудом других и обобрал их, оставив им на существование денежные крохи со своего внушительного банковского счета. Счастье-то тут бытовое, без душевной радости. А вот высокодуховный, с пылающим любовью сердцем, способен позволить другим испить из родника своего духа глоток живительной тонкой энергии и тем самым возродиться, почувствовать себя также счастливыми.

Семейное счастье зависит от самих супругов. Редко в какой семье супруги оба высокодуховные. Часто один превосходит другого, один идет путем восхождения духа, а второй типичный бытовой человек. И бытовик беспрерывно наскакивает на высокодуховного, обвязывая его канатами бытовых забот, нагнетая в семье нервозную обстановку непонимания, упрекая его за нерадение к семье и детям, ибо для бытового человека главное в жизни добывание денег чем больше, тем лучше, предела этому нет. Человеку духовному становится плохо от нескончаемого бега за призраком материального удовлетворения. Пора бы и остановиться на каком-то сносном уровне достатка, иначе он потеряет душу свою, его дух опустится с завоеванных ранее высот и сравняется с низким духом бытового супруга, а возможно и с его бездуховностью.

Иногда перед свадьбой у одного из будущих супругов есть еще порывы посвятить себя служению высоким идеалам, то со временем под влиянием семьи нередко складывает он с неохотой, вынужденно крылья свои и уже не взлетит, если не разорвет опостылевших пут или не ограничит влияние на себя другого супруга. Он станет несчастливцем, помня о своих высоких мечтах, но может принести счастье другому супругу на бытовом уровне. И будут жить в достатке, вкусно есть и сладко спать, а в душе иногда будет просыпаться тоска по своему поднебесью, где когда-то парил, влекомый восходящим духом.

У каждого свой выбор: или самому опуститься до бытового уровня, или приподнять духовность супруга, что требует титанических усилий и терпения. И если последнее удастся, то раделят одно на двоих счастье, которое будет светлым, спасительным и долговечным. А счастье прежнее, бытовое покажется им смешным и мелким. Новое светлое счастье принесет им и новую любовь, согревающую не только тела их, но и души. Так будьте счастливы, все определяется вашей духовностью.

ПЛОТНОЕ ТЕЛО

Так как человеческое плотное тело пронизано определенной энергетикой, то все органы и клетки тела работают нормально, когда получают достаточное количество нужной им энергии. Во-первых, организм развивается и функционирует в оптимальном режиме, если обеспечивается необходимой энергией из пищи, лучше всего энергией сырых органических продуктов. Во-вторых, энергию человек получает от солнца и звездных миров, из бесконечного космоса. Но способны ли энергетические центры тела воспользоваться этой энергией и пропустить ее по энергетическим каналам, напитав все клетки и органы?

Нарушение или нормализация баланса энергии в теле прежде всего зависит от духовного, нравственного состояния и образа мышления самого человека. Если человек больше времени находится в приподнятом настроении или в радости, то энергетические каналы открыты, свободно пропускают тонкие энергии космоса, а энергетические узлы принимают эти энергии, распределяя их по органам и нервным клеткам. И человек чувствует себя великолепно, не нуждается в услугах врачей.

Если человек в гневе или в страхе, или подвержен другим страстям, то возникающая черная энергия забивает энергетические узлы и препятствует поступлению туда спасительной тонкой энергии, идущей из центра мироздания. Органы человеческого тела, находясь какое-то время на голодном энергетическом пайке, заболевают.

В мире существует множество больниц, клиник, медицинских институтов и центров, оснащенных современной техникой, а также целая армия врачей и прочих медицинских работников, но никак не могут покончить с болезнями. Люди все больше и больше подвержены заболеваниям, к тому же появляются новые болезни, ранее не известные науке. Почему? По простой причине: человек как был ветхим и бытовым, таким и остался, страсти и необузданные потребности калечат его. Врачи пытаются вылечить плотное тело без внимания к душе, а болезни, как правило, возникают в результате бездуховности и неправильного питания пациента. Только дух высокий, как щит, может противостоять пагубным мыслям и действиям самого человека или влиянию на него тяжких социальных обстоятельств, создаваемых такими же бездуховными властями. А иначе... иначе неизлечимые болезни и преждевременные смерти, так как задает жизненный тон бытовой человек, частенько попадая в ситуации напряженные и по времени довольно длительные.

Неурядицы в семье, трудности на работе, варварские перемены в стране, беззащитность в обществе - источники подавленности и тревожного состояния. У человека даже с нормальной психикой, а тем более у мягкого, ранимого накапливается изо дня в день тяжелая энергетика, дух его, вместо восхождения, опадает, и он сам медленно чахнет физически.

Можно понаблюдать: в семьях, где взаимная любовь и не ночевала, постоянное недовольство друг другом, упреки, обиды. И как следствие этого, один из супругов, а бывает и оба, и дети задают работу докторам. Те же ставят диагноз: хроническая болезнь какого-то органа. Врачи добросовестно изучают протекание болезни, назначают курс лечения, используя лекарства или оперативное вмешательство, но проку мало. Врачебными приемами и медикаментами таким людям вернуть здоровье нельзя, ибо в их семьях отсутствуют положительные эмоции.

Если человек по какой-то причине сильно понервничал или в злобе ответил кому-то на его замечание, то перекрыл частично свои духовные каналы, по которым из сфер небесных поступала тонкая энергия, необходимая для жизнедеятельности.

Например, из-за отсутствия достаточного количества энергии в желудке не переваривается полностью пища и, попав потом в толстый кишечник, загнивает, отравляя кровь, циркулирующую по всему телу. И это уже начало расстройства организма. Если человек долгое время подвержен затаившемуся в груди страху или необузданным страстям, сам того не подозревая, обрекает свой организм на хронические болезни, доводя себя до больничной койки.

Если у человека при правильном питании не было сильных потрясений и продолжительных переживаний, то никакого рака или диабета быть не может. Врачи, вместо того чтобы устранить причину болезни - душевные потрясения или неправильное питание и произвести энергетическую очистку пациента, лечат следствие, пытаются повлиять на изменения в клетках и тканях. Да еще и сообщают больному, что у него рак или диабет, ввергая его в шоковое состояние. Страх за жизнь еще больше закупоривает энергетические центры и духовные каналы. Организм почти не подпитывается тонкой энергетикой, и болезнь усугубляется. Человек своими тревожными мыслями, усиливающимся страхом загоняет себя в могилу. А потом говорят, что это неизлечимая болезнь. Неизлечимых болезней не бывает.

Рак и диабет, раз уж мы заговорили о них, можно вылечить лишь тогда, когда больной, осознав причину заболевания, начнет позитивно мыслить, найдет в себе силы стать нравственнее, возрасти в духе. Успокоившись и избавившись от тревоги и страха, откроет тем самым в себе духовные каналы и пустит в свой ослабевший организм энергию живительных токов, струящихся из небесной выси на Землю. Кроме того, больному следует изменить и питание, т.е. дать клеткам тела не то, что привычно и кажется ему вкусным и питательным вареную и обработанную пищу, а то, что действительно необходимо клеткам для восстановления нарушенных биохимических процессов - органическую, необработанную, простую пищу. Только тогда больной поправится.

Человек, стараясь выздороветь, должен надеяться в первую очередь не на медиков, а на самого себя, он должен научиться врачевать себя светлыми мыслями, позитивным отношением к жизни и сам подбирать полезные для него продукты питания.

Болезнь любая - это реакция организма на то, что человек живет не в гармонии с самим собой, с обществом, с природой. Пока человек раб обстоятельств и пленник грязных своих мыслей, он болеет.

Отсюда вывод: человек действительно кузнец своего здоровья.

Любой рад быть здоровым и счастливым, да грехи не позволяют. Они толкают его на те или иные пагубные шаги в жизни, на не желаемую, но вынужденную работу, на обзаведение семьей, которую не хотелось бы иметь, на круг знакомых и приятелей, тянущих его в болото бездуховности. Человек при этом нервничает, болеет и недоумевает: почему ему не выпадет лучшая доля? А он сам во всем виноват. И зря обвиняет других. Его энергетика, соответствующая его внутреннему нравственному состоянию, притягивает к нему именно таких людей, как он сам, с подобной энергетикой. Если кто-то понял, что пришла пора жить по-иному, то следует покаяться искренне и честно, попросить прощения у близких и дальних, перед кем виноват был и кому не додал теплоты и любви. Распростившись с прошлым и став свободным, ни перед кем не зависимым, но, возможно, и материально бедным, спасете свою душу, возвысите дух и обретете умиротворение. Тем самым будете способствовать оздоровлению тела.

Но цените и свободу другого. Не пытайтесь обрушивать на него негодующие слова, если совершил он что-то, не угодное вам, если мысли его не созвучны вашим. Не гневайтесь, если на это и есть основание, потому что не захочет он услышать ваши доводы из-за гордыни, но когда-нибудь оценит вашу правоту.

Негативная энергия слов, сказанных в гневе без доли любви, уходя от вас, вернется бумерангом, да еще в несколько крат усиленная темными энергиями, притянутыми по пути, и горе вам будет. Вдруг ни с того ни с сего вам плохо, приболели, а виноваты сами: ваш всплеск энергии ударил, возвратясь по вас. Чтобы уберечь тело плотное от болезней, нужно самому отказаться от скверных мыслей и впустить любовь и милосердие в сердце свое. Когда человек сильно болен, то можно с большой уверенностью предположить, что все его мысли воспаленные крутятся вокруг земных целей, поставленных им самому себе и по каким-то причинам не достижимых. Его распирает зависть и злоба на более удачливых в добывании земных благ, высоких должностей, почестей. Заболевший не достиг ясного понимания того, что все это, по большому счету, ничто, без этого многие спокойно обходятся. Человек болеет, так как раздавлен навалившимися страстными желаниями что-то поиметь или прихватить, обладать привлекательностями земного мира. Из-за этого человек бытовой весь в пылу борьбы. И чем низменнее его мысли, тем более тяжкие болезни его подтачивают. Лишь смирив гордыню и отринув злость и обиду, человек получает шанс на выздоровление, иначе болезнь и смерть. Хотя смерть не конец духа человеческого, но в бытовом человеке превалирует не дух, а плоть. Поэтому ему страшно умирать. Он цепляется за белый свет, так как здесь оставляет все свои рукотворные ценности.

К земле уже идут живительные токи новой светлой эпохи. Кто преодолеет в себе пороки, искупит содеянные грехи и примет в сердце эти укрепляющие высокие вибрации, продлит жизнь свою и будет жить иной, более духовной жизнью. Дух определяет внутреннее состояние человека, а не обстоятельства и критические ситуации. Высокий дух - здоровое тело.

Чтобы возвыситься в духе придется переосмыслить всю жизнь заново, снять с души давящую вину за содеянное и постараться морально облагородить самого себя, но ни в коем случае не пытаться изменить других людей. Ничего не получится. Никого и никогда нельзя перевоспитать и заставить мыслить так, как мыслите вы сами. Лучше заглянуть себе в душу, как в нравственный колодец, и, увидев там свое истинное отражение, перестать быть таким, каким хотят вас видеть окружающие люди, а стать самим собой. Тогда прекратятся конфликты в душе вашей. Вы будете жить в ладу со своей душой и увидите, что она изумительна, с радостью зашагаете по свету. Мир таков, каким мы его себе представляем. Если болит душа, то мир сер и тревожен, а если в душе свет спасительный зажегся, то и мир интересен, и жизнь удивительно прекрасна. Отсюда главное: быть самим собой, но каким - бытовым или духовным?

Бытовой человек, закопавшийся в нескончаемых заботах и обременительных связях, видит себя как носителя бытового сознания. Его спокойствие относительно, его счастье переменчиво, как не постоянен быт, зависящий от внешних обстоятельств. Поэтому у бытового человека - нервотрепка, тревожное состояние, недовольство окружающими.

Когда говорят, что надо быть самим собой, то речь, конечно же, о духовном человеке, который возвысился над суетой, над злобой дня, обрел мудрость. Духовный человек и ставит перед собой высокодуховные задачи, а иногда и подвижнические, если они ему по силам. Он может и не достичь поставленных целей, но стремиться к ним обязан, ибо двигаясь к этим благородным целям, очищает свои энергетические центры. И чем больше он духовно растет, тем больше его центры вмещают тонкой энергии, тем здоровее он сам.

Не для человека, идущего по пути восхождения духа, растрачивание своих духовных сил на мелочи, на выяснение бытовых дрязг, на ссоры и просто на болтовню на завалинке. Если вас несправедливо обвиняют, промолчите и не пытайтесь с жаром высказываться в свое оправдание. И этим сохраните свою душу и тело в чистоте. Оставьте обидчика наедине со своей совестью, этим и убережете себя от его ненужной вам злопыхательской энергетики. Не спорьте и не злитесь - в этом ваша сила духа. Будьте сильны духом, сохраните спокойствие и здоровье.

Но для человека духовного скатывание с высот, достигнутых духом его, равносильно осквернению души, засорению энергетических центров. Прекратив нравственное совершенствование, человек духовный теряет смысл существования и может быть взят с Земли высшими силами в любую минуту, ибо эволюционное движение его в данном воплощении завершилось.

Если вы продолжаете свой путь эволюции и дух ваш рвется в высь к небесным сферам, то вы идете не одни, а вместе с Господом. Вы не один в любой ситуации, даже если рядом ни души. Помощь Господа и его покровительство дается по вере вашей и зову вашему.

Преодолевая трудности, раскрываете в себе новые возможности, принимаете в себя дополнительные токи божественной любви. И при всех трудностях, навалившихся на вас, подумайте, что могло быть еще хуже, еще труднее, а ситуация еще трагичнее, да и многим, вероятно, тяжелее, чем вам. Найдите в себе силы сначала помочь ближнему своему, а потом позаботиться о себе. Кажется, что все теряете, а в итоге получаете силу духа своего, и вознесет он вас к вершинам богочеловеческим. Ваше сострадание к чужим людям облегчит ваше собственное страдание в высоком смысле. В этом гармония духа и плотного тела.

ИСТИНА

Восхождение в духе - это и постижение истины высокой, а истина процесс раскрытия сущности бытия земного и небесного. Еще Иисус Христос высказывал своим апостолам лишь те истины, какие доступны были их разумению. Так и человек познает истины мира сего постепенно, по мере духовного развития. Если у человека открыты преимущественно нижние энергетические центры, то бесполезно приобщать его к высоким духовным истинам, бессмысленно объяснять ему сущность небесных начал. Он не готов к их восприятию. А задача заключается не только в том, чтобы понять истины, но и чтобы они для него приняли характер очевидности.

Определяющим в становлении человека является желание постичь непреложные истины духовные. Они известны миру давно, тысячелетия назад. Через них открывается суть вещей и связей с неожиданной стороны. Но всякий народившийся человек, взрослея, постигает их с большим трудом, а чаще останавливается на полпути в их познании, удовлетворившись простыми бытовыми, а не духовными понятиями, считая их вершиной знаний. На этом его духовное становление заканчивается, фактически не начавшись, и он остается бытовым человеком, ему сложно вырваться из неумолимого круга повседневных представлений и забот.

Продвинувшийся в познании истины - свободен, не познавший и малости ее - вечный раб быта, пленник черных энергий, не имеющий покоя, он болен душой и телом. Познание высшей истины бесконечно, как бесконечно восхождение духа к вершинам небесным, потому что мир не статичен, не есть что-то раз и навсегда данное, а находится в эволюционном движении по восходящей спирали. Одна и та же истина на разных витках эволюции имеет измененное содержание, вернее, чем выше виток, тем глубже придется проникнуть в суть мироздания, чтобы докопоаться до истины.

Те знания, какие накоплены в уходящей эпохе, в новой эпохе станут со временем неполными знаниями, так как новая эпоха, направляющая уже сейчас энергетические потоки с более высокими вибрациями из центра творения, количественно и качественно изменит свойства веществ, организмов и явлений. Взаимосвязи между ними также будут подвержены значительным изменениям. Потребуется более глубинное осмысление происходящих процессов эволюции в природе и обществе. Новые открытия и обобщения породят и новые взгляды на изменяющийся мир.

Истина нужна не сама по себе, а для духовного возвышения самого ищущего ее и чтобы поведать ее людям, открыв им их духовное зрение и дав возможность припасть к вечному божественному источнику. Все познается через жизненный опыт, через трудности исканий и горечь неудач, при этом расширяется сознание и углубляется ум. Умных много, да мудрых мало. Мудрость дается человеку, когда большое знание соединено с большой любовью к людям, а через них и к Господу. И лишь мудрые, великие мыслители и художники, наиболее полно постигшие истину, гармонию земного и небесного, раскрывают ее людям через правоту и простоту своих мыслей, через красоту художественных творений, материализуя свой высокий дух. Когда мы видим великие творения, например, древних египтян или греков, их дворцы, статуи и пирамиды, осознаем, что эти творения совершенны, потому что в душах их создателей отражалась гармония мира. Они смогли исповедуемые ими истины воплотить просто, красиво и с любовью, ибо были высокодуховны и думали о вечном, хотя жили в обыденном обществе. К чему и мы должны стремиться.

Человек сам является мерой невежества или духовности. От него все зависит. Ему легче жить, не заставляя душу трудиться, с заспавшейся совестью, не задумываясь о высоких материях. Но чтобы быть настоящим подобием Бога, человек должен мыслить о вечном, о небесном, о высших силах, приближаясь каждодневно к пониманию божественной истины.

Искушений всяческих тьма вокруг, а дорога к Храму одна. Твой выбор, человек, зависит от тебя самого. И лучше для души выбрать путь обновления, путь глубокого проникновения в истину земного и небесного бытия, путь восхождения в духе. Иди с любовью к Единому Богу, сущему на Земле и в Небе.

СПАСЕНИЕ

Вертится в беспрерывном хаосе событий и лиц всякий из нас, попадая в разные места и страны. Нам и опомниться некогда: переживаем и болеем. Своей низкой темной энергетикой привязан крепко бытовой человек к повседневности, которая, спеленав его, направляет по путям земным.

Немногим удается приостановиться, невзирая на мелькание дней и лет, на смену обстоятельств, окинуть пытливым взором себя и близких, честно признаться себе, что часто плыл по течению событий и навалившихся дел, нервничал да страдал. Ведь чаще оказывался недоволен собой и окружающими: вроде бы и жил не совсем так, как хотелось. Да и жизнь, кажется, пронеслась курьерским поездом, и красный свет уж вдали угрожающе загорелся.Так размышляют с горечью многие. Но все ли потеряно? И перед смертью не поздно прозреть и согреть душу светлыми мыслями, сделать шаг от человека бытового к человеку духовному. Но сам человек слаб и вряд ли осилит такой шаг, если не призовет на помощь Господа для собственного вразумления и укрепления духа.

Раньше пытались добиться счастья - не получилось, хотели порадоваться, да не находили для этого повода, мечтали о любви, но ждали ее прихода со стороны. А теперь, призвав в помощь Спасителя, хотите быть счастливым, так считайте себя самым счастливым человеком на планете. А почему бы и нет? Ведь все относительно, все зависит от вашего внутреннего состояния. Если при всех трудностях гляните на мир глазами, очищенными от мрачной бытовой пелены, с искренней теплотой, то и счастье посетит вас, потому как источник счастья, радости и любви находится в вас самих, в вашем сердце.

Но для укрепления духа и тела необходима молитва, обращенная к Отцу Небесному, сердечная молитва, притягивающая огненную материю. Она-то и расчистит пространство вокруг вас, откроет ваши каналы и энергетические центры, забитые тяжелыми энергиями. Силы негативные отступят перед вашим словом, полным веры. И это даст возможность токам, идущим из центра мироздания, свободно проникнуть в тело плотное и подпитать органы. Но молитва должна произноситься не только губами, но и сердцем. Отдайте себя на волю Божью, под его водительство. И всякое зло, пленившее вас, отойдет прочь, а вы ощутите облегчение и очень быстро. Никто и ничто не одолеет вашу душу, потому что в мире вы не один, а под защитой высших сил.

Повторяйте Иисусову молитву и спасетесь. Повторяйте, когда обрушились на вас неприятности и когда вы в радости и довольстве.

Усомнившиеся в силе молитвы также посещают храм, а помолившись скороговоркой, ждут незамедлительного устроения своих земных дел, да так, как они пожелали. Но не получив вожделенного, теряют и остатки едва зародившейся веры. А все потому, что просили то, без чего могли легко обойтись, да еще грех сомнения не покидал их уже во время молитвы. С одной стороны, служили Богу, с другой, не отпускали от себя и сатану. Зачем же обвинять высшие силы, если не поступились чем-то земным, чтобы получить блага духовные.

Для того, чтобы избавиться от грехов и очиститься энергетически, нужно покаяться сначала и попросить у Бога прощения за тех, кого вы сами обидели, кому причинили зло, вольное или невольное, кто пострадал морально или материально от вас. Если возможно, то следует попросить прощения и у них самих. Сердечно простите и сами тех, кто вам причинил боль физическую или душевную, кто обидел вас. Только тогда вы сможете развязать все нравственные узлы, связывающие вас с ними и не дающие вам свободы в действиях, ибо вы задолжали кому-то духовно. Вот искренне и принесите покаяние, а уж потом помолитесь и выскажите свою просьбу ко Господу, но лишь о том, без чего не можете обойтись совершенно. За лишние просьбы, направленные на удовлетворение возрастающих потребностей, спросится с вас.

Итак, не берите больше грех на душу, и пусть молитва Иисусова пребывает с вами. И чем чаще будете ее повторять, тем увереннее будете во все дни.

Если продвинитесь по пути восхождения духа, то почувствуете единство со всем, что есть в мире безбрежном, ощутите себя гражданином не только страны или планеты, но и вселенной. И уж с высоты этого восприятия мира иначе станете взирать на земные трудности и на людей в обществе, где не утихает борьба из-за корыстных интересов. Не так уж и важны покажутся вам текущие проблемы, во всяком случае не все, а вы так рьяно боролись, решая их, портили нервы себе и другим.

Вы обретете мудрость восприятия себя в мире и мира, всего космоса, гармонизируете душу свою. Вам станет легче жить. Вы сможете подсказать людям, общающимся с вами, какой путь выбрать им в своем совершенствовании, но никогда не пытайтесь вести их по этому пути. Если они не готовы к выполнению ваших предложений, то попытка ваша будет зряшной.

Но если вы все-таки поведете кого-то в духовном восхождении за собой, то взвалите за это ответственность на себя. И когда не хватит воли у него, а у вас не достанет сил идти самому и тащить за собой того, кого вы взяли из добрых побуждений, то сорветесь с лестницы восхождения. Обоим будет плохо. Вы можете лишь подсказать ему, но душу свою настраивать должен каждый сам, ибо только сам человек в состоянии заглянуть внутрь себя и очиститься от грехов своих и никто ему не сумеет помочь.

Бытовые же люди, возжелавшие стать на путь праведный, вместо того, чтобы обратиться к Богу и потрудиться душой своей, ездят порой по знахарям, ищут каких-то магов, которые по мановению руки наладят им жизнь. Такого не бывает. Это самообман. Сначала надо укрепить себя в вере ко Господу, всецело положиться на его милосердие. Наставник мирской или монашествующий не сможет ничего сделать без собственного вашего духовного перерождения. Наставляя вас на путь истинный, он способен в лучшем случае заронить в вас зерна духа просветленного, но взращивать эти зерна под воздействием токов небесных должны вы сами.

К сожалению, люди, погрешившие всласть и не верующие ни во что, не помышляют о том, что им простится содеянное. Они обходят стороной храмы, не молятся, сомневаются в божественных истинах. Они уверены, что грехи их клеймо на душах до самой смерти. Не верят в милосердие Спасителя. Но Иисус Христос явился на Землю не для того, чтобы порадовать безгрешных, а чтобы спасти грешников, морально падших. И всякая душа, очистившаяся призыванием Отца Небесного, для него дороже всего, ибо еще один грешник стал праведником. Стыдиться и бояться Бога не следует, ведь он и без ваших слов знает все о вас, ведает, в чем вы особо нуждаетесь. Но сам не приходит на помощь без призыва о помощи к нему, ибо дал каждому свободную волю выбора идти по жизни вместе со злом или добром. И если вы решили связать свой путь со светом, добром и истиной, обратитесь к Господу, правдиво покаявшись, открыв свое сердце и возопив о помощи духовной, а не о помощи, например, в покупке автомобиля или дачи. Нужно попросить очистить душу вашу, а уж Господь знает без вас: действительно так уж потребен вам автомобиль или вы, купив его, разобьетесь, попав в аварию.

Доверьтесь Господу душой и сердцем, положитесь на него без сомнения и не найдете лучше защиты, чем щит Бога, в которого веруете. Сегодня в нашей искалеченной стране нет защиты никому, кто сам надеется защититься от врагов, от черных сил, привлекая самые хитроумные запоры, оружие и охрану. Это все бесполезно. Отдайтесь же во власть Господа, не усомнитесь в его любви к вам, которая одна и может защитить вас. И будьте уверены, что ничего худого не случится, если Господь не попустит для вашей же пользы, для вашего вразумления, для вашего восхождения в духе.

Если вам кто-то угрожает, то это люди с черной энергетикой. Они скорее ветхие люди, чем бытовые, не говоря уж, что вовсе не духовные. У них не психология в хорошем смысле, а прямо-таки повадки скотов, готовых разорвать и загрызть другого, да сдерживаются лишь законами и традициями или страхом расплаты за преступления. И что вы можете противопоставить им, разве еще большее скотство, могущее противостоять их скотству, т.е. вам должно тогда опуститься до их уровня. А надо ли вам опустошать этим свою душу? Высокий дух с верой в Спасителя, если он в вас укрепился, и должен быть противопоставлен всякому злу, тем и убережете себя.

Чтобы быть крепким и здоровым, необходимо укреплять дух свой, ибо опавший дух разваливает тело. Но и дух содержится в теле, как в храме, а без тела дух отрывается от Земли и уходит в бесконечность. Поэтому и дух, и тело должны быть в полной гармонии, тогда человек будет здоров, находясь в спокойном состоянии и испытывая глубокую радость существования. И мир человеком будет восприниматься, как прекрасное создание Божие, где он имеет счастливую возможность пожить с верой в Отца Небесного.

ЧАСТЬ ВТОРАЯВОСХОЖДЕНИЕ ДУХА В НАРОДЕ

ИСТЕРЗАННАЯ ДЕРЖАВА

Бурные и ошеломляющие события взорвали великий Советский Союз и раскололи его на части. Необъятный колосс, бывший символом победы трудового народа, державший весь буржуйский мир в напряжении и страхе, рухнул в пучину экономического, финансового и политического хаоса.

Теперь уже ясно и простофилям, что высшее руководство России сознательно сделало все, чтобы преднамеренно и поспешно развалить могучее государство, оттолкнуть от России все союзные республики и разорвать вековые связи с братскими народами. То, что было не по силам ни одному завоевателю, переступавшему границы наши, удалось совершить кучке нахрапистых политиканов, словоблудием опутавших доверчивый народ.

Потребность в перестройке действительно имелась, но не в ломке экономической формации и смене государственного строя. Беда наша в том, что, пребывая в стране советов, мы не жили ни одного дня при настоящей власти этих советов, а находились под гнетущим управлением лидеров компартии, не избираемых народом и не подотчетных ему. Абсолютная власть развратила коммунистических функционеров и их прихвостней, породила лицемерие и приспособленчество в самой правящей партии, а у населения - неверие в коммунистические лозунги и равнодушие в работе. Таким образом, в СССР строился и совершенствовался полуказарменный социализм, хотя и в нем немало положительного по сравнению с капитализмом.

Люди надеялись, что наступит долгожданное время, когда ограничится всеобъемлющий диктат компартии, наберут силу правительство и советы, непосредственно решающие хозяйственные и производственные вопросы, а общество очистится от пристального политического надзора и стукачей и что, наконец-то, зарплата обеспечит достойную жизнь каждого труженика.

Но сдвигов к лучшему не произошло, да и не могло произойти: не позволила эпоха. Дело в том, что двадцатым веком заканчивается самая мрачная эпоха, но не историческя эпоха жизни того или иного народа, а эпоха в развитии всего мироздания, когда на нашу планету поступали и еще пока поступают, но уже ослабевающие токи низких вибраций - тяжелая энергетика, подпитывающая в основном нижние грубые центры человека. Во все века этой эпохи наглому, злобному, алчному человеку жилось легче, чем высокодуховному. Бытовой человек купался и ожесточался в токах, соответствующих его образу мышления.

Поэтому любые попытки в эту давящую эпоху начать с помощью революций и восстаний и построить общество социальной справедливости оканчивались неудачами, ибо сама эпоха мрака сдерживала благие порывы и устремления людей: власть обычно захватывали крутые лидеры, низкий дух которых не способствовал достижению высоких целей. Благие деяния творились через кровь и муки тысяч невинных обывателей. И Октябрьская революция, совершенная нуждающимися массами с надеждой на избавление от бремени господ, привела к власти начитанных и хитрых вождей, но крайне бездуховных, готовых без Бога перевернуть весь мир и соорудить в приказном порядке рай, отвечающий их разумению. Сменявшиеся советские вожди почти ничем не отличались один от другого, имея уровень обычных бытовых людей, но с претензиями на верховодство. Их ограниченные способности и скудная духовность не позволяли им вывести народ на светлый жизненный путь. Поэтому в 80-е годы докатились до спада и застоя во всем, страна созрела для перемен. Это поняли скорее на Западе, который никогда не любил Россию. На головы советских людей обрушилась искусная контрпропаганда. Не без помощи иностранных спецслужб и непрошенных эмиссаров сформировалась пятая колонна внутри страны.

Граждане-то думали, что, привыкнув быть товарищами и друзьями, и дальше останутся ими, а с помощью новых политиков удастся подправить огрехи старых вождей: страна ожила бы, перестала бы тратить огромные суммы на вооружение, на подкормку и содержание зарубежных компартий, пустила бы эти денежки на развитие народного хозяйства. И поверили сладкоголосым отщепенцам из пятой колонны, а также бывшим рьяным партийцам-перевертышам, превратившимся вдруг в амбициозных демократов, да поддержали гаранта конституции, любившего пускать пыль в глаза и ездить иногда на работу не в служебной машине, а в троллейбусе, эдак, по-простецки, но почему-то в этом троллейбусе заранее оказывались корреспонденты и операторы с видеокамерами. Сперва большинство населения увидело в нем борца за справедливость. Но на деле он оказался не защитником обнищавшего народа, а слугой богатых и очень богатых, вольно или невольно потворствовал безнравственным дельцам от политики и экономики, для которых интересы Запада и свои личные были гораздо выше интересов России. В очередной раз поверили царю-батюшке, сменившему лик отца родного на физиономию отчима с тяжелой энергетикой. И рабочий, и правитель, охочий до спиртного, не обладает достаточной духовностью, ибо пленен низкими вибрациями и подобен ветхому человеку в просвещенном веке. А когда к душевной мрачности прибавилась жажда неограниченной власти, то образовавшаяся гремучая смесь взорвалась, создав разрушительную волну в обществе. Используя слабость российского честолюбивого лидера, тут же подыграли ему западные и американские политики для осуществления своих стратегических планов - расчленения и ослабления союзного государства, что и удалось с помощью пятой колонны. Народ же в этой нечестной игре оказался средством достижения власти. Оторопевший трудовой люд лишь констатировал свое обнищание и усилившееся вымирание.

По-христиански жалко первого российского президента, заложника эпохи. Он какой есть, такой и есть. Не он, так ему подобный должен был добраться до президентского кресла в конце мрачнейшей из эпох, так как не наступил еще срок просветленного человека во власти. Но явился этот и сотворил свое разрушительное дело. В период безвременья, когда старая эпоха еще не завершилась, а новая эпоха не заменила ее полностью, наблюдается хаос в токах надземных, нет стабильности, ибо тяжелая энергетика еще не побеждена токами высоких вибраций. Поэтому и к власти в этот период приходят наиболее типичные представители уходящей черной эпохи. Они могут красиво смотреться на экранах телевизоров, говорить призывные слова, но души их затемнены и ничего хорошего для страны ждать от них не приходится. В этот период светлые люди к власти вообще не допускаются: их затирают бытовые, с темными мыслями и страстями.

После кровавого переворота в 1993 году, как беззащитная испуганная женщина, лежала огромнейшая общенародная собственность перед сворой нечестивцев, занесенных судьбой на управленческий олимп. Обалдев от неожиданной политической везухи, месяц-два не могли они опомниться, а протрезвев в прямом и переносном смысле слова, принялись бесконтрольно, хищнически кромсать народное хозяйство, прибирая к рукам лакомые куски собственности, созданной всеми советскими людьми, распределяя ее верным соратникам и прочим ловкачам, забыв совсем, что есть еще обедневший народ. Тут и появились ни с того ни с сего новоявленные господа, ничего не создавшие, но сразу ставшие богатыми. На них то и опирается власть, а не на народные массы.

В царской России тоже были богатые семьи, но они богатели из поколения в поколение, добросовестно вкалывая и денно, и нощно. К слову, прадед Саввы Морозова, известного русского фабриканта начала двадцатого века, пришел в Москву из Орехово-Зуева в лаптях и начал торговать с лотка. Лишь через несколько поколений, трудясь в поте лица и черпая духовную силу в православной вере, эта семья разбогатела и обеспечила работой тысячи нуждающихся. Таким богатым честь и хвала. А наши-то, еще недавно жившие от аванса до зарплаты, моментально разбогатели баснословно, выказав тем самым с породившими их властями явную безнравственность, замешанную на крайней алчности и нелюбви к соотечественникам, обездолив их нещадно. Чтобы удержать схваченную собственность, готовы глотку рвать каждому, кто осмелится восстановить справедливость и отнять у них общенародное добро. Боятся господа народного спроса за содеянное, пугают людей реставрацией советов и возвратом большевистского террора. Не в сегодняшних коммунистах причина трагедии государства, они-то в социальной борьбе на стороне обманутого народа, беда в бездуховных псевдореформаторах.

Еще один промышленник царской России - Рябушинский во время гражданской войны, отступая вместе с белой армией к югу, пришел в Ростове-на-Дону к епископу, горько рыдая. Епископ, успокаивая его, не мог уяснить причину такого сильного душевного расстройства. И тогда Рябушинский сказал: "Вы знаете, святой отец, белые те же красные, но только хуже". Епископа удивило, что капиталист до мозга костей, хорошо знавший белых офицеров и генералов, постиг вымученную истину, что белогвардейцы, клявшиеся в любви к русскому народу, на деле были жестокими и безжалостными в отношении к рабочему и землепашцу. Белая гвардия защищала свою собственность, дворцы и поместья, свои порядки от посягательств полуграмотной черни, у которой по вине дворянства и прочих эксплуататоров не было возможности получить эту грамотность и жить по-человечески, а не прислуживать господам.

То же самое случилось и в наше время. Теперь уже белые совершили переворот, сбросив красных и отпраздновав победу, обобрали таких же рабочих и крестьян. И белые опять разбогатели на слезах и горе народа. Возможно ли обогатиться так быстро честным путем? Разумеется, нет: чудес в экономике не бывает, и все это аморально, потому и имеем истерзанную страну, которая, как огромная льдина, под ударами штормовых волн, разломилась на части, и мы, россияне, уцепившись за самый большой обломок льдины, плывем невесть куда, недовольные ни властями, ни самими собой.

Бездарные новые перестройщики с радости или с дуру взяли на себя ответственность за весь внешний долг Советского Союза, вместо того чтобы разделить его между всеми союзными республиками, и надорвались под этой ношей: расплачиваться-то нечем, так как всю дающую прибыль госсобственность быстренько передали в частные руки, оставив висеть на шее ослабевшего государства датируемые отрасли, заводы и предприятия. В общем, загнали в долговую яму народ, обескровив его. И никто не отвечает за губительные действия, спланированные заранее, чтобы понравиться заокеанским наставникам.

Теперь руководство страны ждет подачек от западноевропейских и американских банкиров в виде займов, тем самым еще больше закабаляя всех нас, затягивая на нашей шее петлю, наброшенную своими же правящими сановниками. Попытки реанимировать экономику мало что дают, когда повадки народившихся буржуев обескураживают даже западных экономистов: им бы как можно больше выкачать денег из бюджета, из сырьевых отраслей, из народа и переправить капиталы в заграничные банки, подальше от России. А ты, страна обессилившая, околевай. Какое до тебя дело пасынкам твоим разжиревшим. А сынов-то настоящих ждет-недождется родина.

Куда ни глянь, везде разор и развал, словно современный Мамай прошел по российской земле. Печально, но факт: народу плохо, а реформаторам вольготно и сытно. Знать, под себя гребли усердно, наплевав на остальных, а их-то, страждущих, полторы сотни миллионов. Увы, парадокс судьбы народной на закате мрачной эпохи.

СМЯТЕНИЕ В ДУШАХ

Беда наша не столько в разрухе экономической и обнищании народных масс, в произволе чиновников и в организованной преступности, сколько в смятении в душах людских: брезгливо отброшены нравственные ценности, как ненавистные осковы, кругом вакханалия вседозволенности.

В советские времена методично вытравливали веру православную из русского народа и насаждали коммунистические идеалы, которые, не заменяя веру, в чем-то напоминали христианские заповеди и легко оседали в сердцах строителей коммунизма. Люди, трудясь на общее благо, преодолевая препятствия, помогая по-братски друг другу, укрепляли свой дух, но в довольно извращенном понимании. Общество двигалось к одной цели в своем развитии, а жители городов и сел имели сходные представления о добре и зле, что позволило всему народу подняться на битву против гитлеровских полчищ и победить их. Иными словами, граждане страны советов не были вовсе бездуховными, их объединяла светлая идея, хотя и созданная идеологами коммунизма, отступившими от Господа.

Вместо прежних идеалов, христианских или коммунистических, новые правители провозгласили совершенно противоположные: никаких идей общего блага, каждый за себя, долой товарищество - да здравствует каста господ-толстосумов, обогащайся как можешь, все дозволено, что не запрещено, а не запрещено и подлое, и гадкое. Высокая нравственность, патриотизм, любовь к родине и своему народу стали высмеиваться в средствах массовой информации, за редким исключением контролируемых недоброжелателями страны и трудового народа. И не экономику нужно срочно поднимать, а пресечь атаки на вековую духовность русского народа, стержневого народа российского государства, потому что в конце мрачной эпохи взбесились и набросились на него черные мировые силы: внутри страны - пятая колонна, поддерживаемая Западом, и мракобесы зарубежные. Они стараются изничтожить дух русского народа, подменяя его духовные ценности и морально разлагая молодежь, вытравливая из нее все, что Русью пахнет. При попустительстве властных структур насаждается бездуховность в подрастающем поколении, вопреки желанию родителей. Почему-то прекратили усердно воспитывать в детях стыдливость и совестливость, но пропагандируются разврат и насилие, пьянство и наркозависимость.

Приучают молодое поколение к мысли, что определяющий фактор в жизни -деньги, выгода, главенство над другими и что достигается это любой ценой, любыми грязными действиями: была бы цель достигнута, да и цель-то меркантильная. Расхожий девиз: бери от жизни все и сегодня. А что брать? Только все материальное. И производители товаров промывают мозги молодых людей от всякой духовности - только бы они включились в бесконечный бег за дефицитными, модными вещами, дорогими побрякушками, сногсшибательными прическами, шикарными автомашинами и престижной электроникой. В последнее время появилась тьма изящных товаров, каких прежде и не видывали, а завтра выбросят на прилавки более современные товары и изделия. И человек суетливый, не успокоившись от прежних покупочных забот, занимается вновь добыванием денег, чтобы притащить домой еще одну наимоднейшую вещь, чтобы в собственных глазах и в глазах окружающих приподняться до уровня разжиревшей, разбогатевшей элиты, которой завидуют бытовые люди. В погоне за вещами предела нет, как и нет предела добыванию денег. Кое-кому их не хватает для того, чтобы обзавестись новой машиной, квартирой или дачей, а у иного честного человека нет денег, чтобы купить кусок хлеба.

Умелая обработка молодых людей приводит их к вещной болезни. Так и напрашиваются вопросы к молодому человеку: "Допустим, что ешь ты с золотых тарелок, сидишь на итальянском унитазе, водишь японскую машину, ну и что? От этого стал ли лучше и чище? Дало ли обладание материальными ценностями любовь к ближним своим и поселилась ли радость светлая в душе твоей? Имея все это, осветил ли потемки души своей, поднялся ли хоть на шажок в духе, стремясь к постижению Богочеловека?" Сомнительно.

Витрины универмагов кричат: "Вот какой костюм носит настоящий мужчина, а какое платье - настоящая женщина!" И бытовые люди страсть как хотят походить на настоящих мужчин и женщин. Это же так просто: купил вещь настоящий человек, как все настоящие из кинофильмов. Для этого и мозгов не надо. А почему бы не стать подобным А.П.Чехову или Иоанну Кронштадскому? Чтобы хоть немного походить на таких людей, деньги не помогут, нужно потрудиться умом и душой. Разжигание страстей в обществе не дает бытовому человеку возможности опомниться от каждодневной нервотрепки, осмотреться и понять, что ему выдается под внешней, раскрашенной формой не добро, а зло. Погоня за материальными ценностями стала смыслом его жизни.

Недоброжелатели русского народа делают все, чтобы вытравить из него окончательно светлый дух, благородство и соборность и сделать его безвольным и послушным, действующим таким образом, как наставляют его новые хозяева, а скорее считающие себя хозяевами в стране. Они стараются взрастить в народе желание, направленное к безудержному и непомерному потребительству, чтобы люди смотрели друг на друга через валюту, которой оплачивают покупки и услуги, чтобы загрызали собрата из-за прибыли, расправлялись с конкурентами. А сколько бы не удовлетворял человек низкие бытовые желания, все равно будет мало. Ненасытен бытовой человек. Чем больше его потребности и страсти, связанные с достижением чего-то обыденного, тем ближе он к смерти, так как растрачивает самое ценное, что у него есть, - душевную энергию, дух свой теряя. И такие люди обречены до тех пор, пока в сердце не затеплится огонек спасительный, пока сознание не расширится и жить только заботами быта станет невмоготу, когда захочется духу их обрести крылья, приподняться пусть еще и на неокрепшем оперении и посмотреть поверх суеты в даль светлую. Душа тогда возрадуется и не сможет больше терпеть несправедливость, нравственную нечистоплотность. И человек, ведомый воспрянувшим духом, устремится не к высоким званиям и должностям, не к увеличению богатства, а к тому, что материально не оценивается, но осознается им, как высоко поднялся в своем духовном развитии, как воспылала любовь к ближним своим, как тесно в рамках тягостной жизни и повседневных обязанностей, ибо у прозревшего духовно появляется глубинное видение явлений, взаимоотношений, вещей.

Бытовые люди, ежедневно занимаясь обременительными делами, видят чаще внешние связи между людьми, поведение которых для них не более того, что они наблюдают реально. Они не в состоянии глубоко проанализировать ситуацию, уяснить истинные причины тех или иных действий государственных организаций, партий, групп людей. Поэтому, не прозрев духовно, люди фактически живут замороченными и за внешними проявлениями событий не распознают их истинные причины. Плененные темной энергетикой, которую и породили сами своими негативными мыслями и действиями, многие далеки от истины.

На закате мрачнейшей из эпох, когда подпитываются старыми токами люди с низменными побуждениями, необходимо остановить оголтелое информационное насилие, направленное на развращение и деморализацию молодого поколения, на заплевывание и навешивание комплекса вины на их отцов и дедов. Иначе ничего хорошего не дождаться, ибо сегодня решающим является нравственный фактор. Государству требуется власть людей, очищенных от безнравственности, духом окрепших, способных повести всех по пути духовного возрождения. И на этом, верном пути очистятся души россиян, осознавших, что не одними счетами в банках и прочим частнособственническим набором жив человек. Быстрое восхождение духа в народе возможно на основе труда на общее благо, когда каждый будет заботиться не только о себе, но и о других, как о братьях и сестрах, когда всякий человек начнет строить в душе своей храм Божий, пропуская заповеди через сердце.

Из-за охлаждения в вере, смятения в душах, поддавшихся позывам ложных ценностей, попустил Господь на нашу страну напасти, унизившие и разобщившие честных и трудолюбивых граждан, позволил утвердиться во власти тем, кто ослеплен богатством и бесконтрольностью. Душа народная оказалась нараспашку, доверчивая очень, оттого и вытирают об нее грязные ноги зарвавшиеся недруги, забывая, что терпение у народа не безгранично и спросит он за содеянное.

ИЗБРАННЫЙ НАРОД В НОВОЙ ЭПОХЕ

Четыре тысячи лет назад Бог Иегова определил родоначальником еврейского народа праотца Авраама, заключив с ним договор, по которому обещал Аврааму, в случае выполнения им и его потомством божественного завета, произвести от него народы и царей. Бог избрал еврейский народ для преобразования мира, не устраивавшего Создателя в нравственном отношении: мир людской тогда уже погряз во вражде, крови и слезах. Израильтянам была уготовлена благородная миссия: показать древним племенам и народам, как дружелюбно и счастливо могут жить те, кто создан по образу и подобию Божию. Бог сказал, что они будут царством священников и народом святым, т.е. высокодуховным. И даны Богом десять заповедей Моисею, чтобы быть моральной основой всей жизни и человека, и целого народа, и разных народов по примеру евреев.

По каким причинам выбор Бога в то время пал на израильский народ, теперь уже никому не узнать. Но он ничем не выделялся из прочих народов, да и духовного оздоровления в нем не произошло. Замыслы Божьи не воплотились, несмотря на подвижнические деяния самого Моисея и пророков. Народ избранный сопротивлялся святым намерениям Бога Иеговы. И тогда появился Иоанн Предтеча, ниспосланный для приготовления израильтян к восприятию Богочеловека. Господь же вынужден был сойти на планету в образе простолюдина, чтобы повернуть сынов израилевых от стяжательства к духовности. И на землю обетованную сошла благодать Духа Святого. Однако неверие в Иисуса как в Бога, злобные насмешки и издевательства, а потом и распятие - удел того божественного пахаря, которого ждала вся Земля. Меркантильные устремления израильтян взяли верх над духовным величием потомка Давидова. И этим они определили свою дальнейшую судьбу: разрушение Иерусалима и расселение их по странам и континентам.

Евреи с библейских времен и до наших дней, во все века мрачной, кровавой эпохи, приземленно понимая свою избранность, были приверженными к основной цели - обогащению, где бы они не жили и чем бы не занимались. Хорошо это или плохо? Им виднее. Это их жизнь, их судьба.

Вселенная периодично подвергается качественным изменениям и сейчас находится в начале более высокого витка в эволюционном развитии. Зарождается новая эпоха. Вместе со старой эпохой уходит и благодать с земли Израиля. И к 2003 году завершится полностью переход благодати Духа Святого с земли Израиля на землю Русскую, как наиболее подготовленную к восприятию новых небесных токов. И отныне в новой эпохе избранный Богом народ - это русский народ, а не еврейский. Как бы кто не возмущался таким поворотом вселенских событий, никому не под силу остановить поступь эволюции и затмить спасительный свет надвигающихся времен, а значит, невозможно ни на мгновение задержать сходящую с мировой сцены мрачнейшую из эпох, в которой евреи чувствовали себя избранниками Бога.

С окончанием гнетущей эпохи, когда главенствовало материальное в душах человеческих, спадет постепенно и их влияние на дела социальные, так как не богатства, накопленные евреями в мире, будут влиять на развитие государств, а духовность людей и народов. Изменится шкала ценностей: духовное возьмет верх над материальным.

И русскому народу заповедано восхождение в духе, так как русские люди, находясь под покровом Пресвятой Богородицы, имея крепкие православные корни, созрели для глубокой духовной пахоты и уже трудятся на родной ниве. Несмотря на подлые и отчаянные попытки недоброжелателей подкормить и размножить на российской почве сорную траву, непременно семена, приготовленные с любовью Господом, дадут благодатные всходы на выбранном Богом теперь уже нашем поле.

В связи с концом эпохи мрака и утверждением эпохи света усиливается поступление с небес, из центра мироздания, огненных токов, очищающих русский народ от душевной накипи и черных мыслей. Если при жизни Иисуса Христа на земле обетованной израильтяне видели в нем царя, который, по их представлениям, должен был помочь им стать властными и повелевать остальными народами, чтобы обогащаться за их счет, то величие русского народа в новой эпохе будет заключаться вовсе не в том, чтобы диктовать свою волю другим народам и завоевывать чужие земли. Русскому человеку эти гегемонистские замашки совсем ни к чему. Дай Бог огромную-то отеческую землю освоить и облагородить. Велик народ русский будет богатством духа светлого, искоренением вражды и злобы и тем, что зажжет факел всеобъемлющей любви в сердцах не только своих, но и в сердцах иных народов, прежде всего славянских и православных.

В двадцатом веке народ наш выстрадал благорасположение Божье к себе, пережив страшные общественные и нравственные потрясения, ибо кого любит Господь, того и наказывает. Пройдя через мучительные испытания, теряя в битвах, видимых и невидимых, самых лучших сынов и дочерей, люди русские закалили характер, научились сопротивляться любым обстоятельствам, что поможет им избавиться от страданий и, став избранным народом, явить миру пример веры в добро, трудясь во благо всего общества. Русский народ должен оправдать в новой эпохе надежды Господа, а для этого надо нам возлюбить друг друга и народы, издревле обитающие на просторах России.

Правящая верхушка, общественные и партийные деятели тужатся сочинить какую-то формулу искусственную - общенародную идею, якобы могущую объединить людей. Если и придумают, то действенной она быть не может, так как мертвой родится, не одухотворенной. Навеки сплачивает лишь то, что предопределено свыше. А свыше уже многократно через просветленных людей делались предсказания о будущем величии России, о благоволении Господа к истерзанному властями народу. И в наступающей эпохе предстоит русскому народу великое дело духовного преображения, в нем ожидается взлет духа, необоримого еще с древнейших врмен. И тогда уже русичи жили не одними земными заботами, а и верой в Творца Неба и Земли, любовью к собратьям и природе. Надо воспринять всем русским свое высокое предназначение в будущем, пусть самосознание каждого, как одного из избранного народа, возвысит его душу, придаст ему силы и решимость быть духовным первопроходцем в новой эпохе. И будь уверен, русский человек, новая светлая эпоха первого тебя напоит целительными токами высоких вибраций, укрепляющими и тело, и дух, потому что избавление от скверны огнем токов новых уже началось с восточных рубежей российских. Будь высок в своих помыслах, будь любим и люби сам. Эпоха света и любви, вступающая в свои права, твоя эпоха, соответствуй ей. Ты избран Богом.

Народ русский вышел на столбовую дорогу духовного подвига, а нерусские, кричащие перед микрофонами и телекамерами о русском национализме, показными стенаниями прикрывают свой, явно выраженный национализм, направленный против интересов всего российского народа. Они выказывают свою боязнь утратить влияние на государственную власть и потерять богатства, сколоченные неправедным путем. Они, быстро и баснословно разбогатевшие и наплевательски относящиеся к разваливающейся стране, стараются нападки на них людей, обнищавших в ходе перестройки, подать всему миру в виде национальных противоречий, чтобы приглушить негодование обездоленных и продолжать обирать российский народ. Кстати, новые разбогатевшие русские также, мягко говоря, не испытывают любовь трудового народа. А оскудевшее население национальные проблемы не волнуют: им нечего делить. Бедные любых национальностей живут бок о бок в согласии, если их намеренно не стравливают для достижения каких-то негативных целей. Русскому народу, с его любовью и братским отношением к коренным многочисленным народам, исторически выпало вновь объединить всех и возродить Россию.

ПУТЬ В БОРЬБУ

Державная машина катилась по особому пути, отличному от тех, по которым двигались прочие страны мира, и вдруг развалилась на полном ходу. Сейчас доморощенные умельцы по подсказкам западных и американских доброхотов собирают с натугой из обломков изношенных какую-то машину. Поставив ее на колеса, но еще не отрегулировав, уже активно толкают в рыночном направлении, надеясь догнать, как принято говорить, цивилизован-ные страны. Чтобы догнать, следует либо установить более мощный мотор, либо ехать наикратчайшей дорогой. А мы тащимся по старому, ухабистому, капиталистическому тракту. Наша пятая колонна, пренебрегая интересами народа, все время не оставляет попыток убедить население, что лучше капиталистических отношений и быть ничего не может, мол, был уже у нас социализм, да привел к краху. Здесь явно однобокая оценка минувших лет.

Прожив тревожные 90-е годы, видим, что даже при том, обруганном социализме было очень много хорошего, доброго, отвечающего чаяниям и душевным порывам людей: система образования, медицинское обслуживание, развитие науки, культуры, укрепление армии и государства, товарищеские отношения в народе... Другое дело, что руководящая и направляющая партия сама загнила и протухла, создав затхлую атмосферу в обществе, утвердив на производстве и в сельском хозяйстве уравниловку, при которой не было стимула в работе. Коммунистическая власть, употребляя народный жаргон, скурвилась, перестала выражать надежды масс и лишилась их поддержки, так как довела социалистическую систему до абсурда, до вырождения, до жуткого формализма, когда должности и звания раздавались не по способностям и заслугам, а по принадлежности к партии, по знакомству и лояльности, когда партийные чинуши, распоряжаясь материальными и денежными ресурсами государства, охотнее подкармливали коммунистических сторонников во всех странах мира, забывая накормить, одеть и обуть уставший от ударных пятилеток родной народ, который в конце концов потерял к ним всякое доверие. Поэтому полетевшую в политическую бездну административно-командную систему никто не кинулся спасать. Люди полагали, что будет налажено по-новому управление страной, а социализм, как ожидали, обретет человеческое лицо, жить станет лучше. Но этим благодушием народа воспользовались нечистоплотные ловкачи, прокапиталистически настроенные, обученные на Западе. Они-то и вырвали власть из рук оторопевшего от их наглости народа и тут же ввергли его в хаос дичайшего рынка, с галопирующей инфляцией и непомерными страданиями рабочих и крестьян.

Изо дня в день твердят, что нет альтернативы, что человечество все капитализировано. И правильно: так было и так есть пока, так как эпоха тьмы, длившаяся свыше пяти тысяч лет, ничему иному и не позволила укрепиться. Любые попытки великих умов, направленные на установление справедливого порядка в интересах всех слоев общества, оканчивались поражениями, потому что невозможна была победа светлых сил, ибо тяжелая энергетика, присущая уходящей эпохе, объективно подпитывала в людях страх, гнев, ненависть и гордыню с завистью, порождаемые капиталистическими отношениями.

Реформаторы, даже искренне желающие добра государству, используют снова для внедрения принципы взаимоотношений, присущие уходящей эпохе, полной страдания, и отвергнутые Россией однажды в двадцатом веке, так как привели ее к обнищанию и разорению. Властители, завороженные западным закатом, не желают видеть, что уже зажглась заря светлой эпохи, при наступлении которой востребованы будут иные общественные и производственные отношения. Социализм, бывший в нашей стране, не досуществовал лет 12-13 до вступления в силу долгожданной новой эпохи. Тогда бы он остался навсегда, но был бы преобразован к лучшему, а к власти после 2003 года пришли бы светлые личности и создали общенародный строй, отвечающий вековым желаниям трудового народа. Ныне же создается строй в интересах небольшого числа разбогатевших хозяев жизни. Им, за редким исключением, наплевать на народ, фактически являющийся для них лишь средством обогащения.

Через 4-5 лет Россия первой из мировых стран начнет активно очищаться от старых токов, с отживающей низкой энергетикой. Чтобы успешно принимать новые токи с высокими вибрациями русскому человеку, избраннику Бога, придется первому перестраиваться, т.е. иметь более тонкую структуру своих энергий, чтобы стать духовнее, чище. Будут проявляться добрые чувства, востребуются товарищеские, а не волчьи отношения между людьми и в семье, и в обществе, и на производстве. Капиталистические же принципы будут вступать в противоречие с теми, которые должны быть в новой эпохе.

На сегодняшний день в стране имеются собственники, не построившие ни фабрик, ни заводов, но разжиревшие за счет дармовых денег, выкачанных из государства или бывшей госсобственности, которую создавали всем миром. И как должен к ним относиться обнищавший народ? По-братски? Как бы не так. Богатый собственник и бедный наемный работник - антагонисты. Отсюда истоки непонимания и вражды в обществе. Да и почему жизнь и судьба великого народа должны зависеть от прихотей и желаний ничтожно малого количества богатых людей. И это в стране, где выросло несколько поколений, привыкших к товарищеским отношениям, социальной справедливости и не имеющих представления о господском гнете. В головах социально униженных и бедных частенько витают и впредь будут витать мысли, как добиться справедливости, как выпотрошить сейфы у богатых и как поступить с ними, не пользующимися благорасположением народа. Как же им самим надо не любить людей, чтобы продолжать хапать и хапать, эксплуатируя сограждан, помыкая ими.

Искусственно вскормленная буржуазия - это вовсе не народ, а ржа, разъедающая тело народное. Даже самые распрекрасные люди из буржуазной прослойки все равно наживаются на труде и обирании наемных работников и заинтересованы в набивании купюрами и чеками своих банковских сейфов. И что им до бед народных. У них свой круг общения, свои радости. Они любят разглагольствовать о демократии и свободе. Но демократия и свобода для богатых - это и виллы, и курорты, и зарубежные поездки, и обучение в университетах Запада, и возможность использовать телевидение, радио и печать в корыстных целях. А демократия и свобода для бедных - практически сведены к нулю, ибо бедные не в состоянии платить ни за виллу, ни за курорты, ни за обучение, ни тем более за использование средств массовой информации для выражения своих взглядов, ни за что другое.

Сейчас сколачивается на скорую руку и укрепляется строй, в основании которого изначально заложена социальная несправедливость вместе с социальным унижением простых людей. А при такой ситуации не предвидятся ни спокойствие в обществе, ни товарищеские отношения между людьми, а будет всевозможная изнурительная борьба за место под общественным солнцем, что затруднит восхождение духа в народе. Но почему же не утвердить демократию и свободу в интересах всего народа, создать строй, где отсутствует социальное унижение и царствует социальная справедливость, основанная на некапиталистических отношениях? Возможно ли подобное? В уходящей мрачной эпохе - нет. Но это со временем станет объективной реальностью в эпоху света, вступающую в свои права. Да здравствует социальное творчество трудовых масс! И счастливы и любимы будут те лидеры, которые проникнутся веяниями новой эпохи и отдадут все свои силы для духовного и социального возрождения народа, несмотря на сопротивление крупных частных собственников и их ставленников в коридорах власти.

Частная собственность породила удушающую государство коррупцию. Власть, опутанная сетями богатых, служит им, а не народу. Прошло-то всего несколько лет с тех пор, как насаждается сверху беспомощный рынок, а уже страну и народ время от времени лихорадят действия олигархов и монополистов, так как их намерения противоречат общественной необходимости. Дальше - больше. Засилие крупного российского и иностранного капитала принудит верховную власть выполнять требования горстки толстосумов, а народ окажется обычной массовкой в государственном театре, где крупные частные собственники будут играть главную роль.

И если вдруг у руля разоренной страны встанет правитель, любящий свой народ и готовый проводить политику в интересах широких народных масс, а не в угоду крупным собственникам, то начнется яростное противодействие ему со стороны сложившейся за эти годы пробуржуазной элиты и коррумпированного управленческого апарата. В Москве и Санкт-Петербурге, где темная простран-ственная энергетика и просветления не видать, некоторые чиновники и бизнесмены, используя служебные и личные связи, привыкли делать деньги из госбюджета и должностного положения. Они, ориентируясь на Запад, научились выдавать себя за друзей и покровителей народа, но душа у них не болит при виде обнищавшего населения. Обе столицы, накрепко присосавшиеся к кормушкам, где крутится львиная часть капиталов, не являются исконным срезом России. Это своеобычные мегаполисы, с отличным от других городов укладом. Истинный дух народа, по всей вероятности, не на асфальте, не во дворцах и аппартаментах этих городов. В новой эпохе главенство за духом, восходящим в народе, а он-то, дух российский, укрепляется в глубинке, где умиляются Русью, а не Западом, развращающим души.

Чтобы действительно создать наиболее человечный строй, исключающий социальное унижение, отвечающий чаяниям подавляющего большинства населения, нужно опереться на широкие народные массы, а не на влиятельных частных собственников. Столицу лучше иметь не в Москве и не в Санкт-Петербурге, придавленных сгустками непросветленной энергетики. Для быстрых преобразований в государстве, востребованных новой эпохой света и любви, следовало бы перенести столицу в город Владимир - первую древнюю столицу Русского государства, где проявилась благодать Матери Божией. Это позволило бы воспользоваться чистой энергетикой Владимирской земли и организовать там обновленный управленческий аппарат из людей, не проживающих в старых столицах и свободных от коррупции. Дорогостоящее, разумеется, дело - перенос столицы, но зато ускоренно бы возвысился дух в народе. Примеры тому есть в мире. Даже небогатый Казахстан, преследуя определенные политические цели, построил новую столицу.

А пока... пока подрастает молодое поколение обездоленных. Они вряд ли смирятся со своей жалкой участью, имея перед глазами роскошные дома и дачи, недоступные им лимузины и рестораны. И будут мечтать о переделе собственности, а путей для этого хоть отбавляй - от революции до кровавого криминала. Во внешне благополучных странах капитализма, при всей их мощной полицейской и жандармской системе, не удается ликвидировать организованную преступность, так как она, как на дрожжах, размножается на частной собственности.

Поэтому добиться в будущем стабильности и спокойствия в обществе не представляется возможным, если не изменится отношение власти к собственности. Мелкая частная собственность погоды в государстве не делает и допустима как одна из форм собственности. А крупной же собственности, ранее отданной фактически задаром в частные руки, являющейся опорой в экономике, лучше всего в новой эпохе придать вновь статус общенародной, что позволило бы наполнить казну и эффективнее решать наболевшие общественные вопросы. И это была бы справедливость социальная, востребованная наступающей светлой эпохой.

К тому же поучителен опыт недалекого прошлого. Советский Союз был страшен для США и Запада не только своей военной мощью, но и тем, что в любое время при необходимости сосредоточивал огромные денежные и материальные ресурсы для решения возникшей конкретной проблемы. Вспомним, что во время Великой Отечествоенной войны 1941-1945 г.г. быстрая переброска под носом у наступающих гитлеровцев целых заводов и крупных цехов на восток страны и организация их работы на отведенных им местах стала возможной лишь благодаря социалистической системе хозяйствования. Сегодняшнее капиталистическое правительство на подобное не способно. Нынешняя Россия, отдав базообразующие отрасли и предприятия в частные руки, осталась с нищенским федеральным бюджетом и не в состоянии решить ни одной серьезной государственной задачи, при этом выклянчивая ссуды у западных буржуев на невыгодных для себя условиях. В то же время российские частные собственники успешно выжимают денежки из бывших общесоюзных предприятий и переправляют их в западные банки для сохранности. Таким образом, держава в сильной зависимости от толстосумов, а население под их валютной пятой еле сводит концы с концами.

Богатые собственники и их прихлебатели усердно прочищают народу уши, твердя о безоговорочной необходимости частной собственности на средства производства и на сельскохозяйственные земли, что является чистейшей политической уловкой. Есть и капиталистические страны, где нет частной собственности на землю, а сельское хозяйство у них процветает. Земля уже устала от вековечной вражды за ее передел. Она существует изрядное число тысячелетий и готова кормить всех, а бытовой человек в своей корыстолюбивой жизни настырно старается ее огородить, обособить. Да дадут жадному обязательно участок для последнего пристанища. И на производстве для успешной работы нет насущной необходимости в частной собственности. Главное не в чьих руках собственность - в частных или государственных, а в том, как распределяется прибыль. При том социализме, что был прежде, прибыль отбиралась государством у тех, кто ее создавал -- у трудящихся. Им выдавалась очень умеренная зарплата, которая их не удовлетворяла. Открыто государство грабило работников.

Лозунг социализма - "от каждого по способностям - каждому по труду" не выполнялся. И социализма нормального не было.

Если бы реформаторы девяностых годов, отбросив диктат компартии, установили систему достойного распределения прибыли, т.е. каждому по труду, то производство заработало бы эффективно, колхозы и совхозы накормили бы страну. Это не было сделано лишь потому, что новые лидеры не любили отчизну, были чужды по духу нашему народу и выслуживались перед иностранными наставниками, а также возжелали обогатиться лично, цивилизованно обустроиться. Им не было и нет дела до мытарств, в пучину которых они толкнули людей.

Русский народ давно пропитан духом общинной и соборной жизни. Социалистические отношения были близки русскому человеку, но он не принимал те ужасные методы управления, какие насаждала партийная верхушка, сплошь состоящая из бытовых людей без светлых проблесков души и ума. Перестройщикам девяностых годов следовало бы изменить систему управления сверху донизу, поставить высшую власть в полную зависимость от народа, отобрав у нее право безответственно командовать, не отвечая за последствия, а они пошли самым худшим путем, отринув и то, что укрепляло дружбу и любовь в советском народе.

Новая светлая эпоха востребует и светлых взаимоотношений в обществе, а насаждаемый у нас капитализм - тягостное порождение уходящей эпохи. При наглом ограблении слабых государств сильными и капиталистических отношениях внутри стран, при натиске мощных корпораций и безнравственной атмосфере в обществе, когда человек человеку действительно волк, человечество просто уже не выживет в наступающей эпохе, а захлебнется в мировых войнах и природных катаклизмах. Только люди, любящие друг друга и свой дом - планету Земля, в состоянии будут выжить в будущем. А это уже отношения, основанные не на капитализме, а на иных началах.

И Россия, в преддверии новой эпохи, сворачивая на старый капиталистический путь, обрекает себя на не нужные ей трудности, которые будут сдерживать ее и в духовном развитии. Она бы могла ускоренными темпами возродиться, но ей не позволяют идти своим путем. Ее гонят по изъезженной дороге. И гонят ее не сыны, преданные ей, а пасынки или блудные дети ее.

Не пора ли сынам России могучим плечом отстранить всех прочих да позаботиться о своей родине, ибо настоящей основой процветания России является работа всех на общее благо, а не на жирного частного собственника. Только труд на общегосударственное благо возвышает и укрепляет дух народа.

Если не нравится тот социализм, что был, постройте другой строй, назовите его по-иному, но сутью его должны быть общенародное благо и общенародные интересы в стране, где каждый человек свободен от социального унижения и капиталистического закабаления. Работая на государство, человек возвышается в духе, становится увереннее, не унижается перед хозяином, не зависит от прихоти работодателя. Он духовно окрылен, чего нет, когда работает на какого-то дядю, на господина, ежедневно опасаясь его гнева и самодурства, а также боится потерять работу. Перед господином работник вынужден помалкивать, если даже с ним поступили несправедливо, хотя в душе у него нет покоя. Ему трудно духовно возвыситься: он под гнетом капиталиста не друга и не товарища, а вероятного противника.

Российские богатеи обожают, чтобы их называли господами, растут в собственных глазах. И не приведи дьявол назвать их по старинке товарищами: искры ненависти сверкнут в их глазах. Но почему-то бедные не называют друг друга господами и, проходя по центру Москвы, где сосредоточены офисы и машины респектабельных дельцов, попадают в чуждый им мир новоявленного барства.

При социализме коммунистическая партия управляла политическими методами, используя государственные рычаги, а нынче обнищавший народ погоняется и направляется рублем, даже малым рублем, какой сулит ему господин. Разве это не унижает народ? С чего бы укрепиться духу этого народа? Господа и товарищи не уживутся вместе в новой эпохе. Все зависит от того, как долго товарищи будут терпеть этих господ, подобно клещам, вцепившимся в отощавшее тело народное. Господа, по опыту уходящей капиталистической эпохи, ошибочно полагают, что вечно будут погонять бедняков. Но на пороге светлая эпоха, где должны быть и обновленные социальные отношения. Верховная власть вынуждена будет принять меры к изменению тревожной связки - господин и работник, богач и бедняк. Иначе в один прекрасный день трудовой люд, подпитываемый токами высоких вибраций, стряхнет с себя кровососущую нечисть и заживет по тем законам, какие позволят ему быть хозяином положения в стране во времена новой эпохи.

Только труд на общее благо, только власть трудового народа помогут по-настоящему возродиться уставшей отчизне. Духовна лишь власть трудового народа, товарищей по общегосударственному делу, а не власть господ разных мастей. Но в последние годы к власти фактически приходят те, кого поддерживают обладатели больших денег. Поэтому власть в центре и на местах действует прежде всего в угоду крупным собственникам, а не в интересах миллионов и миллионов сограждан. Да и власть сегодняшняя на всех уровнях бесконтрольная, народу не подотчетна, а это уже было в период партийного правления. Хлебнули и самодурства, и самоуправства, чему и ныне есть примеры, но государство сильно не богатствами толстосумов, а единой волей и крепким духом народа своего. В новой эпохе все равно жизнь заставит вводить элементы власти трудового народа. Лучше изменения во властную, управленческую структуру внести побыстрее сверху, чем дожидаться тех дней, когда будет установлена система власти народными массами снизу.

ВОЗРОЖДЕНИЕ НАРОДА

Если судить по плачевному состоянию страны, разобщенности народа, развращаемого умышленно лжедрузьями, то трудно поверить бытовому человеку в скорое возрождение России. Беспрерывно внушается мысль, что раньше все было плохо, а сейчас, в капиталистических жестких тисках, все будет хорошо. Это подается в броской информационной упаковке и проглатывается населением, особенно молодежью, не совсем представляющей, что устройство общества было уже и может быть опять иным, когда трудовой человек станет хозяином в стране, а не тот, кто ныне оседлал поденщика, наемного работника, прикарманивая полученную за счет его труда прибыль да прогуливая ее в фешенебельных злачных заведениях.

Насилие, ненависть и бесстыдство уж редко кого удивляют, стали обиходными явлениями. Потому бытовой человек легко управляется, так как не придерживается высоких моральных принципов, подвержен не благородному желанию, а примитивному хотению - наживе, из-за которой готов порой пойти и на преступление. И чем солиднее нажива, тем опаснее преступление. Учитывая это, идеологи дикого капитализма, внедряемого у нас, усиленно взращивают на народной ниве бескультурье и бездуховность. Но оказывает им сопротивление стойкий русский дух, выкованный нашими предками и до сих пор витающий над российской землей. Этот дух, заквашенный на любви к своей отчизне, на соборных действиях в минуты роковые, когда наседали вороги - внутренние и внешние, все-таки возрастает и укрепляется в сердцах пусть немногих, но великих молитвенников и страстотерпцев. Они не мелькают на экранах телевизоров, их голоса не слышны по радио. Они, вне сомнения, смиренны и непритязательны, но их душевной теплотой согревается всякий, соприкоснув-шийся с ними. Они могут быть невелики ростом, некрепки физически, но их мощная просветленная энергетика скрепляет русских людей в единое сообщество. Они как путеводный свет вдалеке, и ими спасется Россия. А кто публично и настойчиво пыжится доказать всем, что способен быть вождем народа, кто берется вести других, имея черную энергетику, сам слеп и не достоин идти впереди народа.

В Советском Союзе и в Российском государстве почти все важное, что происходило, определялось высшим государственным деятелем, как бы он не назывался. Недаром говорят: "Каков поп, таков и приход". И в уходящей мрачной эпохе один за другим высшей властью обличались бытовые люди с темной энергетикой, не отличавшиеся высокой духовностью, и доводили людей и страну до бесчисленных неприятностей. Но теперь мы на переломе эпохи. Хотя еще и слабые, но светлые токи уже достигают Земли и нас с вами. Кто бы не получил власть в нашей державе вынужден будет меняться к лучшему, просветляться душой, иначе выпадет из эволюционного процесса и не выполнит миссии очистителя российской земли от нравственной грязи.

Но если этот человек сам переполнен тяжелой энергетикой и окружение забивает его энергетические центры низкими вибрациями, т.е. порождает скверные мысли и страсти, если его заботы не о благе простых людей и не о духовности своего народа, то Россия скоро не оживет. Придется подождать полного ухода с мировой сцены мрачной эпохи и окончательного прихода эпохи света. Тогда, после 2003 года, когда светлые токи будут уже сильнее, ощутимее влиять на людей, на их мысли и действия, начнется постепенное возрождение России.

Представьте себе на минуту, что в России к власти пришел бы правитель, духовно похожий на святых молитвенников Серафима Саровского или Сергия Радонежского. Его светлая энергетика благотворно повлияла бы и на властные структуры, и на население страны. И все, что бы он не делал, основывалось бы на высоких моральных принципах, на великой любви к людям. Он бы раньше думал о честном труженике, о землепашце, о воине, на которых держится государство. Его молитвами и заботами быстро поднялась бы из разрухи наша страна.

А теперь вспомните тех правителей, что были у нас и есть. Насколько они духовно далеки от Серафима Саровского и Сергия Радонежского? Любому ясно, что комментарии излишни. От этого и зависит положение в нашей страдающей России. Но даст Бог и на нашу улицу придет праздник, ибо о светлом правителе, с духом высоким, молит отечество, уставшее от беспредела.

Он может получить власть и с помощью самых богатых людей, которые будут надеяться с его помощью еще больше обобрать народ. Но любовь его к людям переборет в нем чувство зависимости от стаи, от сбившихся в кучу рыночных хищников. И этот правитель, будучи совестливым и благородным, поймет, что власть в стране следует брать не для потакания прихотям горстки приятелей и сообщников или зажравшейся, развращенной элиты, а для святого служения трудовому народу, создающему материальные ценности. И в доброй памяти народной навечно остаются лишь правители, бескорыстно отдавшие свои силы, способности и железную волю для возвеличивания своего народа.

Но в последнее десятилетие вдруг объявились расторопные лидеры, числом поболее, духом пожиже, и специально устроили рыночную свистопляску в стране, чтобы обогатиться самим и пожить вольготно в роскоши, якобы цивилизованно, наплевав на горькие слезы и преждевременные смерти тысяч и тысяч сограждан.

Хотя еще не завершилась старая эпоха, еще беснуются черные силы перед своим неминуемым исходом, все-таки не для духа высокого потакать этим силам и усугублять ситуацию. Не пора ли позаботиться о благе общенародном, поставив во главу угла в стране трудящегося человека, истинного хозяина. Хотя успели накопиться буржуазные завалы, но пусть никого не смущают трудности, могущие возникнуть при построении справедливого общественного устройства. Духовно ущербные, без любви люди надеятся, что они утвердились основательно и надолго оседлали народ, но свет спасительный уже пробивается через тьму. Идет непримиримая борьба на духовном уровне сил света с силами тьмы, которые все равно потеряют свои, казалось, непоколебимые позиции, так как чернота энергетическая над Россией обязательно спадет и уступит место высоким колебаниям, светлой энергетике, поступающей из небесных дальних сфер.

Русский человек, начинающий испытывать благоволение Господа, будучи представителем избранного на духовный подвиг народа, уверует, что силы тьмы, раздирающие сердца и души блеском богатства, неминуемо обречены на поражение. Новая эпоха не позволит им долго властвовать над русским народом. И чем быстрее это осознают люди и сами добровольно сделают шаг в направлении света, тем скорее установится спокойная жизнь в стране, когда каждый обретет гармонию духа и тела, духовных и материальных потребностей при приоритете духовных исканий. Достаток, конечно, необходим в семье, но в меру, способствующую развитию духа. Материальные блага не должны быть самоцелью и тем более смыслом жизни, ибо в вечности останется не тело, а дух человеческий. И чем выше дух в человеке, тем интереснее ему жить в этой жизни и в последующих воплощениях. И в новой эпохе люди тьмы, в первую очередь на русской земле, будут повержены ходом эволюции либо изменят свой образ мышления, прочистят свои духовные каналы, выполняя дела на общее благо.

Многие живут себе и живут ни шатко ни валко, думая, что они не несут ответственности за свои действия перед другими людьми, перед народом, перед землей, на которой выросли и возмужали. Но это не так. Каждый из нас, живущих в России, в ответе перед народом. И тот, кто предал его, делал что-то во вред народу, стране неминуемо должен будет заплатить по нравственному счету. И никуда ему от этого не деться. Судьба так распорядится им, что невольно попадет он в те обстоятельства, когда спросится за все греховное, когда его энергетика, порожденная подлостью и недоброжелательностью и вброшенная в пространство, вернется бумерангом и ударит по нему, по семье или родственникам, ибо в мире все взаимосвязано. За все приходится платить, если и сам забыл о своих прегрешениях, но нравственный закон причин и следствий неумолим. Спросится и с тех, кто откровенно предавал русский народ, ставший избранным Богом народом в новой эпохе. И такие имеются, ослепленные богатством и злоупотребляющие властью, помыкающие трудовыми людьми.

Мрачная ночь черной эпохи сначала закончится для русского народа. Для него уже возгорается заря самой прекрасной эпохи и освещает восточные рубежи нашего необъятного государства. Лучи очищения уже льются на российкую землю, силы нравственные прибывают, позволяя совершенствоваться в духе. Когда солнце любви взойдет над нашим народом, никто уже из злых людей и предательствующих не сможет быть ловцом душ, ибо бесовские силы, гуляющие разбойно по отеческой земле, начнут исчезать безвозвратно. И снова на Руси умножатся люди великой святостью отмеченные, способные возвеличить дух народа русского, теперь уже возлюбленного избранника Божьего. Духовное становление - основа спасения русского народа, а не займы западные, не помощь гуманитарная.

Спросите любого в Европе или в Америке: "Кто из них, цивилизованных, хочет видеть Россию могучей державой?" Ответ, естественно, отрицательный. Кто же захочет иметь рядом экономически преуспевающую страну, с устойчивой финансовой системой, сильной в военном отношении. Никто из европейцев или американцев не желает столкнуться еще с одним конкурентом. Их бы устроила Россия, погрязшая в беспрерывной смуте, в разборках, разделенная на удельные княжества, то бишь губернии и национальные обособленные образования. Им не по нутру наш гордый народ, им бы обратить нас в побирающееся и зависящее от западных банков стадо безвольных азиатов. Это бы их удовлетворило полностью. Когда наши властители и олигархи уверяют нас, что мы не цивилизованные люди, что нам нужно выполнять безоговорочно советы и ценные пожелания западных умников, то они кривят душой или предают нас, так как Запад может дать и дает только такие советы, какие выгодны заграничным воротилам, а не нашему обедневшему народу. Их настойчивые экономические и политические предложения направлены на то, чтобы окончательно угробить экономику страны и поставить ее в прямую зависимость от иностранных компаний, а наше государство превратить в сырьевой придаток Запада и США. Но как только Россия проявляет самостоятельность и твердость в решении насущных вопросов, эти цивилизованные страны, откинув всякие церемонии, набрасываются на нас, как коршуны. Но не удастся им колонизировать свободолюбивый народ, как не удавалось и никогда в прежние времена.

Из века в век Запад был явным или тайным врагом Российского государства и стремился ослабить Россию. И при этом всегда в стране находились доброхоты, пытавшиеся толкнуть ее в ежовые объятия Запада. Непременно держава возродится, если решительно отмахнется от назойливых иностранных советчиков и поставит на место внутреннюю пятую колонну. Да и почему теперь, входя в новую эпоху, Россия должна оглядываться на Запад, когда она избрана Богом для очищения и восхождения в духе, когда ей предстоит духовный взлет, когда она станет спасительным примером нравственного совершенствования. В это надо твердо верить, ибо так должно быть.

России следует заглянуть внутрь себя и увидеть, что есть еще уйма возможностей неиспользованных для возрождения великого народа и великого государства. Россия должна проводить твердую самостоятельную внутреннюю и внешнюю политику, не колеблясь, как парусный флот, идти только вперед, своим особым курсом, избавившись от кровососов - иностранных и доморощенных. Так как наша страна самая богатая по природным ресурсам, благодатный край, то, хотя и парадоксально, это одна из причин затруднений, характерных для внутренних и внешних отношений. Поэтому из зарубежья в ее пределы, как мухи на мед, слетались прежде и слетаются поныне искатели вольготной жизни из разных стран и частей света. Им лишь бы припасть к вкусному российскому пирогу. Эти ушлые и ненасытные люди веками штурмуют Россию, а не Ливию, не пустыню Сахару и не Тибет, где для выживания надо вкалывать с полным напряжением сил и где местное население не принимает любителей легкой наживы с распростертыми объятиями.

Незлобивый же, совестливый русский народ не отталкивал никогда живущих вместе с ним людей, имеющих историческую родину за российскими рубежами, а некоторые из них, нахватав общенародной собственности, готовы взгромоздиться на его натруженную спину и погонять, направляя в нужную им сторону.

Противно слышать, когда наиболее одиозные из них на съездах и собраниях открыто заявляют, что живут в России для того, чтобы зарабатывать деньги. И только-то? Выходит, временщиками себя считают и норовят сбежать за кордон при первых же осложнениях здесь.

Пришло время, когда пора и честь знать, взглянуть каждому на Россию любящими глазами, настроить сердца свои на благородные деяния во славу единого Российского государства, так как новая эпоха света и любви зарождается именно на российской земле, которая уже переболела черной энергетической оспой и где начался период выздоровления, а Западу и Америке еще предстоят тяжелейшие передряги.

В ЕДИНЕНИИ - СИЛА

Сила духа народа в единении. И примеров тому хоть отбавляй в долгой истории нашей, когда разобщенные люди, населявшие крепости и города, вдруг прекращали междоусобицы, забывая распри и обиды, поднимались на смертельный бой с общими врагами и громили их. Тогда побеждала единая воля, сокрушавшая врагов в справедливой борьбе, а дух народный крепчал. Души защитников отечества очищались в такие моменты от скверны, от себялюбия и корысти, а сами люди, объединенные благородными порывами, возвышались духовно, чувствовали себя братьями и сестрами. Так было в далекие времена, так было и в двадцатом столетии, когда советский народ, сцементированный русскими, в едином порыве встал на защиту своей земли и своего крова от фашистских захватчиков.

Но в последнее десятилетие в сознании людей начали особенно быстро размываться границы добра и зла, общественного блага и личных интересов. Сиюминутные ценности вместо вечных истин вбивали и еще продолжают вбивать в сознание всем через средства массовой информации прозападные холуи. И теперь в смятении и разобщенности оказались сограждане под обломками рухнувшего строя, опороченного и заплеванного.

В связи с появлением не связанных с производством капиталов и растаскиванием бюджетных средств, блуждающих по частным банкам, ловкачи, расторопные и беспринципные, как на пожаре, кинулись выискивать возможности набивать карманы твердой валютой и родными рублями. Но большинство-то населения из сил выбивается, чтобы выжить. И где уж тут позаботиться богатеньким о соседе, товарище по работе: главное себе урвать пожирнее кусок. Произошло разъединение людей, разделение интересов, отчуждение душ. Многие превратились в бездушных стяжателей, вдруг забывших об укреплении государства, о природе вырождающейся. Ее-то, бедную, насилуют, чтобы непременно сегодня побольше успеть выкачать из нее прибыли. И ослабла Россия. Даже средние и малые страны не упустят случая лягнуть ее или посмеяться над когда-то могучей державой.

Если вспомнить царскую Россию, то там тоже отсутствовало подлинное единение народа, так как существовали бок о бок две крайности - малоимущие и богатые да властные, для порядка и острастки бившие и поровшие рабочих и крестьян. И в наше время на вершине возможностей и удовольствий скороспелые господа, также по-барски, смачно пинающие в лицо прочий беззащитный люд и на улице, и в зале перед телекамерами. Кое-кто из подобных творческих господ, носителей тяжелой энергетики, мнит себя моральным наставником в обществе. Какие бы не произносил красивые слова такой деятель, они все равно несут его отвратительную энергетику и негативно влияют на доверчивых людей. Какое уж тут единение среди сограждан.

А все потому, что духа единого не чувствуется, разобщенность в мыслях и действиях. Высокие идеалы, обычно объединяющие массы, мало кого нынче увлекают. В основном принуждены мыслить о ежедневном выживании, запутавшись в бытовых заботах. Повыветривались из душ благородные порывы, а корыстные устремления одолевают. Отсюда потребительское и рваческое отношение к гражданам, стране и природе, как перед концом света. А конца света не предвидится, так как во вселенной и на нашей планете совершается эволюция, обязывающая подняться все живое и неживое на новый, более высокий виток развития. Под действием токов небесных все в мире подвержено изменениям. И люди, если хотят пожить в подольше в новой эпохе, вынуждены будут внутренне перестроиться, подготовиться к восприятию чистых спасительных вибраций, совершить важный шаг к восхождению в духе. Все мы вместе, как народ, возвысимся в духе лишь в единении наших помыслов, действий и душ. Вместе надобно возрастать в духе, помогая друг другу, укрепляя ближнего в вере. Одному же возвыситься очень тяжело. Это удается и раньше удавалось лишь положившимся без сомнения на волю Божию.

Поэтому легче со всем народом хоть немного шагнуть по лестнице, ведущей вверх, к свету, но продвинуться сможет народ тогда, когда объединится для трудов праведных на общенародное дело, благородное и святое. Но это не произойдет на пути дикого капитализма, где рыщут волчьи стаи стяжателей да проявляются интересы клановые и единоличные, приводящие к столкновениям и вражде между людьми, к интригам, к заказным убийствам и прочим преступлениям. Чтобы подняться быстро в духе, возродить и экономику, придется идти иным путем, строить иное общество, в котором человек будет человеку другом и братом. И каждый из нас ответственен за выбор пути, за духовное возрождение народа, без которого не будет сильного государства и благополучия в семьях трудящихся. И все мы должны стремиться к взаимопониманию и единению, к всепобеждающей духовности всего народа, входящего в светлую эпоху.

ЛЮБИТЕ ОТЧИЗНУ

Так как русский народ - избранный народ в наступающей эпохе, то наша страна первой начала принимать токи обновления, посылаемые центром мироздания, что позволит нам ускоренно продвигаться по пути эволюции и благотворно повлияет на русского человека, его мышление. Поступающие токи помогут душам русским первыми в мире очиститься от грязи нравственной, от помыслов постыдных, от желаний, унижающих богоизбранного человека, позволят людям воспрянуть духом и избавиться от разобщенности и растерянности, в которых пребывают сейчас из-за предательства внутренних негодников и натиска внешних врагов.

Достаточно в обществе еще заблудших, с темными душонками, не видящих зари, зардевшейся над Россией, и каркающих чуть ли не о развале всего государства, до чего, вероятно, им хочется дожить. Не любят они державу нашу, хотя и обитают на ее немерянных землях. Искренне жаль этих людей, лишающих себя чувства любви к своему отечеству. Да и Европа спит и видит во сне, как разваливается страна, на полмира раскинувшаяся. И уж радости черной нет предела, и довольны бесовские сущности. Но рановато ликуют: мнимое и короткое счастье в отживающих их сердцах. И не замечают они, что в муках последнего десятилетия на зло врагам, сквозь мрак и горечь прорывается трудный зов, скликающий богатырей духа русского. Собирается передовая дружина бойцов, способных силой мыслей и слов истинных повести за собой и всех остальных, пока еще не укрепившихся в духе, но воспрянувших от тревожной дремы. И сила придет к человеку вместе с чистотой мыслей его, с любовью к ближнему и к отчизне. И не для красного словца сказано это, а правдивости ради.

По российской земле уже шумят очистительные ливни и грохочут битвы духовности с оголтелым бездушием, свет пробивается сквозь плотный мрак. Светлая энергетика крепких духом русских людей вступила в тонком надземном мире в нелегкий бой с черными энергиями, еще пока исходящими от злопыхателей и ненавистников, от обнищавших духом.

Во дни разрухи и душевного смятения некоторые потеряли веру в самого себя, в свой народ, поглядывают на Запад, навострив лыжи бежать туда, и бегут, и едут те, для кого слово родина пустой звук, лишь бы хорошо платили. Не стоит останавливать покидающих отчие стены: у нас тяжеловато, а им красиво жить захотелось. Пускай бегут, как мыши из опустевшего ларя, пусть ропщут на страну в меру своей испорченности. Это от нелюбви к своей земле. Человеку без любви действительно все равно, где жить, брюхо бы набить да желания бытовые удовлетворить. Но есть и любящие Россию, им несть числа, ими держится она и будет укрепляться впредь, ибо любовь их к родному очагу не покупается и не продается. И согретая их горячей любовью, возрождаемая их трудами, выберется страна из глубокой экономической и духовной пропасти, куда завели ее очернители.

Вспомните историю государства Российского, когда вороги пытались поработить свободолюбивых наших предков, не раз склонявшихся под ударами чужеземных завоевателей и своих предателей, но не для того, чтобы раболепно встать на колени, а для того, чтобы, коснувшись земли своей, политой кровью и потом, набравшись сил, сбросить ненавистных захватчиков. И сейчас нелегко трудовому люду, гнетет его новое буржуйское племя, которому не до народа, не до отечества: лишь бы загнать всех нас в давно обветшавшее капиталистическое стойбище.

Чтобы светлым было будущее нужно пламенно любить страну свою, какие бы потрясения не прокатывались волнами по ней. Все пройдет, все утрясется, только не обедняйте себя в любви и вере и посылайте в пространство самые светлые мысли о единстве, о сострадании к ближним, ко всем, с кем живем на одной земле.

В Древней Руси наступали тяжелые времена, когда удельные князья забывали слова Христа о любви и блюли в первую очередь свою выгоду, не обеспечивая мирной и спокойной жизни горожанам и поселянам. Раздоры князей и влиятельных бояр заканчивались разделом русских земель. Подобное наблюдается и в наше время. Любой назовет моменты, когда губернаторы, как князья, охладясь к заповеди о любви, запамятовав об ответственности перед избирателями, частенько творят, что хотят, помыкая прочим населением. Редко кто из губернаторов высок в духе, совестлив, не возомнил о себе слишком да радеет о народе в первую очередь, а потом уже о себе и о богатых. Опустились бы они на грешную землю, полюбили людей, и они бы их также полюбили, и дело ладно бы сработалось. Иначе токи новой эпохи ослабят плотные тела нелюбящих.

Русские - избранный народ. Об этом теперь следует помнить. И не только называться избранным народом, но надобно стать им по-настоящему, то есть укрепиться в духе и повести за собой к свету и другие народы, населяющие российские земли. Но это можно сделать великой любовью. Так любите же свою на распутьи стоящую страну, крепко и нежно. Она в этом очень нуждается. Не предавайте ее, и воздастся вам сторицей. От любви вашей загорится свеча любви у соседа или ближнего, а потом возгорится пламя, согревающее души и дающее свет радости всей земле российской.

Любовью очистится и земля, и народ избранный, ибо токи, идущие с небес, благоприятствуют зарождению у русских людей таких свойств, какие подвигнут их на добрые дела, на искоренение насилия, убийств, воровства, лихоимства и предательства. Двадцать первый век все изменит: прекратятся межнациональные распри, человек будет глядеть в глаза другого человека без злобы и ненависти, теплота взглядов людей примирит всех. Но еще три последних года старой эпохи и первые годы новой эпохи будут годами бескомпромиссной борьбы в духовной сфере, ибо закостенелые человеческие пороки сразу не сдаются. Еще будут обливать грязью и травить всякого, кто осмелится призывать к свету, к нравственному очищению, к честному распределению доходов, к социальной справедливости. Эпоха ненависти еще будет цепляться за темные души, провоцировать их на неблаговидные поступки. Найдутся и желающие, как говорят в народе, мутить воду, иными словами, создавать в обществе нервозную обстановку, неразбериху, ибо тогда проще прикарманивать капиталы да тиражировать в средствах массовой информации нравственную грязь. Но стремление к личному богатству постепенно будет вытесняться из сознания людей и заменяться идей общего блага, социальной справедливости. Интересы всего трудового народа станут в конце концов превыше всего. Дух каждого в отдельности и всего народа быстро возрастет, так как общие цели будут светлыми. Общество сможет увереннее преодолевать препятствия, социально совершенствуясь.

Души людей будут наполняться благородством, стремлением внести и свой посильный вклад в общенародное дело. И каждое сердце любовью наполнится, принимая светлую энергетику новой эпохи, а люди станут счастливы, получая удовлетворение от выполненной работы, нужной для всего общества. Но когда трудно, когда каждый бьется за себя, надо потрудиться и для всех, не ожидая никакой благодарности и награды, во благо будущего страны.

Дух народный не возвысится, если каждый заботится только о себе, тащит, как барсук, все добытое в свою нору, не обращая внимания на оголо-давшего ближнего. И бытовые люди не смогут оборонить наше подрастающее поколение от бездуховной экспансии Запада и Северной Америки, где специально и целенаправленно воспитывается человек - потребитель товаров и услуг, который просто управляется, ибо приучен к стереотипному мышлению, к вседозволенности, перешагивающей грань распущенности. Так как нам первыми суждено очиститься от этой грязи, мы и должны поставить заслон зарубежной поп-культуре. Уважающий себя человек должен приподняться на крыльях любви к родине, оторвавшись от притяжения гнетущего быта, и почувствовать себя очень нужным для возрождения своего народа. Такое понимание самого себя зависит от внутреннего душевного настроя. И в новой эпохе любви духовное начало внутри человека одержит верх над бытовыми привязанностями. И от этой победы зависит судьба нашей родины. И чем тверже будем в своих убеждениях, основанных на любви к отчизне, на устремленности к общенародному благу, тем быстрее приблизим торжество истинной социальной справедливости и духовной возвышенности.

НАИХРИСТИАННЕЙШИЙ НАРОД

Россия в новой эпохе - преображенная страна. И успехи ее, и процветание, и мощь - все зависит от того, насколько народ русский вернется к святости своей, некогда спасавшей его в бедах и напастях. Должны вернуться мы не к показной святости, а к внутреннему состоянию души, облагораживающему все наши действия. Русский народ, восходящий в духе, преодолевая тяжелейшие препятствия, возвращается к православию.

Но несмотря на открывающиеся вновь храмы, проходит мимо них еще множество русских людей, пока не понимающих, что человек рожден не для ада, а для рая, для царствия Божия, а истоки его находятся внутри всякого живущего. Однако испить глоток из спасительного источника бытовому человеку не дано, если душа его не подготовлена к этому. В церкви, явившись для совместной молитвы, легче обрести божественное умиротворение, ощущая душевное тепло собратьев. Лишь искренне уверовав в Христа, выполняя евангельские заповеди, сможем объединиться духовно всем народом, так как станем исповедовать одну и ту же мораль, одинаковые нравственные принципы поведения.

Окрепнув в духе, сумеет противостоять русский народ всемирному злу, навалившемуся на него, чтобы сокрушить окончательно. Духовность же обретается через веру. А вот приобщение мирян к вере - насущнейшая задача

духовенства. Но найдет ли в себе силы православное духовенство, не полагаясь на рукоположение, шаг за шагом подниматься по лестнице духа, а не только соблюдать уставы монастырей и правила богослужения. Им, священнослужителям, особенно трудно, ибо они живут в кругу аморальных событий, пакостной информации и завлекательных соблазнов. И глубоко ли в их души проникла вера Христова, и болят ли у них сердца за народ? К одним священникам люди невольно тянутся, а к другим равнодушны. Почему? Ведь оба рукоположены в сан. А потому что один, любя искренне Господа, очистил душу свою и восходит в духе. У него светлая энергетика, притягивающая к себе страждущие сердца. А у другого священника, в силу его тяжелого характера и малости трудов праведных, забиты энергетические центры низкими вибрациями, и прихожане это интуитивно чувствуют, невольно отстраняясь от него.

Наблюдается и такое, когда священники и иерархи с подчеркнутой благосклонностью относятся к владельцам толстых кошельков, встречают их в аэропортах и на вокзалах, сопровождают в поездках, принимают в алтарях, причащают отдельно от прихожан. Деньги, конечно же, необходимы и храмам, и монастырям, но ведь перед Богом мы все равны. Известно из Библии, что богатство дается нищим духом. Господь, видя их духовную ущербность, попустил им заиметь богатство, чтобы еще раз испытать их, чтобы они смирили гордыню и вошли в храм со страхом перед Спасителем. А после особых приемов у пастырей почему бы им не надеяться со временем попасть в рай вне очереди. Духовная жизнь русского народа в значительной степени зависит от духовности священнослужителей. И каждый из них должен совершить свой духовный подвиг во благо своего народа.

Да и сами прихожане, не полагаясь лишь на наставления священников, заглянули бы честно в свои сердца и переосмыслили греховные деяния.

К сожалению, бесчисленное количество людей живет по инерции, повседневной наскучившей жизнью, не задумывась о своей духовности, несмотря на горы поучительных книг, появившихся за тысячелетия в мире. Лучшее из написанного призывает нас утвердить водительство духа над телом и стать действительно подобием Господа по внутреннему содержанию души, чтобы чувствовать себя свободным человеком, даже находясь в клетке законов, общественных правил и традиций. Но некогда бытовому человеку остановиться в беге изматывающем, отключиться от звуков и тягот текущего дня. А если бы прислушался всякий в тишине к позывам сердца своего, то явно подметил, что, будучи перегружено заботами о хлебе каждодневном, тянется оно к чему-то непреходящему, к свету в окне буден, не желает замыкаться в узком кругу устоявшихся потребностей и готово соприкоснуться со всем необъятным миром, с высшими сферами мироздания. От самого человека зависит дать волю сердцу своему или держать и дальше его в бытовом рабстве.

Прислушайтесь к сердцу. Оно никогда не солжет, если вы сами не захотите обмануться и вернуться к размышлениям привычным. Сердце понимает, что где-то в бесконечной дали, в центре творения есть высшая сила, Дух всеобъемлющий, Бог, непостижимый полностью человеческим умом, но без которого жизнь была бы вообще невозможна, как невозможно и бытие вселенной. Логически рассуждая, понятно, не докажешь существование высшей силы, Бога, но и отрицать нельзя, так как реальны и звезды, и планеты, и другие миры. На эту тему столетиями схлестывались оригинальные умы, богословы и обыватели, но спор бессмыслен на уровне человеческого мышления. Остается бытовому человеку уверовать раз и навсегда во Вседержителя, восприняв его сердцем своим, и попытаться подготовить душу для принятия Духа спасительного.

Уверовать и не сомневаться, ибо сомнение тормоз в развитии человека. Сомнение враг движения. Как засомневался, так и остановился в восхождении духа, а потом опустился в низшие слои, в тяжелые энергии, опять воротился к плотским желаниям и бытовым дрязгам. Не усомнитесь, идущие к духу, и ваши энергетические каналы примут светлые токи, ниспадающие из высших миров. Они укрепят и душу, и тело. При этом лучше полагаться на веление сердца, так как разум может подвести, потому что опирается на прошлый земной опыт, а он, как правило, не оплодотворен духовностью и не поможет увидеть путь в новую жизнь. Но если потянулись к свету небес и вера окрепла в вас, преодолеете все и восхождение ваше будет скорым.

Итак, осчастливившись верой, отбросьте ухищрения ума, не пытайтесь проверить ее мерками обыденными. Либо вера - либо неверие, либо открыться высшим энергиям - либо увязнуть в низших слоях, потеряв насовсем надежду на спасение. Уверуйте и обретите радость истинной веры, восходя в духе по вере своей.

История народов знает немало великих подвижников духа, любивших бескорыстно и безмерно любого ближнего и дальнего жителя планеты, как Господа. Если они нашли в себе силы приподняться над сонмом страстей и инстинктов, одолевавших их во все их годы, то почему бы и обычному человеку не последовать их примеру, очистить свою энергетику от низких колебаний. Ваше тонкое энергетическое поле в иные мгновения сможет свободно соприкасаться с тонким миром вселенной, с надземным миром, обретя радость духовного существования.

Но если вы согрешили, то не отчаивайтесь, всегда есть место и время покаяния. Покаяние - это не просто просьба к Господу о чем-то для вас важном. Покаяние тогда будет услышано, когда вы измените образ мыслей, т.е. отойдете от тех жизненных правил, которые довели вас до смятения в душе. Чтобы стать лучше, чтобы душа обрела успокоение, нужно мыслить благородно и чисто о себе и о других, отогнав навязчивые грязные мысли, посещающие вас в минуты искушений. Мыслите светло, тем самым зажгете в душе своей свет спасительный, впустите любовь в сердце и увидите мир совершенно другим. И этот мир зачарует вас. И уж не впускайте в душу свою бытового человека, не позволяйте ему командовать вами, раз уж прониклись помыслами высокими.

И нам, русским, заповедано в новой эпохе света и любви возвыситься духовно и нести любовь другим народам.

Поэтому исполнение заповедей для русских людей, это не просто факт религии, а основа морали и культуры, основа всей духовности, делающей нас братьями и сестрами, а не господами и поденщиками. И в наступающем столетии нет более светлого стремления, как обрести неколебимую веру в Спасителя и стать наихристианнейшим народом на Земле.

ЧАСТЬ ТРЕТЬЯВОСХОЖДЕНИЕ ДУХА В ЧЕЛОВЕЧЕСТВЕ

ПОВСЕДНЕВНОСТЬ МИРА

По сути взаимоотношений между людьми и народами человечество похоже на давно ушедший мир, существовавший и тысячу лет назад. Времена менялись, быт и сооружения совершенствовались, но оставалась неизменной гнетущая эпоха, когда дети Земли кровожадно противоборствовали, кромсая тела и страны. Ради наживы, алчностью руководствуясь, сильные государства по-прежнему попирают и унижают более слабые. На планете дымятся места сражений, где прах убиенных и замученных взывает к милосердию. Элиты ведущих держав, громогласно заявляя о приверженности к демократии и закону, на самом деле выкачивают в своих интересах сырьевые ресурсы из слаборазвитых стран, не позволяя им экономически окрепнуть, сдерживают их развитие, чтобы самим наживаться на их бедности и диктовать им кабальные условия. А строптивых правителей малых стран наказывают, попирая права суверенитета. Для мощных монополий и могучих государств законы не писаны, им плевать на честь и достоинство слабых, на мировое сообщество, главное для них - своя выгода, свои интересы, а фиговые прикрытия их грабительских действий обеспечивают оплачиваемые ими политики, чиновники и средства массовой информации.

Невзирая на углубление познаний, рост культурного уровня народов, войны на планете очень часты, неожиданно возникают и мучительно заканчиваются. Земля дана Господом людям для проживания и кормления, но сначала ветхий, а потом и бытовой человек превратили ее в поле битвы, обильно орошаемое потоками крови и слез. И это из века в век, потому что низменное и гадкое в человеке беспрерывно подпитывалось тяжелой энергетикой, токами с низкими вибрациями, посылаемыми из центра мироздания на Землю во все времена уходящей эпохи.

В одной-то стране люди пока не могут договориться между собой, как по справедливости жить вместе. И уж тем более страны-соседи не в состоянии долго сосуществовать без взаимных претензий и разбойных нападений на чужие территории. Неужели нельзя жить в мире и дружбе? В эпохе мрака это была трудноразрешимая задача, так как черная энергетика, заполнявшая околоземное пространство, не способствовала примирению. Отдельные люди и целые народы, черпая эту разрушительную энергетику, испытывали нервные перегрузки, невольно создавали конфликтные ситуации, ибо мысли в умах большинства людей из самых разных стран были примерно одинаковыми - мыслями тьмы, блуждающими в тонкой материи надземного пространства. И эти мысли, ставшие реальной силой, двигали с остервенением один народ на другой.

Сами по себе народы и люди нейтральны, но те агрессивные мысли, какие вбиваются в их головы коварными лидерами с низкими желаниями, становятся их образом мышления, их сущностью на каком-то этапе жизни, после чего они готовы к противоборству, потому что их фактически науськали друг на друга. Не ведая причины своего недоброжелательства, бытовые люди порой с детства ненавидят жителей планеты Земля, непохожих на них по национальному, социальному и другим признакам, не соображая, что мышление человеческое, как правило, не критическое, а традиционное, общепринятое: мыслят категориями, привычными с юных лет в своей семье, в своей стране. И не задумываются над тем, что Господь создал людей изначально равными вне зависимости от каких-либо различий, что все они одинаково любимы Богом. Это люди, в меру узости взглядов и кичливости, берут на душу грех и определяют, кто из них благородный, а кто низкого происхождения, кто господин, а кто холоп. И это печально, ибо разделение между людьми создается самими людьми из-за разного социального положения, их низких душевных качеств и неспособности приподняться над суетой времени, в котором они живут.

Эпоха мрака в годы своего заката доводит мерзость до предела, так как наиболее гадкое, что есть в человеке, непомерно усиливается. Человек, мысля скверно, порождает то, что овладевает его умом и телом. Со страной происходит тоже самое. Если вбивать в головы населения какую-либо темную мысль, то в конце концов и случится то, что заключала в себе эта мысль. И общество пожнет плоды своего мышления, а так как оно негативное, то и беды тут как тут. Исторгая в пространство черную энергию, бытовые люди мыслят грубо на низком, а не на духовном уровне, не задумываясь о вечном и благородном. Они не выпутаются из липкой паутины вспыхивающих страстей, не перестанут завидовать, враждовать и убивать, т.е. волчьи повадки не покинут людей.

Чтобы освободить от гнетущей энергетики пространство над страной, граждане вынуждены будут очистить свое мышление от разлагающей гнусности и порочности и поставить перед собой и государством высокие цели, выбрать светлую дорогу, где нет угнетения и унижающей зависимости одного человека от другого, и тогда они постепенно будут переходить на духовный уровень существования, совершенствуя себя и преобразуя страну. Общество будет строиться на законах справедливости и братства. Да и наш народ истосковался по спокойствию и благодатной жизни, но правители, о себе ошибочно много мнящие, заморочили ему голову, завели его в мутный омут социальщины и стоят на головах захлебывающихся бедняков. Слепцы духовные ведут таких же незрячих. Чтобы прозреть им нужно полюбить ближних, а еще лучше и дальних. Тогда и откроется перспектива.

Лишь немногим, продвинутым в вере в Господа Единого, удавалось во все времена и сейчас удается объять любящим сердцем всех и вся. Их дух восходящий и светлая энергетика способны предотвратить природные и общественные потрясения. И это реальная сила тонкого мира.

Обыватели, даже в хорошем смысле слова, и не подозревают, что вокруг них идет непримиримая борьба сил света с силами тьмы. И те, кто возвысился в духе , совершают нравственный подвиг во имя своей страны, хотя и остаются безвестными. И чем больше поборников света, тем одухотвореннее и сильнее народ.

Бытовые люди, имея примеры духовных собратьев, в новой эпохе, особенно после 2003 года, начнут следовать их примеру по мере своих возможностей, которые с каждым годом станут увеличиваться, так как из центра мироздания нарастающим потоком устремится светлая энергия на Землю и будет способствовать просветлению людей, но не всех, а тех, кто сам осознал, что так бездарно жить дальше нельзя и необходимо самому проявить встречное стремление к очищению души.

В новой эпохе не суждено будет нашей планете сойти со спирали эволюции из-за неразумности человека грешного, размножившегося на Земле, потому что планетарная гибель повлекла бы глубокие изменения в космической системе, где все взаимосвязано. Эволюционный путь развития предстоит человечеству, хотя оно из-за своей алчности и низкой духовности, накопив горы смертоносного оружия, приблизилось к краю пропасти. Еще неосторожный шаг мирового сообщества в выяснении отношений между странами и народами и последствия катастрофические неминуемы, но Бог милостив, посылая спасительные токи человеку Земли. Ему остается приучить себя мыслить благородно, по-доброму. В этом спасение. Энергия его обновленных мыслей будет соответствать энергии, поступающей с небес, т.е. будет совместима с ней. Это произойдет с каждым, живущим на Земле, когда он уяснит, что несет прямую ответственность не только за себя, но и за свою семью, за свою страну, за человечество, за всю вселенную. Это суть мирового бытия, ибо существует органичная связь всякого человека с космосом, с богодуховностью.

Беда обывателя в том, что, в силу ограниченности сознания и слабости духа, не воспринимает он своего единения с бесконечным миром, отчуждает сам себя от него и замыкается в узком бытовом мирке. Человек не постигает, что жизнь его оценивается по большому счету не начальниками и не правителями той страны, где он живет, а высшими силами: выполнил ли он сверхзадачу, поставленную перед ним при рождении в плотном теле на Земле или нет? И жизнь страны также оценивается по высшему счету: достаточно ли развито сознание ее граждан? могут ли они принять в свои сердца светлые идеалы и нравственные ценности? Под сознанием имеется ввиду вовсе не технический уровень - его могут достичь и люди злые, алчные, постыдные, что и наблюдается в мире. Здесь речь идет о том сознании, которое подготавливает души к милосердию и любви.

Сила мыслей отдельного человека, а тем более группы людей или целого народа, опосредованно влияет на происходящее в мире. Если ваши мысли чисты и направлены на благие общие дела, на помощь людям, пусть вам и не знакомым, но живущим рядом с вами, то и события, творящиеся вокруг вас, будут менее драматичными.

Не надо думать, что наша жизнь, укладываясь в какой-то короткий период, ограниченный нашим существованием, не влияет на дальнейший ход мирового развития. Конечно же, люди, пребывавшие до нас на Земле, и те страны, что возникали и гибли в пламени истории, весь канувший в лету мир, органический и неорганический, - все повлияло на нас сегодняшних, на наше становление, на наш дух, так как дух вечен, но подвержен эволюции. И згинувшие в веках люди были ответственны перед высшими силами за нас, ныне живущих. И мы, мыслящие и действующие, также невольно возлагаем на себя ответственность не только за движение собственного духа, за состояние духовности в своей стране, в мире, но и за то, какой будет планета Земля и жизнь на ней после нашей физической кончины и во времена далекие. В бытовой круговерти это не осознается, но своими мыслями и поступками влияем на околоземное пространство, на формирование духовности или бездуховности в мире сегодняшнем и в завтрашнем. Наш дух после смерти, уйдя в тонкие миры, повлияет на состояние вселенной. И за то, каким будет наше влияние в своей стране, в мире, в небесных сферах, понесем ответственность перед высшими силами, перед Господом, Творцом мироздания.

Простые и великие истины о любви, данные миру Иисусом Христом, знакомы каждому человеку в любой стране, но нечасто востребованы, так как дьявольские наущения мешают людям сострадать и любить. Потому заполнены сердца страхом да ненавистью, в лучшем случае равнодушием, а человечество, несмотря на границы и континенты, корчится в кровавом и страшном угаре.

Сплошь и рядом люди поговаривают о благородстве, а где оно? Если же и появляется, то бескорыстно ли оно? Бахвалятся разумностью, а разумные безжалостно сбрасывают бомбы в центре хваленой Западной Европы на головы не менее разумных, но желающих жить по своим правилам. Говорят, что человек в передовых капиталистических странах цивилизованный, а он жалок в своей жадности и ревности. На цивилизованном Западе бал правит заурядный бытовой человек, думающий о себе очень высоко лишь потому, что обставил жизнь свою всевозможными вещами, которые завладели им и не позволяют ему прислушиваться к стихающим от черствости порывам души. А перед Богом кто хочет возвыситься, будет унижен. Внешняя порядочность и воспитанность щеголей и щеголих на поверку оказывается напускной маской их блудливости, беспрерывных поисков похоти. От низкой духовности и погрязло человечество в бесконечных разборках, конфликтах да войнах. Но пока люди в плену нахлынувших страстей, не избавиться им от раздираемых противоречий на бытовом уровне, ибо на духовном уровне господствует гармония во всем. Низменные страстишки, повсеместно наблюдаемые в жизни, подаваемые броско публике в кино и в театре, выдаются за любовь. В действительности же партнеры утолили свои желания, и вся любовь кончилась, после чего они ищут следующие одушевленные объекты для очередного занятия любовью. И опошлили великое и трепетное слово и чувство - любовь.

Придет то время, когда в светлой эпохе проникнется человечество истинной любовью, тогда и души людские станут чище, сердца начнут интенсивно испускать светлые энергии в пространство, где произойдет очищение тонких материй. И мир изменится, и страны изменятся, и человек изменится к лучшему. Но пока ненависть и злоба разгуливают от одной души к другой, обременяя планету дьявольским смрадом. Оттого и любовь всепобеждающая пока редка, ибо она посещает тех, кто, трудясь душевно, засиял внутренним светом и подготовился к приходу захватывающего яркого чувства.

Не явится любовь туда, где поселилась пошлятина, где бытовые удобства превратились в мерило сущности человека. Иногда там мелькнет огонечек любви, но, не разгоревшись, гаснет. И человек шагает по жизни без душевного трепета, но зато не упускает своей пользы и выгоды даже в знакомствах и браках. У многих любовь была уже у порога их духовного дома, но поленились они открыть дверь и впустить ее в свои сердца вместе с радостью несказанной. Раз не хватило житейского мужества подняться над бытом, над традициями, над взглядами семьи, над условностями страны, то и не дано было полюбить искренне и безоглядно.

Так и живет человечество, преуспевая в повседневных делах, обогащаясь, умнея, но без взаимного душевного доверия и тепла. И если вдруг сталкиваются интересы групп или стран, люди готовы броситься в драку, в бой, кулаками и оружием навязывая свои взгляды. Силой можно лишь принудить другого или покорить страну, но полная победа одерживается добротой и любовью.

Где дух восходит, там и любовь меж людьми. В таких странах - единение и сплоченность народов. Раздрай и брожение в том народе, где бездуховность умышленно насаждается недоброжелателями или явными предателями, ведающими, что творят. Человечество лишь тогда начнет находить верные пути, когда над устремлениями народов и правителей, над всеми тяжбами и конфликтами затеплится огонек любви и будет взлелеян общими усилиями. Тогда дух будет вести народы по пути духовного возрождения. Иначе никогда не наступит спокойствие на планете, а будет беспрерывная дележка материальных ценностей, попросту говоря, грабеж слабого более сильным. Еще никто не жил спокойно, угрожая прочим людям и странам, устанавливая на захваченных территориях ненавистные местным жителям свои порядки. И в итоге народ-притеснитель захлебнется в собственной злобе.

Новая эпоха, эпоха светлых энергий, посылаемых из глубин вселенной, со временем охладит пыл слишком зарвавшихся или очистит планету от них - и людей, и народов. Каждый выбирает свою судьбу: или жить народу и восходить в духе, впустив в сердца любовь, или сойти со спирали эволюции и раствориться во времени. Не лучше ли миру перестроиться и создать братство народов на Земле?

МЕЖДУ СВЕТОМ И ТЬМОЙ

В конце второго тысячелетия, когда завершается эпоха, принесшая человечеству неисчислимые беды и войны, не стихает беспощадная борьба между теми, кто олицетворяет темные силы и пленен тяжелой энергетикой, и теми, кто отмечен печатью света, носителями высоких вибраций. Люди тьмы - типичные представители эпохи мрака: стяжатели, недоброжелатели, властолюбцы, насильники, духовные и физические, и прочая серость, хотя в обществе они могут занимать любые должности от дворника до президента, но души у них схожие - жалкие, а желания низменные. Люди света, просветленные, возвысившиеся над страстями и облагородившие свои чувства.

Раз существует разделение между людьми, олицетворяющими божественный свет или дьявольскую тьму, то такое же разделение есть и внутри народа, и между народами.

Политические партии и группы граждан действуют не ради собственного удовольствия, а объединились, имея общие цели и методы достижения этих целей. Цели же определяются уровнем их духовности. Чаще всего они собираются вместе для достижения корыстных целей, быстрого обогащения, получения привилегий, прикрываясь красивыми фразами о пользе общественной, и очень редко, презрев личную корысть, честно служат своему народу. Деятельность партий не проходит бесследно. Они вроде отдельного человека являются носителями света или тьмы в обществе, морально возвышают или развращают население, подыгрывая бытовым людям.

В уходящей эпохе в любом народе, несмотря на старания духовных лидеров, не произошло значительного взлета общенародного духа, так как мешала этому тяжелая энергетика эпохи. Но токи наступающей эпохи исподволь способствуют активизации верхних энергетических центров в человеке и возвышению духа в сообществах людей, особенно в русском народе, избранном народе в новой эпохе. Ему первому суждено пройти духовное чистилище и дать примеры взлета духа всепобеждающего.

Народы, дух которых очень низок, но высок потенциал ненависти и злобы, не в состоянии воспринимать светлые божественные токи, льющиеся из глубины вселенной, и будут вымирать или рассеиваться среди прочих народов; они потеряют право быть народами, ибо таковы законы эволюции. Воинственные страны и народы, силой оружия утверждавшие успешно свои приоритеты во времена старой эпохи, в новой же эпохе, если не возвысятся в духе и не сменят воинственность на любовь, будут внутренне ослаблены и разделены, потеряют влияние на мировой арене. Немало народов потерялось среди прошедших веков, потому что расточали вокруг себя в основном черную энергетику, даже превышавшую энергию токов с низкой вибрацией, поступавших в те времена с небес. Они были варвары и варварами ушли в небытие, хотя и сыграли какую-то предопределенную им роль в мировой истории.

В последние годы на рубеже эпох особенно обострилось противостояние света и тьмы, а это и вспыхивающие локальные войны, и пограничные столкновения, и напряженность внутри стран и между государствами. Улыбающиеся перед телекамерами бездуховные лидеры, ничтожные перед Господом, натравливают одни народы на другие, своими призывами возбуждая звериные инстинкты в людях, в результате чего уничтожаются города и села, обрекаются их жители на горе и стенания. Сами же авторы провокаций в это время безнаказанно отсиживаются в уютных кабинетах, на дачах, в шикарных машинах. Их бы поставить под пули и бомбы - это было бы справедливо. Безнравственность руководителей стран, а также толстосумов и воинствующих ястребов из любого общества - яркое проявление заката кровавой эпохи. В первые десятилетия двадцать первого века ожидаются потрясения в тех странах, где люди привыкли смотреть друг на друга через валюту, где выгода превыше чести и достоинства человека. За все придется платить, но уже не деньгами, а развалом государств и нахлынувшими болезнями и смертями. В новой эпохе все станет на свои нравственные места. Неумолимое время даст всем шанс измениться к лучшему. Но если лидеры и народы, считающие себя всемогущими и навязывающие свою волю инакоживущим, не свернут с пагубного пути на дорогу любви и справедливости, то потеряют остатки имеющейся у них светлой энергии и скатятся к полному духовному упадку, окажутся на околице эволюции. Их участь плачевна. И это будет хороший урок для остальных народов на планете Земля.

Долговечное счастье народное возможно построить на братской основе, не держа тайно злых умыслов, с душевной открытостью, с самыми светлыми намерениями, очищением от грехов убийств и предательств, злобы и ненависти. Счастье в народе достигается, когда уставшие сердца погружаются в пламя любви, в котором сгорает всякая чернота. Борьба за счастье ведется и в околоземном пространстве, где скопились различные энергии, порождаемые людьми и целыми народами. Борьба света и тьмы непременно рано или поздно, а это зависит от самих людей, закончится победой света. Иначе удушающая тяжелая энергетика, исходящая от неодухотворенных людей, привела бы к деградации народов в новой эпохе, что пагубно с точки зрения эволюционного процесса. Люди света, угодные Господу, восторжествуют, потому что новая эпоха - это эпоха света и любви.

В будущем придет понимание того, что конфликты и войны не совместимы с восприятием новых светлых токов. К тому же победы в войнах не дают длительных стабильных результатов. Ликование победителей временно. С годами во враждовавших странах изменяются экономические потенциалы и духовный настрой, возникают предпосылки для возобновления противостояния и наступает день, когда поджигается фитиль войны за передел земель и перекрашивание прежних карт. Так было в старой эпохе, но вовсе не характерно для третьего тысячелетия. И уже в двадцать первом веке грядет прозрение вождей и народов, но через нравственные издержки. А кто не осознает, что построение взаимоотношений между народами должно быть основано на любви и братстве, тот столкнется с затруднениями при подпитке организма светлыми токами вселенной, так как станет сдерживать развитие планетарного сознания. Эпоха подтолкнет людей к духовному сближению.

ИСЦЕЛЕНИЕ МИРА

Вступая в новую эпоху, находясь в начале очередного эволюционного витка, мировое сообщество делает первый шаг в необычную свою историю, по сути не схожую с прошлыми тысячелетиями. Но осмыслило ли человечество ту роль, которую оно должно сыграть в развитии мироздания? Задумалось ли оно о том, что в новом тысячелетии жизнь по старым законам и принципам общественного бытия подтолкнет к самоуничтожению двуногих обитателей Земли, накопивших эвересты ядерного оружия, но не прекративших жуткую погоню по трупам себе подобных за сверхприбылями и непримиримую вражду за сферы влияния и рынки сбыта.

Уж промелькнули века мрачной эпохи, но земляне, за редчайшим исключением, почитав священное писание, грешат всласть, как перед концом света, словно смысл и цель жизни - зарабатывание денег, потребление и потакание плоти. А где же те устремления, которые делают человека Человеком с большой буквы? Вероятно, было не до них.

Но теперь новая эпоха, вступая в свои права, чтобы обеспечить эволюционность развития, испытывает на духовность и живущего на Земле человека, и народы. Обновленные токи, поступающие из центра вселенной, способны будут принять люди и народы, если поместят в сердца свои любовь к Господу, к человеку и природе, тем самым изменят собственную бытовую энергетику, сделав ее соответствующей вибрациям светлых небесных токов, привнесут гармонию в души людские, в отношения между народами. Господь, дав чадам своим свободную волю, испытывает их в деяниях и в отношениях между собой и с природой, а итог пока скудноватый: разумных множество, а духовных забегаешься искать. Призывный голос Христа не слышат, но зато с удовольствием внимают растлителям душ и греховодникам. А зря - наступают иные времена. Уже в первые десятилетия двадцать первого века влияние новой эпохи явственно проявится на людях и народах. Человечество непременно шагнет еще на одну ступеньку духовного роста, стремясь к расширению сознания до понимания своей причастности к высшим сферам и энергиям, которые и управляют всем космосом.

Но отдельные люди, преодолев притяжение многоликого быта, раньше других поднимутся в своем становлении богочеловеческого мироощущения. Они способны будут выдержать высокие вибрации небесных токов. Эти земные люди, сопричастные со всей вселенной, с тонкими полями дальних миров, как путеводные звезды, осветят заблудшему человечеству верную дорогу эволюции, духовного совершенствования, преображения бытового человека в человека духовного.

Просветленные, угодные Богу люди, есть и в России. Ими держится русская земля, избранная Господом для посева зерен духовности. Сила их энергетики не позволила рухнуть окончательно нашему государству, противостояла наглым попыткам внутренних и внешних врагов развалить и погубить державу. Россия восстанет из пепла разрушительной перестройки, создаст строй, непохожий на ныне существующие государственные устройства, и сыграет определяющую роль в мире. Она явит человечеству пример духа высокого, и черная энергетика начнет медленно просветляться на всех континентах, хотя у каждого народа свои представления о добре и зле. И если какой-то народ задержится долго в своем развитии на уровне сознания бытового человека, то непременно скует дух свой, опутав его низменными страстями, не позволяя ему подняться на крыло и взмыть ввысь, куда манит его Дух Святой. Когда обывательщина заедает все слои общества, то в народе явно просматривается застой или упадок нравов, люди не воспринимают высокие гражданские идеалы. И гниение в обществе будет продолжаться до тех пор, пока не произойдет социальное брожение или революция, которые всколыхнут все общественные слои, давая простор передовым идеям и преобразованиям. Если сердца людские будут полны желаний подвигов на пользу общества, то и прогресс будет велик, и народ этот резко продвинется по пути эволюции и сможет увлечь за собой значительную часть человечества. Этому и будет способствовать новая эпоха - эпоха любви и духовного совершенствования.

Если в прежней эпохе народы нормально существовали, а некоторые материально процветали и тогда, когда были духовно нищими, то cуществовали лишь потому, что соответствовали эпохе мрака и были людьми мрака. Дальше во времени процветать долго людям мрака станет затруднительно, так как кончилась их эпоха. И людям, и народам придется перестраиваться и соответствовать эпохе света. Высокие энергии, идущие с небес, не потерпят длительного существования на земле людей и народов мрака, ибо эти высокие энергии не являются теми энергиями, которые подпитывали раньше людей мрака. Свет не предназначен для подпитки мрака. Там, где появляются лучи света, мрак рассеивается.

Если рассматривать историю народов обособленно от всего мироздания, как историю отдельных народов планеты Земля, то виден какой-то непонятный калейдоскоп народов и событий. Одни народы таинственно исчезают, другие возникают, смешиваются с прочими народами. Вроде и причин для этого явных нет. Но это происходит оттого, что дальние миры, центр мироздания, беспрерывно посылая на Землю энергию, тонкую материю, оказывают влияние на развитие всего живого и неживого на планете. Во времени меняется частота этой энергии, и народы, находящиеся на разных уровнях духовного развития, по-разному воспринимают эту энергетику. Одних она духовно укрепляет, так как колебания энергии с небес совпадают с колебаниями тонких материй, излучаемых народами в околоземное пространство. И эти народы быстрее продвигаются в своем развитии. Для других народов колебания небесных токов находятся в противофазе с их собственными энергиями, и эти народы, как бы затухая, сходят на обочину эволюционного пути и влачат жалкое существование до тех пор, пока снова не всколыхнется внутренняя народная энергия и не станет соответствовать небесным токам. Соответствие энергии народа токам небесным зависит от образа мышления народа: злы и преступны его мысли и желания или они светлы и дружелюбны, а также зависит от того, в какую эпоху живет этот народ, насколько мрачна или светла сама эпоха, определяемая высшими силами.

Человечество должно осознать действенную роль околоземного пространства, энергетика которого образуется из двух составляющих: из энергии мыслетворчества людей и народов, живущих на планете, и энергии токов, приходящих из дальних миров. И чем злее мысли, чем агрессивнее народы, чем непримиримее они в конфликтах, тем больше черной, страшной энергии выбрасывается этими народами в окружающее пространство, тем накаленнее обстановка и взаимоотношения внутри народов и между ними. И человечество не имеет покоя. И здесь неизбежны не только столкновения между народами, но и природные катаклизмы, вызванные накопившейся черной энергией зла. Кровопролития и войны, истребление людей и народов - это результат негативного мышления самих народов и их правителей, которые, как правило, ради личных гнусных целей вбрасывают в сознание своих сограждан мысли, активизирующие в них низкие энергетические центры, настраивают их агрессивно. И это трагедия.

Впредь тот, кто не убедит себя, что в мире, где сотни стран и народов, нужно жить по принципам добра и братства, обречет себя в новой эпохе любви на энергетическое истощение. Если народы не воспримут эту истину, не умерят воинственный пыл, то их ожидают потрясения, общественные ломки и развалы.

В новой эпохе есть один магистральный путь для всего человечества путь примирения и согласия, но не на принципах подчинения одного народа другому, а на принципах братства и добрососедства. Только приверженность к справедли-вости и любви при решении всяких вопросов позволит отдельным народам и всему человечеству, перегруженному сверх меры вооружениями, перестроить свои взаимоотношения, чтобы выжить в двадцать первом веке. Тогда мир раскрепостится, исчезнет напряженность и возрастет светлый дух человечества. Сегодня, когда нет взаимопонимания среди людей внутри стран и между народами, когда неуемные грязные страсти господствуют на всей планете, кажется иллюзией возможность любви и братства между людьми и народами. И бытовой человек ехидно смеется над подобными высказываниями. И сегодня он прав. Да, на стыке эпох это не сбудется, так как миром продолжают править бытовые люди. Ветхие и бытовые люди жили и действовали во все времена старой эпохи, ибо это была их эпоха, эпоха низменных страстей, эпоха крови и горя, эпоха эксплуатации одного человека другим, подобным ему, но не подобным по духу Богу.

Заканчивается та эпоха. Заря эпохи света и любви разгорается. Это не людьми придумано. Таково развитие вселенной: за эпохой мрака вступает в свои права эпоха света, эпоха справедливости. И здесь уже от каждого человека, от каждого народа зависит соответствовать ли велению новой эпохи, насколько быстро изменить свое мышление, свои желания и устремления. Если наметятся позитивные, качественные изменения в человеке и в народе, то они будут счастливы и светлая радость поселится в их сердцах. Если не перестроятся, если не отвернут сердца от грязных страстей, если прошлая жизнь во мраке душевном милее, то укоротятся дни многих. Ни у человека, ни у народа, ни у человечества в новой эпохе нет иного пути, кроме пути восхождения в духе.

ОЧИЩЕНИЕ СЕРДЕЦ

За три-четыре последних века человечество шагнуло далеко вперед во всех отношениях, кроме нравственного, по-прежнему оставаясь блудливым, жадным, злым и ненавидящим, так как животное начало проявляется у встречных и поперечных. Мало что дают в духовном плане школы, университеты и академии, где преподается уйма научного материала. Оказываются люди порой хуже животных, ибо зверь в природе убивает более слабого или менее ловкого, когда оголодает. Если же он сыт, не тронет никого, даже сидящего или лежащего у него под носом. Зверь получается не такой уж зверь. Сытый же человек расправляется с собратьями, обезумев от алчности или гнева, потворствуя своим амбициям и престижу, и делает это обдуманно, расчетливо, жестоко. Психология таких людей не оплодотворена духовностью.

Поэтому население планеты нуждается в очищении сердец, заполненных грязью общественных и личных отношений. Если ничего не изменится в будущем, то человечество на пороге ускоренного самоистребления, для чего запасов оружия более чем достаточно. Да и морального права на существование оно бы не имело, ибо там, где утрачивается духовность, теряется смысл пребывания людей на Земле. Живучесть имеет тот, кто эволюционно развивается, укрепляется в духе.

Очищение сердец происходит весьма медленно, потому что не ушла в прошлое полностью мрачная эпоха, подпитывающая звериные страсти, проявляю-щиеся у потомков Адама и Евы. Но все же и чистые сердца в мире прибавляются, а с годами число их будет значительно увеличиваться, засияют светлой радостью лица. И человечество с окончанием старой эпохи завершит самый ужасный, самый кровавый период в своем развитии и начнет отсчет лет подлинной истории, когда станет воплощаться божественный замысел, когда в очистившихся сердцах со временем восторжествует любовь, а в отношениях между людьми и социальная справедливость.

Но черные силы и по завершении этой эпохи сразу не сдадут своих позиций, а устроят жестокий бой внутри всякого человека и всякого народа. Рецидивы их мерзких деяний еще проявятся на планете в начале третьего тысячелетия, терзая просыпающееся от нравственной спячки человечество. Но конец мрака все равно уже неизбежен, так как очистительный свет с небес уже достиг Земли, испоганенной людьми.

ВРЕМЯ ПЕРЕМЕН

На рубеже эпох еще не заметны в людях те положительные качества, какие будут определять их способности и действия в эпоху света, ибо пока ощутимы проявления тьмы. Человечество, уставшее от вражды и ненависти, но не научившееся жить в мире и любви, с каждым днем все более и более убеждается в необходимости перемен в отношениях между странами и народами. Народы же на пороге выбора: либо вверх по лестнице духа, либо вниз в бездну разложения. Этот выбор делается в сердце человека независимо от его социального положения. И чтобы сделать правильный выбор, нужно прислушаться к голосу Господа, звучащему в сердце у каждого, если он призвал на помощь Бога и живет с верой в него.

В конце мрачной эпохи наглую активность, скорее агрессивность, проявляют страны, над которыми пространство изгажено темными, разрушительными энергиями. Это такие страны, как в Америке - США, а в Европе - Англия, Франция, Германия и Италия. Их население, зацикленное на материальных ценностях и низменных удовольствиях, считающее себя цивилизованными народами, фактически заурядные бытовые люди. Духовность им заменяют блага их цивилизации, хотя они по-фарисейски набожны. Достигнув в уходящем веке солидный уровень материального достатка, при этом не гнушаясь капиталистического обирания бывших колоний и слаборазвитых стран, они уверовали в свою исключительность, надменно требуя от прочих стран проведения политики, внутренней и внешней, выгодной только им. Используя акул капитализма - транснациональные монополии и банки, довольно богатые страны любыми способами стараются сдерживать экономическое развитие и государственное становление стран Азии, Африки и Латинской Америки, попирая открыто и нагло суверенитет неокрепших еще бывших колоний. Ухватившись за формальные поводы, они вмешиваются во внутренние дела, бомбят и обстреливают города и промышленные предприятия государств, проявивших самостоятельность и независимость.

Коалиция стран-стервятников, совершив открытую агрессию против независимого государства Югославии, показала всему миру, чего стоит разрекламированная борьба за права человека. Налетчики довольны, что остались безнаказанными за свои злодеяния, разбомбив и унизив славянскую страну. В этом еще раз проявилась вековая враждебность Западной Европы к славянским народам. Запад снисходит только к тем славянам, которые смиренно склонили перед ним головы и заискивают униженно, как разорившиеся неудачники, потому что уровень материального достатка в Западной Европе привлекателен для обедневших славян. Пользуясь тем, что бывшие советские республики еще не оправились после разрухи и не в состоянии помешать им куражиться, ретивые головы создали и объединенную Европу, чтобы давить психологически, экономически и в военном отношении на Россию. Они хотят поучать во всем Восток, хотя у самих рожа крива, т.е. низок дух, блуждающий по Европе. Европейцам не до высокой духовности, коли поклоняются материальщине.

Перед глазами у них беспрерывно маячат выгода политическая и прибыль экономическая, к достижению которых они стремятся любыми средствами. Они ходят в храмы, молятся Господу, но выйдя оттуда, выжимают друг из друга все соки, чтобы обогатиться, словно беззастенчивое обогащение и есть смысл их жизни. Духовно-энергетический мрак придавил Западную Европу и США. Там еще и не до очищения сердец, так как это светлое, спасительное действие началось с Дальнего Востока в России и не дошло вообще до Европы, а тем более до Америки, где страдают люди от засилия темных энергий в сердцах и душах, где слишком мало места для любви человека к человеку, но процветает дьявольская привязанность к чековой книжке.

США и Западная Европа, укрепляя антироссийский блок, полагают, что ослабевшая Россия, направляемая прозападными политиками, в состоянии быть лишь пристяжной в карете, которая повезет их по годам третьего тысячелетия. Для них Россия, еле-еле сводящая концы с концами, объект для нападок и насмешек. Но недаром говорят: "Хорошо смеется тот, кто смеется последним". Пусть они потешат свое самолюбие, будучи уверенными, что их грядущее радужно и сулит им большие блага. Как бы не так. России предстоит еще увидеть трудности и в Западной Европе, и в США. Что впереди, в двадцать первом веке у этих стран? Уже в первые полтора-два десятка лет мир претерпит изменения. То, что сегодня кажется незыблемым, мощным, начнет разваливаться во времена новой эпохи, когда мрак поубавится и будет происходить переоценка ценностей. В США станут проявляться внутренние противоречия и напряжения, а потом и взорвется этот конгломерат национальностей. Как не было там единой нации, так и не будет. Зыбкая сплоченность в этой стране основывается на благополучной жизни, достигнутой за счет сверхприбылей монополий. Соединенные Штаты, напечатав несметное количество бумажных денег, наводнив ими все страны и ловко воспользовавшись тяжелейшим положением в Европе и Азии в послевоенный период, быстро экономически окрепли, словно на первоклассных стимуляторах. До сих пор мир еще пользуется американским долларом для взаимных расчетов, но близко время, когда финансовые отношения в мире претерпят изменения и человечество перестанет цепляться за этот доллар, фактически за пустую цветную бумажку без весомого золотого наполнения. С большой вероятностью можно положить, что расхожая зеленая валюта держится, видимо, на дутых амбициях и спеси янки. В один роковой момент весь мир сбросит эти никчемные бумажные доллары обратно в США, как в мусорный бак. По-человечески жаль будет американский народ, но разгул валютно-финансовых страстей неизбежен и повлечет политическое брожение. А так как уклад американцев держится на солидном достатке, то с неплатежеспособностью населения разразится межнациональная и межклановая борьба. Хлебнут они горя выше головы, потому что внутри вулкана из бумажных денег скопилась сила, черная энергия, которая при взрыве выбросит столько зловонной грязи, что затопит весь континент от океана до океана.

Бурные события, почище российских в 90-х годах, обессилят США, и государство затрещит по швам: отсутствует национальное ядро, как в России русский народ. Там разношерстная публика, как на базаре. Пока у продавцов есть товар, а у покупателей деньги, базар в разгаре. Но при инфляции базар залихоралит, люди начнут покидать торжище.

Как только ослабнет страна бездуховных преуспевающих дельцов, где все продается и покупается и ничего нет святого, весь мир вздохнет с облегчением, кроме Израиля, которого некому будет защищать от арабов.

Израиль в последние годы удерживается, так сказать, на плаву и диктует свою волю арабскому сообществу лишь потому, что за его спиной США угрожают арабам, для запугивания иногда бомбят их страны, в грош не ставя ни достоинство, ни независимость древнего народа. Но стоит США увязнуть во внутренних своих разборках, израильтяне окажутся с открытым забралом перед разгневанными арабами, помнящими обиды, нанесенные им евреями.

Не получив ежегодной крупной финансовой поддержки из США, от государственных служб и частных еврейских предпринимателей, а также не имея за спиной американского флота и ракет, готовых придти на помощь, израильтяне будут одинокими перед арабским миром. Их не спасет никакая отмобилизованная армия, никакое вооружение. Если в оставшиеся годы не сумеют они переступить через собственную гордыню и не договорятся с соседями-арабами, естественно, уступив добровольно ранее захваченные ими же территории, то им не позавидуешь: побегут со всех земель, отнятых у арабов, но и это уже их может не спасти, потому как остановить натиск арабов будет некому. Последует справедливая расплата за наглость и презрение к арабскому населению, чтобы не забывали мудрость: "Что посеешь, то и пожнешь".

Прежде над Израилем витала благодать Господа, но, увы, она уже полностью скоро перейдет в Россию. Евреям придется несладко, манна небесная не упадет с неба, земля не разверзнется перед наступающими арабами. Господь дал израильтянам целую эпоху для воплощения божественных замыслов, но те не вступили на стезю духовного совершенствования, не стали примером высокого духа для других народов, а выбрали путь обогащения, путь наживы, где бы они не проживали. И потому с концом мрачной эпохи, которая им благоволила, окончилось действие благодати на израильской земле, и народ еврейский теперь беззащитен перед другими народами. Чтобы им выжить, нужно переступить через свою гордыню, ничем не обоснованную в новой эпохе, и научиться жить в дружбе и любви с другими народами. Иначе токи эпохи света окажутся для них вредными.

Как затрещит финансовая система США, заликуют народы в Западной Европе. Им покажется, что отныне они в состоянии стать управителями мира, что имея европейскую валюту, общую для всех, сумеют поднять свой экономический потенциал. Но благими пожеланиями они мостят дорогу в европейский ад. Европа находится на максимуме своего развития. Нет предпосылок для большего роста. Подольше продержаться на достигнутом уровне сможет она, если укрепится в духе, а этого пока не предвидится, так как Европа вместе с Америкой агрессивно настроена против балканских славян и России, где русские отныне избранный народ в новой эпохе и к нему благоволит Господь.

Двадцать первый век постепенно все явственнее будет становиться веком Востока и России, где после нравственного очищения начнется духовный и экономический взлет. Сильное развитие также получит экономика развивающихся стран, они выйдут из-под влияния былых господ. Восток и Африка, окрепнув, начнут навязывать Европе свои условия во взаимоотношениях. А так как в Европе, обделенной природными богатствами, практически отсутствуют крупные сырьевые запасы, то попадет она в зависимость от стран Африки и Азии и будет выкладывать за сырье и энергетику очень большие суммы, что негативно скажется на ее производстве и хозяйственной деятельности.

Арабские страны сплотятся. Их объединят общность культуры и надоевшая бедность. Мусульманские государства, где полыхают межплеменные войны, где секты непримиримы друг к другу, перешагнут через противоречия и займут жесткую позицию по отношению к Европе и Америке. Народы черной расы также воспрянут и в Африке, и в Америке. Приближается время их выхода на мировую арену.

Так что, Западной Европе еще предстоят тяжелые годы в двадцать первом веке. Благодушие последних лет слишком обманчиво, ибо возникнут и внутренние распри в европейских странах, хотя сегодня они, ощущая некоторую уверенность, поигрывают мускулами, даже России дерзко грозят санкциями по поводу и без повода. Не соображают, во что это все выльется. В будущем их военное и политическое объединение, каким они сейчас бравируют, развалится. Люди не белой, а иных рас осуществят в наступающем веке давление на Западную Европу. Европейцы будут в паническом ужасе, станут взывать к России о помощи. Но Россия, памятуя о том, что Европа во все времена хотела ослабления Руси, пыталась завоевать ее земли, слишком много горя и зла принесла российскому народу, не вмешается в европейские конфликты, после которых ныне загордившаяся Европа на несколько десятков лет сойдет с авансцены мирового развития.

Россия, видя все передряги на Западе, спасет от европейского разброда лишь славянские народы. Это в конце двадцатого века, после развала Советского Союза бывшие союзные республики и славянские страны Восточной Европы как бы кинулись прочь от обнищавшей России в объятия процветающих США и Западной Европы. Они забыли о братских узах, об общей истории, об общей культуре и охотно обивают пороги на Западе и за океаном, раболепствуя перед американскими и западными лидерами и магнатами в надежде на то, что с их богатого стола упадут лакомые кусочки в полуголодные рты. Эти малые славянские страны, стремглав, разбегаются от падающего гиганта - России, чтобы он их не придавил. Зря убегают: гигант только зашатался, но с годами устоит и укрепится. А вот бегут туда, где действительно все обрушится, а потом с перепугу прибегут с поклоном к России. Но нужны ли они России? Вообще-то она превосходно сможет обойтись и без них, когда-то называвшихся братьями, так как Россия самодостаточна. Но русские не злопамятные люди, доброта у них в крови, и они великодушно примут их в свое лоно и объединятся вместе со всеми славянскими странами. Со временем те поймут, что их подлинное спасение не в отчуждении от русского народа, а в крепком единении с ним, тем более, что в новой эпохе удача будет сопутствовать избранному Богом русскому народу, их доброму брату.

А бегут собратья от России в стан ее противников, военного европейского блока, еще и потому, что власть в России хуже некуда, непредсказуема для них и враждебна для своего народа, который настолько обнищал и унижен, что борется за физическое выживание. Смертность давно превысила рождаемость. Но к власти в новой эпохе непременно придет правитель, для которого боль народная станет и его болью. Он будет понят трудовым народом. Его будут понимать как товарища по борьбе за народное счастье. И власть он возьмет не для того, чтобы прислуживать олигархам и банкирам, а чтобы беззаветно служить родному народу.

Самая важная задача в начале новой эпохи - духовное возрождение русского народа и других коренных российских народов, невзирая на досужие вопли о национализме иных политиканов и богачей, живущих в России для выкачивания из нее капиталов и отправке их в зарубежье.

Возрождение духовности в России - это святое дело. Через обогащение сердец духом нетленным произойдет подъем экономики и земля даст обильный урожай любящему ее радетелю.

И не надо никому страшиться России. В новой эпохе не станет она угрожать никакой стране. Ей это будет чуждо. Ее высокий дух не позволит обижать другие народы. Наоборот, Россия окажет очень сильное духовное влияние на мир, и все признают первенство России и без ее военной мощи. Российское государство - самое миролюбивое в двадцать первом веке, а русский народ, избранный для духовного поприща, самый доброжелательный народ.

В ближайшие годы, на закате мрачной эпохи США и Западная Европа, вероятно, могут накалить международную обстановку, свысока поглядывая на Россию, которая постарается не втягиваться в конфликты, но если ее спровоцируют помимо ее желания, то гром грянет и мало что останется на американской земле, а о Западной Европе и говорить вовсе не придется. Но есть надежда, что мировой пожар не разгорится благодаря противопожарным действиям России.

Прозападные российские деятели, которых притягивает блеском роскоши Европа, где они любят покрасоваться в ущерб своей стране, делают все, чтобы Россия была интегрирована в европейскую экономическую и политическую систему, т.е. чтобы плелась на поводу у западных ястребов.

Но спасение России не на Западе, а на Востоке. Раз уж Запад в двадцать первом веке не минует спад во всем, зачем же идти к нему в объятия змеиные? Для блага нашего государства следует как можно быстрее повернуться лицом к Азии, а с Китаем, Индией, Вьетнамом найти общий дружеский язык и наладить разнообразные связи. В наступающей эпохе христианство получит распространение в Китае. Духовный склад китайцев гораздо ближе к православию, чем к католичеству. И не мешало бы православным России активнее развивать связи с уже имеющимися в Китае православными общинами и умножить их число. Это духовно бы сблизило два великих народа - русских и китайцев. Как в России, так и в азиатских странах предстоит духовный подъем в новой эпохе, ибо многовековые традиции там наполнены мудростью, а народы терпеливы и трудолюбивы. Только на общих путях с этими и другими восточными государствами Россия обретет стабильность и мир на долгие времена. Экономическое сближение с Востоком будет более эффективным, если сырьевые потоки переадресовать с Запада на Восток. Будущее России должно быть нам дороже, чем злободневная конъюнктура, связанная с Западом. Поворот государственного корабля на Восток - таково будет веление времени в двадцать первом веке.

Сближение же с перезревшей Европой и спесивой Америкой чревато бесконечными выяснениями отношений, ненужной нервотрепкой. Пусть Европа варится в собственном соку и Америка катится к предстоящим внутренним неприятностям.

Достаточно еще людей у нас во власти и в среде интеллигенции с тяжелой энергетикой, людей тьмы, доказывающих с пеной у рта, что жить нужно по-европейски, цивилизованно, хотя цивилизация Востока превосходит европейскую по глубине проникновения в сущность бытия и мироздания. Цивилизованный же европеец или американец практичен во всем, возвышенные чувства и мысли редкие гости в его душе и голове, он грезит о накопительстве, ибо оно смысл его существования.

Крайнее обнищание нашего народа также делает неразборчивыми сограждан в методах добывания средств. Некоторые, не помнящие родства, никогда не любившие свое отечество, готовы на унизительных условиях прислуживать кому угодно на Западе и в Америке, был бы послаще кусок, чем у себя дома. И это они называют достойной жизнью. Достойно, когда в духе живем, когда душа трудится на ниве добрых дел на родной земле, чтобы обрести пламень трепетный в груди, который возвышает и делает человека свободным от мирской суеты. Богатство - не грех, но смысл жизни в приобретении богатства - преступление перед Духом Святым, это раболепство, если даже едешь в роскошном лимузине, так как едешь в кабалу, где сердце не может избавиться от низких вибраций и нет истинной радости в душе.

Русский народ, как избранный народ, очищая землю родную от многовековой энергетической скверны, пойдет своим путем, хотя будут еще наскоки врагов извне и стенания недоброжелателей внутри страны. Со временем утвердятся такие социальные отношения, когда будет обеспечен приоритет людей труда, а не крупных частных собственников, ибо России вовсе незачем плестись в капиталистическом обозе. С Востока началось очищение российской земли, и взоры наши должны быть обращены на народы и государства Востока.

МИРОВОЙ ПОРЯДОК

Черная эпоха, уходящая в историю, предопределена свыше быть черной и никакой другой. В черную эпоху обыденное явление - крайнее падение нравов, попрание справедливости, опустошительные войны и конфликты, злопыхательство и страх, приводящие к болезням и смертям, а также обогащение наглых и ловких за счет совестливых и доверчивых. Человечество, обладая разнообразными навыками, знаниями и технологиями, не поднялось в духе, а наоборот, почувствовало в себе дьвольскую силу, способную создавать цивилизации и изменять природу, глубоко не любя и не страшась Бога.

В конце эпохи в странах наблюдается резкое классовое расслоение людей, словно мина замедленного действия. На одном общественном полюсе знать, власти предержащие и олигархи, на другом - неимущие и малоимущие, мелкое чиновничество. Первых незначительное количество, но они прибрали к рукам основные богатства. Их большие деньги делают внутреннюю и внешнюю политику, естественно, в интересах разбогатевшего меньшинства. Трудовой народ, являющийся опорой всякого государства, социально не защищен и унижен, так как реальные права у того, в чьих руках материальные ресурсы, используемые для реализации этих прав и своих желаний.

В черную эпоху, когда господствуют капиталистические отношения, богатые, владея средствами массовой информации, а также используя зависящий от их подачек государственный аппарат, умело обрабатывают мозги населения, вбивая в его сознание те образы мышления и поведения, какие выгодны сливкам общества в той или иной ситуации. Они развращают народ, особенно молодежь, вытравливая духовность, ибо бытовыми людьми гораздо легче управлять. Они устраивают военные истерии, бросают в бой детей трудового народа, а собственные их дети во время войны учатся где-нибудь в престижных вузах или развлекаются на великолепных виллах и курортах. Богатеи, сговорившись с властями, устраивают обвалы курсов валют в тех или иных слаборазвитых странах, чтобы еще больше подчинить их себе экономически. Ясно любому, что богатые правят миром. От небольшого числа олигархов, от их вражды или совместных действий, от того, куда они переправляют свои капиталы, где их используют, зависят впрямую или опосредованно судьбы сотен и сотен миллионов людей на Земле.

Формально все свободны в своих желаниях и действиях, но фактически свободны только власти и обладатели толстых кошельков, а трудовой люд помыкаем и унижаем ими, находится в социальной зависимости от них.

Такой порядок общественных отношений сложился в мрачную эпоху, эпоху тяжелых энергий, когда подпитываются у человека нижние энергетические центры. Откуда же взяться высокой духовности у отдельных народов и всего человечества? В эту страшную эпоху лишь у немногих высок дух, ими еще держится мир, хотя толстосумы уверены, что они столпы человечества. Где большое богатство, там нищета духа. Еще Иисус Христос говорил, что трудно богатому войти в Царство Небесное. Трудно потому, что богатство - и путь, и жизнь обладателя его. А жажда власти и денег порождает смятение в душе и борьбу с миром людей. Нет покоя у копящего и обороняющего свое богатство, а царство Божие внутри каждого, когда наступает смирение и успокоение.

Богатые заинтересованы оставить без изменений существующий мировой порядок на веки вечные, чтобы в новой эпохе также процветать за счет пота и слез обездоленных народных масс. Но нужен ли такой гнетущий мировой порядок трудовому народу? Нет, конечно. Кто же хочет всю жизнь иметь на шее ярмо, т.е. чувствовать себя запряженным в повозку, принадлежащую сильным мира сего. Социальная несправедливость - это детонатор, способный взорвать ситуацию в любой стране в любое время.

Так было и пока еще есть, ибо мы в конце черной эпохи. Но в новой эпохе грядут и другие взаимодействия между людьми. Чем больше будет вступать в свои права эпоха света и любви, тем явственнее будет видна необходимость изменений социальных. Эксплуатация и унижение одних людей другими будут уступать место справедливому распределению трудовых обязанностей и благ в обществе, богатство не спасет никого, да и мало что оно будет определять в грядущие времена, ибо главное богатство человечества в духе. Духовные ценности будут приоритетами в становлении человека и в его общественном положении.

Человечество, следуя по пути эволюции, поднимется в новой эпохе на следующий виток не для торжества людей, попирающих достоинство созданных по образу и подобию Бога, а чтобы у всякого человека появилась возможность для раскрытия его духа. И если он воспользуется такой возможностью, познает себя, а через себя и мир, то распахнет душу свою для любви искренней, для сострадания и легко пройдет проверку токами, порождаемыми высшими сферами, и удлинятся дни его, так как энергетика его будет близка энергетике светлой эпохи.

Человечество, чтобы выжить на Земле, должно будет непременно выработать иные морально-эстетические нормы, соответствовать требованиям высокой нравственности. Тогда братство людей и народов станет важнейшим законом после закона любви. Первым очистится и укрепится в духе русский народ, и, счищая с себя гадкую накипь черной эпохи, действуя во имя добра, приобретет духовный опыт, который поможет ему в дальнейшей жизни. Благодаря поступлению свежих токов, несущих высокую вибрацию, у него появятся новые качества, необходимые для преображения сынов и дочерей.

Не вечно же будут главенствовать в стране те, для кого Россия дойная корова. Пока она дает молоко, ее доят изо всех сил, наплевательски к ней относясь, а как начнет издыхать, прирежут на мясо. Вот и вся любовь этих захребетников к русской земле. Постепенно над Россией просветлеет пространственная энергетика, появятся во власти люди благородных устремлений, любящие трудовой народ, а не подачки финансовых воротил. Особая головная боль - управленцы всех мастей, вольготно правящие и пожинающие урожай из поборов и привилегий. Будущее принудит высшую власть поставить начальствующих и служащих под контроль трудящихся, иначе они войдут в противоречие с требованиями эпохи. Со временем, по завершении борьбы в духовной сфере, в России будет сформирован такой строй, какого еще никогда не было за все века существования человечества, строй в интересах подавляющего большинства населения, строй, отвечающий чаяниям трудового народа. Россия станет примером для всего остального мира. В будущем главным будет не то, сколько страна имеет заводов, боевых ракет, с кем она в союзе и против кого этот союз, а то, насколько высока духовность народа. Таково веление времени, а оно является авторитетнейшим учителем и для человека, и для народов. Для всех наступает период испытаний и очищения. И никто не сможет остаться в стороне от процесса вхождения в новую эпоху, а она проэкзаменует пристрастно: шагать в ногу с ней, восходя в духе, или обречь себя на угасание, оказавшись в плену животных инстинктов и желаний, т.е. тяжелых своих энергий, шлейфом ползущих за людьми тьмы.

Если русский народ найдет в себе решимость и силы быстро очиститься, то рядом с ним спасутся и другие народы. Как скоро Россия построит справедливый строй, где трудовой народ избавится от социального угнетения и унижения, так незамедлительно и другие страны не останутся безучастными, вынужденно станут перестраиваться, а их народы - возрастать в духе, чтобы существовать в эпоху света и любви нормально, без внутренних социальных и национальных трудностей.

Человечество воспрянет, когда мировой порядок будет устанавливаться не крупными собственниками, а людьми труда, когда действия лидеров и народов будут направлены на установление не волчьих, а братских отношений.

Человечество ответственно и за состояние всей планеты, изуродованной варварской эксплуатацией земель и природных ресурсов. Суша и океан изнемогают от физического насилия над ними, а также подвержены еще и природным катаклизмам, возникающим от воздействия на беззащитную планету черной мыслительной энергии, порождаемой разгневанными обитателями континентов. Им бы запастись терпением, договориться о мире, полюбить, наконец, друг друга, как подобает любить детям Бога Единого.

То злорадство и злопыхательство, что было в обиходе во времена уходящей эпохи, неприемлемо для эпохи света и любви, а стало быть, неприемлем и существующий мировой порядок, нагнетающий зло. Только приподнявшись в духе над очагами войн и противостояниями, над политическими склоками, можно осознать бессмысленность вражды и бесперспективность отношений, когда в сердцах людей гнездятся ненависть и недоверие, когда искусственно подпитывается неприязнь одних народов к другим. Не приносит успокоение в души и обогащение за счет других людей и народов. Все, что творится нечестного и несправедливого, обязательно ударит материально или морально по делающим это, лишит их светлой радости и счастья.

Человечество к концу черной эпохи имеет суровое, озабоченное лицо, с кровоподтеками и ссадинами. Почему? Да потому что люди и народы на планете, привыкшие к вражде и агрессивности из-за социальной несправедливости, жаждут для себя всего вещественного и чувственного и чем больше, тем, с их точки зрения, лучше, но не когда-нибудь, а незамедлительно, так как воспитаны потребителями, поглощателями, приучены отпихивать соседа от кормушки. Чтобы страдающее лицо человечества просветлело и осчастливилось, предстоит живущим на Земле, целеустремленно поднимаясь по ступеням духа, изрядно потрудиться, преодолевая нравственные препятствия и соблазны, вырваться из бытовых пут, вытравить из душ своих страх рабов быстротечной жизни.

Но пока что мир, обросший ракетами с ядерными боеголовками, балансирует на краю бездны. К удивлению, встречаются горячие головы, напичканные низкими энергиями, готовые спровоцировать глобальную войну. И спрашивается: "Кому выгодно широкомасштабное побоище?" Ясно, что трудовому народу всех стран война совсем ни к чему, они как были бедными, так ими и останутся после войны, если, конечно, выживут. Любые войны всегда сначала вызревают в головах мировых богатеев, крупных частных собственников, восхотевших приумножить свое состояние, желающих играть значительную роль в политике. У них все спланировано: сколько нужно бросить денег в костер войны, чтобы разжечь его, и сколько эти вложения дадут прибыли на поставках вооружений, амуниции, питания, а также при восстановлении разрушенного, сколько можно выкачать природных ресурсов с захваченных территорий и т.д. И в настоящее время кровавые военные действия провоцируют олигархи, финансовые тузы, уверенные, что сами спасутся и еще больше наживутся, сталкивая лбами народы, используемые ими, словно карты в шулерской игре. Пример этому - чеченская война, в которой народы не были заинтересованы, им задурили головы, зато властные и финансовые дельцы с той и с другой стороны нагрели руки на горе простых людей. А с новоиспеченных буржуев взятки гладки, потому что власть в стране пока блюдет их интересы, забыв напрочь о народе. Так происходит и во всем мире, когда в тех или иных местах вспыхивают вооруженные конфликты, перерастающие порой в войны. Соответственно идеологически обработанные народы терзают с остервенением друг друга, а истинные разжиревшие кукловоды - стратеги, довольные собой, подсчитывают барыши.

Бесовские силы особенно сильны на переломе эпохи и подталкивают бытовых людей, замотанных жизнью, к трагическим поступкам. Непременно противостоят им светлые силы, мощью духа своего не позволяющие черной напасти до беспредела злобствовать на Земле, в какой-то мере сдерживают мракобесие. Очистившиеся, укрепившиеся в духе, они-то и бесят одержимых ястребов, всех поработителей народов. Стремясь расправиться с восшедшими в духе, мировые заправилы, с животными страстями и непомерными потребностями, отвергают всякую власть трудящихся, хотят по-прежнему повелевать всем человечеством, гнуть трудовой люд, наживать капиталы. Но зачем им огромные богатства, с которыми они вынуждены расстаться, ведь их дни сочтены. Злобой и угрозами в адрес просветленных спасителей мира они лишь укорачивают свою жизнь, а им бы прислушаться к велению времени, к весеннему зову надвигающейся эпохи света и любви.

Мировой порядок сформирован тысячелетиями эпохи мрака. Это порядок морального, экономического и военного давления человека на человека, народа на народ, порядок угнетения слабого сильным, это укоренившаяся эксплуатация собственником человека бедного. История современного капитализма - это история самых гадких, самых подлых преступлений перед человеком и человечеством, это история всех войн и кровавых переделов земель и собственности, это оголтелая бездуховность, порождаемая капиталистическими отношениями. Столетия проходят за столетиями, а капитализм как был строем социального угнетения и унижения, таким и остался. Другим он быть не может. Такой мировой порядок бесперспективен для духовного роста человечества, и он не вечен, так как не впишется безболезненно в новую эпоху, где востребованы будут любовь и братство между людьми и народами. Чем дольше будут люди упорствовать в защите существующих несправедливых человеческих взаимоотношений, тем больше мир будет обречен на моральное разложение и вырождение.

В грядущем под действием светлых токов, поступающих из центра мироздания, прозойдут качественные изменения в организме человека, в его мышлении, в общественной организации людей, в мировом порядке, так как новые поколения людей, не обремененные энергетикой эпохи мрака, преобразятся на пути сближения с надземными тонкими материями. Их энергетическая структура позволит им строить взаимоотношения между людьми на основе братства и социальной справедливости.

А ныне живущие будут испытаны токами эпохи света. И лишь просветленным душой удастся продлить дни свои, а прочим будет укорочен их путь земной. Это и будет суд Божий: каждому воздастся по делам его в старой эпохе. Господь для того и дал чадам своим свободную волю, чтобы в кризисные периоды жизни они сами делали выбор между мраком и светом.

Многим бытовым людям сегодня в это не верится. Однако качественные изменения в людях, в природе, климате, а также активизация геологических процессов, свойственных новому, более высокому эволюционному витку, заставят задуматься и тех, кто в неверии подобен апостолу Фоме.

Лучше бы людям самим стремиться благими мыслями и делами привести себя в согласие с эпохой света, чем подвергнуться ее строгому спросу.

Богом не заповедана гибель планеты, а следовательно, и человечества, поэтому надо оберегать людей света и просветляться самим. И первой на путь, ведущий в новую эпоху, вступила Россия. Потому и нападают на нее со всех сторон, особенно черные силы из Западной Европы и Америки. Они пытаются принудить Россию следовать их курсу, плестись той же избитой дорогой, на которой они пролили много крови и где лужи слез эксплуатируемых народов. Эта дорога из старого мира в старый же мир, она не ведет к свету. Россия, где проживает избранный для восхождения в духе народ, должна ярко мыслить и сама намечать свои ориентиры на непроторенном, но спасительном пути, чтобы уверенно войти в новую светлую эпоху.

НОВАЯ РЕЛИГИЯ

У всякого народа с незапамятных времен возникали и изменялись обряды, верования и религии, отражающие взгляды людей на самих себя, на мир бесконечный и на всемогущую силу творения, к постижению которой издавна влекло и умы, и сердца. Ныне наибольшее число приверженцев у индуизма, буддизма, иудаизма, христианства и ислама, да еще у основных религий Китая и Японии. Внутри этих религий образовались обособленные направления и секты. Сторонники их пытались и до сих пор пытаются доказть всем правоту свою не только убеждениями, но и насилиями и принуждениями. Религиозные распри и побоища не утихли и к концу двадцатого столетия. Люди никак не найдут желанного примирения, исповедуя разные религии.

Если вспомним историю, то увидим, что рьяные исповедники тех или иных религий веками не оставляли намерений расправиться с иноверцами или обратить их в свою веру, считая себя самыми верующими из верующих и непогрешимыми, а свои религиозные воззрения наиболее правильными. Достаточно бросить взгляд на становление католического христианства, чтобы убедиться в бесчисленных кровавых деяниях ретивых пастырей, утверждавших силой и подлостью догматы церкви. Во времена крестовых походов рыцари в сутанах безжалостно притесняли местное население и расправлялись с непокорными некатоликами и язычниками, откровенно игнорируя евангельские заповеди о любви.

А рыцари Тевтонского ордена пошли еще дальше в своих коварных замыслах. Появившись на берегах Вислы по просьбе князя Конрада Мазовецкого для обращения язычников в христианство, они завоевали не только прусские земли, но и, обнаглев, захватили Гданьское Поморье, населенное польскими католиками, после чего создали целое государство со столицей в Мальборке, где воздвигли наигромаднейший замок в Европе.

Тевтонский орден вторгался и на Русь, да был разгромлен дружиной князя Александра Невского.

Используя инквизиционные трибуналы и конгрегацию римской и вселенской инквизиции, разделываясь с неугодными, католические церковные иерархи вкупе со светскими правителями столетия за столетиями укрепляли свою личную власть в странах Старого и Нового Света. Религия фактически была в большей мере средством достижения иных, не богословских целей: помогала деражать в повиновении народные массы.

Поэтому в Европе возникали религиозные волнения и войны, когда селяне и горожане стремились ослабить церковную и феодальную хватку, требуя облегчающих реформ от папства и местных управителей.

Вера верой, а папские служители не забывали в первую очередь о корыстных интересах, обогащаясь, имея в услужении послушную челядь.

А ведь два тысячелетия назад, в годы зарождения христианства все было по-другому, последователи Христа жили по заповедям Спасителя, ибо первые тайные общины веры в Римской империи объединяли беднейшие слои населения и рабов. Они были воистину счастливы вместе, веруя в воскресшего Господа и сердечно любя друг друга, так как в их среде отсутствовало социальное неравенство и унижение. Они веровали по-детски, без тени сомнения, чувствуя себя детьми Отца Небесного.

Но по мере распространения христианства к вере приобщались состоятельные и богатые люди, что привело к расслоению среди христиан, появилось социальное неравенство, изменившее отношения в общинах. Того братского единения в общинах поубавилось, так как богатые свой гонор и барские замашки не оставляли перед порогами общин. Шли века, строились церкви, храмы, монастыри, обзаводившиеся дорогим имуществом и деньгами и становившиеся порой сподручниками светской власти в подчинении и закабалении народа. Со временем все более разросталась иерархическая система в христианской церкви. То же самое можно сказать и о других религиях. Просто христианство нам ближе.

В настоящее время наблюдаем: с одной стороны, вера, которую исповедуют люди, а с другой стороны - религиозные структуры, организации, иерархически скрепленные, влияющие на обычную жизнь в том или ином государстве.

Католические священники, к примеру, распространяя христианство по всему миру, преследуют также политические цели Ватикана и ведущих европейских стран. Их не совсем пастырские действия в Западной Украине и миссионерские усилия в России, связанные с попытками вытеснения православия из душ людских, не отвечают заповедям Христа. Это лишний раз подтверждает, что вера Христова и слуги церкви бывают очень далеки друг от друга.

Дело в том, что есть иерархи и служители в разных религиях, для которых вера не является определяющей в их действиях, верой же прикрываются их корыстные запросы. Они страстно хотят жить в довольстве и даже в роскоши, управляя прихожанами. Им доставляет удовольствие торжественно шествовать в дорогих церковных облачениях при большом стечении народа. Они, будучи низки в помыслах, находятся на седьмом бытовом небе. Они хотят что-то значить в обществе и избрали храм местом своей работы, а не служения. Они любят себя, а не людей и не Бога, готовы внимающей им пастве проповедовать неприязнь к иноверцам, иноплеменникам, завоевывая этими низкими деяниями липовый авторитет в народе. Да воздастся им за козни дьявольские.

Учитывая, что в уходящей мрачной эпохе поступала из центра мироздания преимущественно темная энергетика, то светлых людей в любой религии было меньшинство. Основная же масса верующих бытовые люди, в умах и душах их вера в Бога невольно и часто подменялась верой в служителей той или иной церкви, в религиозных архипастырей, которые во все века редко были просветленными, восшедшими в духе.

Люди, духовно полузрячие, следовали за такими же, но энергичными проповедниками различных религий и считали, что они обрели настоящую веру и что их бог самый правильный. В истории человечества среди того или иного народа появлялся человек, дух которого возвеличивался над прочими, поднимался высоко по лестнице Духа Святого. И обыватели почитали таких светлых людей, как богов. Естественно, что во все времена человечество почитало множество богов. Не вмещалось в сознании многих верующих, что в действительности, кому бы люди не поклонялись, они веровали в Отца Небесного, Творца Неба и Земли.

Часто бывает, что и в одном народе переругаются и перегрызутся вокруг одного бога, понапридумывав кучу обременительных правил и догм религиозных. Это говорит о том, что они духовно не развиты, сознание сужено, в душе не зародилась глубокая любовь к Господу.

Духовно зрелые люди терпимы к почитанию своими ближними других богов и религиозных наставников, ибо понимают, что многобожие реально существует только потому, что люди постигают одну и ту же божественную сущность на разных духовных уровнях, соответствующих их развитию. Просветленные же с глубоким уважением относятся к любому богу, которому поклоняются собратья по планете. И если кто-то явится в каком-то народе и скажет, что он предлагает отмести уже существующие верования и религии, а вместо них надобно по-иному молиться, служить иному богу, то должно быть ясно всякому, что он опять, как и его предшественники, предлагает взглянуть своеобычно на одну и ту же божественную сущность - Единого Бога, намерен приспособить какую-то систему религиозных взглядов к изменившимся социальным условиям. Ему ли, слабовидящему духовно, вести за собой людей, если он сам не достиг понимания того, что главное в вере не внешнее почитание Бога, оно может быть самым своеобразным, непривычным и каким кому угодно, а внутренний душевный настрой, внутреннее благоговение перед Всевышним, когда происходит нравственное очищение и делается еще один шаг к восхождению в духе. Алтарь Духа Божественного должен быть возведен внутри человека, в сердце его.

Иисус Христос, будучи сыном Человеческим, учил, что нужно почитать и любить Отца Небесного, чтобы обрести смирение и жизнь долгую. Люди и народы, когда после нравственных тяжких трудов возвеличатся в духе в новой эпохе света, приподнимутся над теми условностями, какими оградили себя в той или иной религии. Постижение Бога Единого будет настолько глубоким, что сами постепенно отпадут религиозные догматы, отпадет обманчивое желание считать себя ближе прочих к Богу.

Если сейчас люди втягиваются в борьбу между собой на религиозной почве, то можно однозначно сказать, что они не любят Бога, а любят себя при проведении религиозных обрядов, нарушают заповеди и не угодны Господу. Они рабы узких, примитивных взглядов и своих, и тех религиозных пастырей, которые призывают их к вражде с представителями других религий. Они рабы не веры, а ложных, чуждых представлений о вере.

Любящий Бога никогда не упрекнет собрата, принявшего другую религию, ибо религия - это лишь форма выражения сознания верующего. А форма может быть любой.

По мере восхождения духа в человечестве прекратятся межнациональные и межрелигиозные конфликты, расширится сознание, произойдет сближение разных религий. Не нужно будет в душах ничего ломать, выкорчевывать. Вобрав в себя все верования и религии, постепнно сложится одна единая - новая религия, основанная на почитании Единого Бога, Отца Небесного. Новая религия появится только тогда, когда человечество поднимется в своем развитии до высокой духовности, когда люди будут молиться Отцу Небесному там, где они находятся, ибо храм будут иметь в душе своей, когда любовь к Господу и к ближним своим будет сущностью человеческой.

И этому будут способствовать в новой эпохе светлые токи, посылаемые из центра мироздания, которые качественно повлияют не только на биохимические процессы в плотном теле человека, но и подвигнут человека мыслить светло и смиренно, а страсти на бытовом уровне не смогут сильно увлекать людей. Дух высокий станет определять дальнейшее развитие человечества на пути духовного возрождения. Это и приведет к почитанию Единого Бога, к качественному слиянию всех религий, к единой вере в Отца Небесного. Нет иного пути у человечества, эволюционно развивающегося. Иной путь в пропасть бездуховности и вырождения.

Путь восхождения в духе начертан давно, еще Спасителем, да долго длилась мрачная эпоха. Но и ей пришел конец.

Так войдем же в новую эпоху света и любви. С чем войдем, с тем и будем жить: с Богом или с дьяволом. Кто с дьяволом в душе, долго не задержится на белом свете, земля-матушка по нем соскучилась, а кто с Господом в сердце своем по жизни пойдет, удлинятся дни его. Эпоха света, эпоха любви встречает греховодников и благоволит к просветлению душ, к трудам праведным, потребным для скорого восхождения в Духе.

1999

Content

Ивашин Борис
Восхождение духа